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arço de 2025! O 
mês é de festa em 
dose dupla com 
o aniversário da 

Revista Regional e o Dia Inter-
nacional da Mulher, que culmi-
na com o evento “Mulheres de 
Sucesso 2025”, homenageando 
empresárias dos mais diversos 
segmentos da nossa região, 
todas elas em destaque no su-
plemento especial desta edição, 
com suas histórias inspiradoras 
de empreendedorismo, luta e, 
muitas vezes, de superação, 
impulsionando o protagonismo 
feminino na região. 

Feita especialmente para esse público, Regional che-
ga aos 22 anos como a maior e melhor publicação de 
lifestyle de Itu, Salto e Indaiatuba, um marco que nos 
enche de orgulho e reforça nosso compromisso como 
uma revista de qualidade. Em um mercado editorial 
desafiador, especialmente para as publicações regionais, 
atingir essa longevidade é um feito extraordinário. Mas 
não apenas alcançamos essa marca; celebramos nossos 
22 anos sempre fiéis à nossa proposta de inovar e ofere-
cer conteúdo de excelência. 

Ao longo dessas duas décadas, Revista Regional 
se consolidou como referência absoluta em Itu, Sal-
to e Indaiatuba, trazendo capas icônicas (como pode 
ver em matéria deste mês), entrevistas exclusivas com 
personalidades locais e nacionais, e edições especiais 
que marcaram a história da publicação. Pioneira em 
diversos aspectos, fomos os primeiros a adotar o for-
mato físico que você tem agora em mãos, elevando o 
padrão gráfico e editorial a um nível superior. Edições 
temáticas como a Edição Verde, Mulheres de Sucesso, 
Best Arquitetura e Best Gastronomia são apenas alguns 
exemplos do compromisso da Regional em estar sem-
pre um passo à frente. Neste mês de comemorações, 
revisamos nossa trajetória e recontamos a história das 
grandes revistas e das primeiras publicações do mundo, 
em uma reportagem disponível em nosso site. Também 
refletimos sobre o atual momento da mídia impressa 
no Brasil e no exterior. Com a crescente desconfiança 
nas redes sociais, onde algoritmos limitam o alcance 
de postagens e a credibilidade é prejudicada por prá-
ticas questionáveis e por conteúdos amadores, grandes 
marcas têm reforçado seus investimentos em veículos 
sólidos e respeitados. E pesquisas comprovam: jornais e 

carta do editor

M

22 ANOS

Renato Lima
Editor responsável
@revista_regional

@lima_renato

Mês de festa!

‘Capa 1’ e ‘capa 258’ da Regional: evoluindo  
com credibilidade e qualidade

revistas impressos e digitais continuam sendo os meios 
preferidos por leitores e anunciantes quando o assunto 
é confiança. 

Regional também se orgulha de seu papel na in-
tegração da região. Muitos de nossos parceiros pos-
suem negócios nas três cidades e veem a revista como 
o principal meio de divulgação para seus produtos e 
serviços. Outros nos escolhem justamente para ampliar 
sua presença, atraindo consumidores além das frontei-
ras locais. Nossa pluralidade está nessa capacidade de 
conectar pessoas, marcas e ideias, sem se limitar a uma 
única localidade ou segmento. 

E para coroar nossa comemoração, temos uma capa 
memorável: Camila Pitanga, um ícone da TV brasilei-
ra, que vive um dos melhores momentos de sua carreira 
com a personagem Lola, da novela “Beleza Fatal”, a 
primeira produção do gênero da HBO/Max. Já nosso 
layout ganha uma leve repaginação, com novas fontes e 
leveza, deixando a leitura ainda mais agradável.

A todos os nossos parceiros, colaboradores, fãs e 
leitores, deixamos nosso mais sincero agradecimento. 
Vocês fazem parte desta história e nos ajudam a con-
solidar a Revista Regional como a publicação de maior 
sucesso da região. Gratidão a todos!

Que Deus nos abençoe
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aior e melhor revista de lifestyle de Itu, Salto e 
Indaiatuba, Regional celebra 22 anos de circu-
lação, mantendo-se na vanguarda durante todo 
esse período. Com entrevistas e ensaios fotográ-
ficos especiais com grandes atrizes e atores bra-

sileiros mais editoriais de moda exclusivos produzidos na região, 
no Rio de Janeiro e em Curitiba, suas capas sempre tiveram 
impacto como principal cartão de visita e atrativo da publi-
cação. Para festejar esse aniversário de 22 anos, selecionamos 
algumas dessas capas, as consideradas icônicas, entre as mais 
de 250 edições já publicadas até hoje pela Editora Clipping. 
Cada uma evidenciando determinado momento dentro dessa 
linha do tempo que vai de 2003 - ano de seu lançamento – até 
agora – 2025 -, como as edições que trataram da pandemia de 

regional 22 anos

As capas icônicas da Regional

M covid, em 2020; a preocupação com a questão ambiental em 
suas Edições Verdes e o elogiadíssimo editorial “Luxo do Lixo”, 
que transformou materiais recicláveis em roupas; os 400 anos 
de Itu em 2010; as edições comemorativas de dez e 20 anos 
da Regional; a Copa do Mundo Fifa 2014 no Brasil; os ensaios 
exclusivos no Copacabana Palace, no Rio de Janeiro; o edito-
rial de moda internacional produzido em Milão, na Itália; as 
presenças das superstars Xuxa, Angélica e Eliana – ícones de 
uma geração que cresceu acompanhando os programas infan-
tis na TV -; os especiais Kids e Noivas; as entrevistas exclusivas 
com as divas da dramaturgia Fernanda Montenegro e Eva 
Wilma; além de outros momentos marcantes. Entre os fotógra-
fos se destacaram Geraldo Betiol, PremaSurya, Nina Vilas Boas 
e Coh Merlin.

por RENATO LIMA
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SUMMERTIME: 
Os verões 

sempre renderam 
grandes ensaios 

fotográficos 
e capas 

espetaculares  
da Regional

MODA E 
PERSONALIDADES
Uma das principais 
características de 
Regional nesses 22 anos 
foram seus icônicos 
ensaios de moda 
produzidos na região 
e também no Rio de 
Janeiro e Curitiba, alguns, 
inclusive com grandes 
atrizes brasileiras
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É CARNAVAL!
Em vários anos, a maior festa popular do país 
foi capa da Regional, inclusive com um ensaio 
fotografado em plena Marquês de Sapucaí, a 
passarela do samba do Rio de Janeiro!

O LUXO DO LIXO
Em suas memoráveis e impactantes Edições Verdes, 

Regional já debatia a questão ambiental antes 
mesmo de o assunto virar emergência mundial. 

Na edição 75, transformamos materiais recicláveis 
como plásticos, latinhas e CDs em roupas que 

foram produzidas pelo estilista Sandro Bergamo 
para um dos ensaios mais icônicos da Regional, 

fotografado no antigo aterro sanitário de Salto

CAPAS QUE 
VIRARAM ROUPAS
As capas da Regional 
viraram vestidos e 
acessórios incríveis 
produzidos pelo estilista e 
produtor de moda Sandro 
Bergamo nesse ensaio da 
edição 71, lembrado até 
hoje pelos leitores e  
fãs da revista

ENSAIO EM MILÃO
Também fomos a Milão 

e produzimos um ensaio 
de moda masculino com 

modelo e looks italianos. As 
fotos estão na edição 112 
da Regional, que desta vez 

ficou “internacional”!

regional 22 anos

REGIONAL NO COPACABANA PALACE
Foram três ensaios exclusivos 
que Revista Regional produziu no 
icônico Copacabana Palace, no Rio 
de Janeiro. O primeiro deles contou 
com a atriz Juliana Alves, inclusive 
com filme que pode ser visto no 
Instagram e no Youtube da revista
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ITU 400 ANOS!
O quarto centenário de fundação de 

Itu, em 2010, ganhou capa e edição 
históricas da Revista Regional. Nela, 

uma linha do tempo trazia os fatos 
marcantes desses 400 anos e um 

ensaio de moda produzido nas ruas da 
cidade, em monumentos importantes 

para sua história, simulando um antigo 
baile de máscaras, para festejar seu 

aniversário e também o Carnaval, ambos 
comemorados naquele fevereiro de 2010

AS RAINHAS DOS BAIXINHOS
Angélica, Xuxa e Eliana, 
o trio de “rainhas” dos 
programas infantis da TV 
brasileira que marcaram 
diversas gerações também 
estamparam nossas capas 
nesses 22 anos

A DAMA DA DRAMATURGIA
Fernanda Montenegro, uma 

das maiores lendas do 
teatro, cinema e televisão, 

atriz indicada ao Oscar, não 
podia ficar de fora e foi capa 

da edição 144 da Revista 
Regional numa entrevista 

especial sobre sua carreira e 
sua atuação naquele ano

NO TEATRO MUNICIPAL
Outro ponto icônico 
da cultura brasileira, o 
Teatro Municipal do Rio 
de Janeiro, foi cenário 
de um ensaio de luxo 
com looks para as 
festas de fim de ano
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por ESTER JACOPETTI

CAMILA 
PITANGA 

A ‘beleza 

    fatal’ de 

capa

ATRIZ DESAFIA PRÓPRIOS LIMITES E CONQUISTA O 
MUNDO NA NOVELA ‘BELEZA FATAL’, ESTRONDOSO 
SUCESSO DA HBO/MAX: “A LOLA SE INCORPOROU 
DE ALGUMA FORMA NO MEU CORPO”
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E m um universo onde a ambição e o desejo se entre-
laçam, Camila Pitanga surge como a força vital por 
trás de Lola, sua mais recente personagem na novela 
“Beleza Fatal”, da HBO/Max, disponível desde o final 

de janeiro em streaming e, ainda este ano, na TV aberta. Com 
uma entrega visceral, a atriz não apenas dá vida a uma mulher 
que é “perigosa, histriônica e ambiciosa”, mas também revela 
as camadas de uma alma que busca amor e redenção. “Ela 
é uma mulher que corre atrás do que acredita e do que quer, 
sem medir esforços”, confessa Camila, enquanto nos convida 
a mergulhar em um enredo que promete não apenas entreter, 
mas também provocar reflexões sobre a condição feminina. A 
atriz, que já conquistou o coração do público brasileiro, agora 
se vê em um novo capítulo de sua carreira, levando a novela 
para o mercado internacional: “É um orgulho enorme estar 
participando da primeira novela da Max. O poder de fazer um 
trabalho com essa vocação de partir do Brasil para o mundo 
é incrível”, afirma Camila, revelando sua empolgação em 
ser parte de um projeto que não apenas desafia limites, mas 
também celebra a rica tapeçaria cultural do Brasil. Com uma 
mistura de humor e ferocidade, Lola se torna uma personagem 
com a qual todos podemos nos identificar. Camila compartilha: 
“Eu me apaixonei por ela enquanto estava fazendo. A garga-
lhada da Lola me faz rir; é uma gargalhada de quem tem pra-
zer, mas também de quem tem ferocidade.” Revista Regional 
esteve presente no lançamento de “Beleza Fatal”, juntamente 
com os grandes veículos do país, e traz nas próximas páginas 
essa conversa reveladora com Camila Pitanga, onde ela nos 
leva aos bastidores de sua preparação intensa e da colaboração 
mágica com sua equipe.

REVISTA REGIONAL: Como foi dar vida a uma personagem tão inten-
sa como a Lola em “Beleza Fatal” e, ao mesmo tempo, participar de 
um projeto que representa um novo capítulo na sua carreira, levando 
a novela brasileira para o mercado internacional?
CAMILA PITANGA: Eu poderia dizer que a Lola é uma mu-
lher perigosa, histriônica e ambiciosa, mas, ao mesmo tempo, 
inteligente. Ela sabe rebolar, se organizar e se equilibrar no 
salto alto – e estou falando tanto no sentido literal quanto no fi-
gurado. Ela é uma mulher que corre atrás do que acredita e do 
que quer, sem medir esforços, atropelando, matando, fazendo 
coisas sórdidas também. No entanto, ela tem um humor e uma 
vontade de viver contagiante. Mesmo tendo esse lado mais den-
so e, digamos, perigoso e terrível – porque, muitas vezes, ela é 
bem terrível –, a gente acaba gostando dela. Pelo menos eu me 
apaixonei por ela enquanto estava fazendo. Não sei exatamente 
o que é, mas acho que ela se incorporou de alguma forma no 
meu corpo. Depois, levei um tempo para conseguir me libertar 
dela. Há momentos em que a gargalhada da Lola me faz rir, e 
acho que acabei carregando isso comigo. É isso: uma gargalha-
da de quem tem prazer, mas também de quem tem ferocidade. 
Ela é uma mulher ferina. É um orgulho enorme estar partici-
pando da primeira novela da Max. Acho que essa novela abre 
um mercado, é uma aposta. Entendo que o Brasil é um farol de 
criatividade, de histórias, de personagens, de atores e atrizes. 
É algo que parte do Brasil para o mundo. O poder de fazer 
um trabalho com essa vocação, de partir de algo tão singular e 
rico do nosso país para alcançar o mundo, é incrível. Eu nem 
sabia que a gente estava sendo lançado em tantos países; fiquei 
muito feliz. Eu, que já tenho uma trajetória na televisão, sinto 
como se estivesse recomeçando, começando um novo capítulo 
na minha vida. É uma novela em que eu acredito muito, e 
estou louca para ver como vai reverberar nos olhos e nas telas 
desse Brasil e, agora, do mundo.

Ela é quase uma sátira, digamos assim. Ela deseja o amor do filho, 
mas não consegue; quer ser amada e não consegue. Como você fez 
para construir e achar esse tom equilibrado entre o histriônico e o 
sofrimento?
Foi um desafio. E acho que você leu muito bem a Lola. Para 
mim, foi muito importante aterrissar na verdade dela. Mesmo 
sendo uma mulher exuberante e histriônica, que faz sarro de 
tudo, eu precisei encontrar o coração dela. Um filme chama-
do “Um Lugar ao Sol”, um documentário de 2008, foi super 
importante para mim nesse processo. Assistir a esse trabalho foi 
muito interessante, porque, no início, eu achava tudo o que a 
Lola falava tão absurdo, tão fora de mim. E, de fato, é. Mas eu 
precisava encontrar o coração dela. Então, lendo e relendo, está 
tudo no texto. O Rafa (Raphael Monte, criador e roteirista) é 
generoso em trazer a voz dela, mostrando um pouco dos ante-
cedentes de uma vida marcada por violência, muito sofrimento 
e superação. Foi sobre encontrar esse coração, sabe? Algo que 
pudesse ancorá-la, colocar os dois pés no chão para que, ainda 
assim, ela pudesse voar nos sonhos, nos devaneios, na loucura. 
Porque, às vezes, ela é louca e impiedosa. O objetivo foi em-
prestar a minha humanidade para a Lola. Acho que foi isso que 
consegui. Eu realmente fiz esse trabalho. Tudo bem, ela está 
sendo terrível, tratando a criança como uma empregada, mas 
eu buscava entender. Ela está se preocupando, e isso tem a ver 
com quem ela é e como foi formada. Afinal, ela foi uma menina 
que trabalhou em casa. Então, como não a defender? Não 
teria como dar veracidade à personagem se eu não buscasse 
um ponto de vista humano. Eu fiz o meu dever de casa, como 
sempre faço em todos os meus trabalhos. Por conta própria, 
aluguei uma sala e ficava improvisando, eu me dediquei total-
mente, aproveitei cada chance de ensaiar, burilar e improvisar 
o passado da personagem. Muitas coisas já estavam no texto, 
mas eu fiz um trabalho de pesquisa aprofundado. Eu acordava 
todos os dias para malhar às 6h da manhã, porque a Lola tinha 
todo um lance de culto a um tipo de beleza, de corpo, de ima-
gem, sabe? Então, eu malhava para dar o corpo à personagem. 
Depois, ia até Osasco bater o texto do dia.  

Como a colaboração com Mônica Albuquerque e a equipe impactou 
seu desenvolvimento como atriz e produtora executiva?
Acho que, entre os personagens icônicos e populares que são o 
coração desta novela, a Giovanna (Antonelli) é um pilar funda-
mental. Quando entendemos que ela faria parte da trama, foi 
um golaço! Que golaço quando a Mônica me deu essa notícia! 
Preciso externar minha gratidão a ela por essa nova etapa da 
minha vida. Foi ela quem me trouxe pela primeira vez para 
falar sobre a novela, sempre apostou em mim e enxergou que 
eu tinha, sim, vocação como atriz, mas também poderia usar 
minha expertise para outros voos, também como produto-
ra executiva. Ela sempre me incentivou, me deu liberdade e 
respeito. Senti que a voz da Mônica valorizava minhas ideias e 
me permitia ter uma troca tão bonita como a que venho tendo 
nesta companhia. Preciso falar disso porque a gratidão pela 
vida se transformou em uma grande amizade. Ela é, absoluta-
mente, o coração deste trabalho, deste projeto e desta chama 
que é Beleza Fatal.

“Poder voltar com um trabalho 
que me desafiou, que me exigiu 

e que me fez feliz é incrível.  
Foi uma experiência  

divertida e respeitosa...”
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capa

O que tornou esse projeto tão especial para marcar o seu retorno às 
novelas e como foi trabalhar com a diretora Maria de Médicis?
Se tem uma coisa que eu mais ouço por aí é: “Camila, quando 
você vai voltar às novelas?” Eu também estava esperando um 
projeto que realmente fizesse sentido para mim. Mas esse cha-
mado, de entrar no táxi, de estar na praia ou na rua e ouvir as 
pessoas dizendo: “Cara, a gente tem muita saudade de você!” 
foi muito forte. Poder voltar com um trabalho que me desafiou, 
que me exigiu e que me fez feliz é incrível. Foi uma experiência 
divertida e respeitosa, com um diálogo e uma interlocução que 
são o coração da selva. Estar novamente com minha grande 
amiga, a diretora Maria, foi fundamental; sem ela, essa novela 
não teria acontecido. O profissionalismo, a garra, a alegria e 
a ousadia dela foram essenciais, porque essa novela é muito 
ousada, graças ao Raphael. Ele não tem medo de impactar e 
surpreender. É uma novela que realmente faz a ponte entre 
o folhetim tradicional que amamos e a modernidade, com 40 
episódios sem enrolação, onde a trama avança e os personagens 
nos surpreendem de maneiras inesperadas. A modernidade que 
ele traz nas temáticas também é notável. 

Como foi trabalhar com a Camila Queiroz neste projeto e de que 
forma essa parceria ajudou a construir a relação intensa entre as 
personagens na novela?
Quando reencontrei a Cami, ela me olhou nos olhos, senti vonta-
de de chorar, porque isso me remeteu ao nosso primeiro encontro. 
Eu já conhecia Camila Queiroz, uma atriz talentosa e linda, 
mas estávamos improvisando em uma sala no Jardim Botâni-
co, enquanto ainda engatinhávamos na nossa compreensão do 
trabalho. Ela estava gravando outra novela. Nossa, não sei como 
ela deu conta disso, porque estava fazendo três coisas ao mesmo 
tempo. Ela é essa mulher assediada por ser talentosa, por brilhar, 
essa pessoa que a gente gosta de mirar, de olhar. Ali, as duas está-
vamos despojadas, sem maquiagem, de roupa de ensaio. Quanta 
coisa aconteceu nesse dia. Isso me deu uma confiança enorme 
por ter uma atriz que me apoia e uma pessoa que eu falo para 
todos os cantos. Desculpa me alongar nisso, mas eu sou movida 
pelo afeto; o afeto me leva, sabe? Então, quando tivemos esse 
encontro, ela me deu essa confiança por estar ali, porque é isso 
que a gente faz na novela: somos inimigas, mas, enfim, ela é uma 
personagem chave pra mim. Sei que tem o elenco inteiro e toda 
essa constelação é muito importante, mas estou do lado de dois 
atores que me inspiraram. Sou muito grata por essa troca e por 
tudo que vivi. Eu li e sou da geração jurássica, né? Faço parte 
do elenco da novela desde o início, e quando comecei a ler, não 
parei. Foi como uma torrente. Queria entender para onde aquilo 
ia, porque não dava para entender; você não sabe para onde vai 
em uma novela dessas, nem mesmo a Lola. 

“É um orgulho 
enorme estar 

participando da 
primeira novela da 

Max. Acho que  
essa produção abre  

um mercado, é  
uma aposta”

Como foi o processo de preparação e colaboração com seus colegas 
para alcançar esse nível de entrega e construção do trabalho no set?
Eu estava preparada para chegar com o texto decorado e jogar 
tudo de forma tranquila nesse processo braçal, que é decorar e 
internalizar o texto. Preciso agradecer às pessoas que me ajuda-
ram antes de eu chegar ao set de gravação. Contracenando com 
os meus colegas, que foram verdadeiros parceiros de pesquisa e 
trabalho, percebo que nada vem de graça. Tudo é fruto de mui-
ta labuta, de esculpir o trabalho, de pensar estratégias.

fotos: GABRIELA SCHMDT
produção: PEDRO SALES

make-up: JAKE FALCHI
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“...o Brasil é um farol  
de criatividade,  
de histórias, de 

personagens, de  
atores e atrizes.  

(Essa novela)  
É algo que  

parte do  
Brasil para  

o mundo”

Camila Pitanga em ensaio 
especial para o lançamento 

de “Beleza Fatal”
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especial

mpreendedora, palestrante e musicista, Mônica Schi-
menes é a fundadora e CEO da MCM Brand Expe-
rience, um grupo que há mais de 20 anos proporciona 
experiências memoráveis para grandes marcas glo-

bais. Vencedora do prêmio “Mulher Empreendedora Global do 
Ano” pela WEConnect International, Mônica transformou sua 
história em um exemplo de superação e inovação, impactando 
pessoas em todo o mundo por meio de suas palestras e de sua 
paixão pela música.

Por três anos consecutivos e diferentes palestras motiva-
cionais para empreendedoras, Monica tem sido destaque no 
evento “Mulheres de Sucesso” da Revista Regional, realizado 
sempre em março, no Mês da Mulher, reunindo empresárias da 
região que participam da edição especial dedicada exclusiva-
mente a elas.

O diferencial das palestras de Mônica Schimenes está na 
sua abordagem única, que combina conteúdo corporativo e 
musicalidade, proporcionando experiências imersivas e trans-
formadoras. Seu trabalho é guiado pelo conceito de inteligência 
musical, e ela oferece cinco palestras principais:
- O Feminino da Voz – Enfatiza o empoderamento feminino;
- Tons da Inclusão – Uma jornada emocionante pelos diver-

sos caminhos da inclusão;

Por três anos consecutivos e 
diferentes palestras motivacionais 
para empreendedoras, Monica 
Schimenes tem sido destaque no 
evento “Mulheres de Sucesso” 
da Revista Regional

E

Mônica Schimenes 
e sua trajetória  
de sucesso que 
inspira mulheres 
pelo mundo

Mônica Schimenes, referência 
em empreendedorismo, 

inovação e impacto social
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por RENATO LIMA
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- A Voz da Marca – Explora o posicionamento estratégico 
das empresas;

- Encantos – Foca na liderança e no trabalho em equipe;
- Essência – Aborda superação, empreendedorismo e a 

busca pela verdadeira identidade.
Cada uma dessas palestras, segundo ela, visa despertar 

o potencial humano, inspirando o público a encontrar e 
utilizar sua melhor voz.

VISIONÁRIA
A trajetória de Mônica no mundo dos negócios come-

çou em 1997, com a fundação da MCM Brand Group. O 
que inicialmente era uma pequena empresa de suporte a 
eventos corporativos se tornou um grupo de comunicação 
integrada de atuação nacional e internacional, oferecendo 
serviços que vão desde eventos e ativações até campanhas 
digitais e social media. Hoje, a MCM impressiona o mercado 
com um crescimento de 200% no faturamento, mesmo diante 
de um cenário econômico desafiador.

Mônica também se destaca em nível global, tendo pales-
trado em mais de 20 oportunidades em eventos do programa 
SelectUSA, do Departamento de Comércio dos EUA. Sua 
experiência no ambiente internacional tem sido essencial para 
preparar empresas brasileiras para ingressarem no mercado 
norte-americano. Além disso, participou da série de vídeos 
do programa “Young Leaders of the Americas Initiative”, 
discutindo empreendedorismo e inovação.

Mais do que uma empresária de sucesso, Mônica é uma 
defensora da diversidade, inclusão e sustentabilidade. Sua 
empresa, a MCM, possui certificação do selo de Igualdade 
Racial da Prefeitura de São Paulo e faz parte dos progra-
mas de mentoria para fornecedores diversos da Bayer e EY. 
Ela também atua como Conselheira do Integrare e apoia o 
Fórum de Empresas e Direitos LGBTQIA+.

Seu compromisso com a inclusão se reflete, ainda, no apoio 
ao programa SelectUSA em iniciativas voltadas à promoção 
da diversidade nos negócios internacionais. Sua expertise tem 
sido fundamental para auxiliar empreendedores brasileiros na 
internacionalização de suas empresas.

Mônica Schimenes é uma referência em empreendedoris-
mo, inovação e impacto social. Seja através da MCM Brand 
Experience, de suas palestras ou de suas iniciativas de inclusão, 
ela continua inspirando pessoas e transformando o mercado 
global. Sua missão vai além dos negócios: trata-se de resgatar a 
dignidade humana e dar espaço para que cada indivíduo possa 
expressar sua melhor voz, na máxima potência.

MONICA SCHIMENES
MCM BRAND GROUP

 (11) 98396-9943
 palestras@monicaschimenes.com

 @monicaschimenes
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Mônica durante o evento 
“Mulheres de Sucesso” 

promovido pela Revista Regional
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cultura

F ortalecer a presença feminina no circuito artístico. 
Esse é um dos vários objetivos da criação do Grupo 
Rosa Choque, composto por 12 mulheres entre artis-
tas, curadoras, colecionadoras e educadoras, que se 

reúne quinzenalmente para refletir e propor formas de legiti-
mação de suas trajetórias. 

Criado em Itu em 2020, o coletivo é constituído como um 
campo de potência com o desenvolvimento contínuo de pes-
quisa e experimentação em arte contemporânea, em encontros 
dirigidos por Tania Rivitti e Alayde Alves, recebendo, posterior-
mente, mediadoras envolvidas com o Ateliê397, como Paola 
Ribeiro, Érica Burini e Thais Rivitti.

O nome Rosa Choque surgiu bem depois da criação do 
grupo, em 2023, após a morte de Rita Lee, inspirando-se nas 
facetas mais contraditórias e ousadas exploradas pela cantora, 
assim como pelas integrantes do coletivo. Sua música ‘Cor de 
Rosa Choque’ é considerada um hino de empoderamento femi-
nino e crítica às visões estereotipadas sobre a mulher. A letra faz 
um jogo de contrastes entre a imagem tradicional da mulher, 
como a ‘bela e a fera’ e a ‘gata borralheira’, e a realidade de 
uma mulher que é forte, independente e multifacetada. A 
expressão ‘cor de rosa choque’ simboliza a quebra de expecta-
tivas, sugerindo que, apesar de a sociedade tentar impor uma 
imagem delicada e passiva às mulheres, elas são, na verdade, 
poderosas e surpreendentes.

Não provoque,  
é ‘Rosa Choque’!
Em Itu, mulheres se unem no coletivo “Rosa Choque”  
para fortalecer a presença feminina no circuito artístico

PERGUNTAS E REFLEXÕES 
O grupo surgiu também para levantar questões como: “O 

que constitui uma artista? Como desestigmatizar o trabalho de 
arte de criadoras que desafiam os padrões etários do mercado? 
Como reconhecê-las integradas à contemporaneidade? Como 
classificar a produção recente de artistas que iniciaram sua 
trajetória em uma fase mais avançada da vida? Como conciliar 
maternidade, outras profissões e tantos outros papéis femininos 
com a prática artística?”

Além dessas reflexões, o coletivo tem o objetivo de fortale-
cer a presença de suas integrantes no circuito artístico, par-
ticipando de editais e projetos institucionais que possibilitem 
maior visibilidade. 

Entre as ações já realizadas estão a recente mostra “Sus-
tentar o Efêmero”, no Estúdio Extraordinário e no anexo do 
Museu Republicano de Itu. A invisibilidade do trabalho das 
mulheres dentro e fora de casa, as lutas por manter avanços 
sociais conquistados e contra a violência e o resgate da me-
mória foram algumas recorrências dos trabalhos reunidos na 
exposição de 2024.
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Integrantes do Grupo Rosa 
Choque durante a exposição 

“Sustentar o Efêmero”, em Itu

por RENATO LIMA
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Atualmente, o coletivo conta com 13 mulheres, sendo nove 
artistas, além de curadoras, educadora e colecionadora. São 
elas: Eliane Gallo, Gersony Silva, Gessica Morais, Luciana 
Boaventura, Ninetta Rabner, Raquel Fayad, Rosa Grizo, Shirley 
Cipullo, Alayde Alves, Tânia Rivitti, Thaís Rivitti, Juliana Mo-
nachesi e Márcia Pimenta.

E há espaço para mais artistas. A adesão, segundo as orga-
nizadoras, pode ser por indicação de outras artistas e curadores. 
Posteriormente, o portfólio da artista indicada deverá passar 
por uma avaliação da curadoria do grupo. 

“O Rosa Choque adota uma abordagem singular na discus-
são dos trabalhos, onde cada artista é incentivada a desenvolver 
sua produção de forma autêntica, ao mesmo tempo em que o 
grupo cresce por meio da troca e do diálogo entre as integrantes. 
Essa dinâmica fortalece a construção coletiva do pensamento 
crítico e da experimentação artística”, pontuam as organizado-
ras do grupo.
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realizada em dezembro passado
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lifestyle
por LEILA SCHUSTER
@leilaschuster

GOSTOU? Acesse o QR Code e confira o 
meu novo site. Lá tem várias dicas de 
lifestyle, todas as minhas descobertas ao 
redor do mundo e muito mais. Siga-me 
também no instagram: @leilaschuster 

A nova bolsa desejo é soft power
A tendência minimalista está por toda parte: na 
beleza, no mobiliário, na gastronomia, na arqui-

tetura e na moda. Prova disso é o último 
lançamento da Louis Vuitton, icônica 

marca de bolsas de luxo, que 
sempre teve seu logo multiplicado 

em quase todas criações. A peça em 
questão é a bolsa LV Biker, criada por Nicolas 

Ghesquière, diretor criativo feminino da marca. 
A Biker apresenta o conceito “soft power”, uma 

bolsa na qual o famoso monograma fica escondido 
no interior da peça, enquanto um elegante e sutil medalhão LV 

é colocado sobre a aba do bolso frontal. Está disponível em três 
tamanhos (MM, PM e Nano) e uma variedade de tons clássicos, além de 
inúmeras combinações de alças, permitindo diferentes maneiras de uso, 

com alça curta, alça longa ou carteira. A discrição é cada vez mais chique!

Mulheres,  
garra e propósito
Somos força, garra, resiliência 
e amor. Somos aquelas que 
transformam desafios em con-
quistas, sonhos em realidade 
e cicatrizes em histórias de 
superação. A cada dia, cele-
bremos nossa jornada, nossas 
vitórias e, acima de tudo, nossa 
capacidade infinita de nos 
reinventarmos e inspirarmos 
umas às outras. Que nunca 
nos falte coragem para sermos 
quem realmente somos e para 
conquistarmos tudo o que 
desejamos! Feliz dia, mulher!
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Porque comer é uma experiência mágica
Com o dólar e o euro nas alturas fica difícil organizar a viagem com criançada, não é? Pois se 

você já estava achando caro pagar 15 dólares por um hambúrguer na Disney de Orlando, esteja 
preparado para os preços do novo restaurante da Disneylândia de Paris. Com menu assinado 
pelo estrelado chef  Jean Imbert, inaugura em grande estilo o restaurante La Forêt Secrète by 

Jean Imbert, instalado dentro do Disneyland Hotel. Com jantares 
temáticos inspirados nos clássicos da Disney como O Rei Leão, A 
Bela Adormecida e A Branca de Neve, a magia encontra o luxo e 

o gourmet em um só lugar. Jean Imbert, chef  com estrela Michelin 
no currículo e vencedor do Top Chef  France, é conhecido pela 

criatividade e inovação na culinária francesa, misturando técnicas 
tradicionais com toque contemporâneo. No cardápio serão ofereci-
das duas opções de jantar, com menu de três e cinco pratos, com 
valores fechados entre 140 e 200 euros para adultos e 70 euros 

para o menu infantil. Reservas são necessárias!

Não acredite em tudo o que você vê
As ilusões de ótica são a prova de que nossa mente 
interpreta o mundo com base em padrões e experi-
ências anteriores, ajustando imagens para que façam 
sentido – mesmo que isso signifique enxergar algo que 
não está realmente ali. O que percebemos nem sempre 
corresponde à realidade! Inspirado nos mais renoma-
dos museus de ciência e ilusão do mundo, o Museu das 
Ilusões é o primeiro desse tipo na América Latina. Muito 
mais do que uma experiência interativa e divertida, ele 
desafia nossa percepção, explorando conceitos intrigan-
tes sobre ilusões visuais, mensagens subliminares e a 
maneira como nosso cérebro processa tempo, espaço 
e consciência. Este é, sem dúvida, um programa e tanto 
para toda a família. Com cenários impressionantes e 
perfeitos para fotos e vídeos, o Museu das Ilusões, 
instalado no Shopping Eldorado, em São Paulo, anuncia 
suas últimas semanas de exibição. Sim, o museu é 
itinerante e você pode comprar os tickets online. 
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Caderno especial em 
homenagem ao Mês da 

Mulher traz empresárias, 
empreendedoras e profissionais 

liberais da região nos mais 
variados segmentos.  

Conheça as histórias de sucesso 
dessas mulheres incríveis!

MULHERES DE 
SUCESSO 2025

SUPLEMENTO ESPECIAL MARÇO/2025
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AFRODITE 
SAKKAS BUENO

trajetória de uma mulher empreendedora é mar-
cada por desafios, superações e conquistas. No 
universo do design de interiores, Afrodite Sakkas 
Bueno se destaca como uma profissional que alia 
talento, visão e paixão pelo que faz. À frente da 

Larofi - Celmar, ela imprime sua essência em cada projeto, 
criando espaços que vão além da estética, tornando-se verda-
deiros lares dos sonhos.

Desde sempre, Afrodite foi apaixonada por transformar 
espaços. Essa vocação a levou a fundar a Larofi, uma em-
presa que nasceu com o propósito de unir funcionalidade e 
beleza para criar ambientes que fazem a diferença na vida 
das pessoas. Seu olhar atento aos detalhes e sua dedicação à 
personalização de cada projeto consolidaram sua reputação no 
mercado, tornando a Larofi uma referência em móveis planeja-
dos e design de interiores.

A trajetória pessoal de Afrodite foi essencial para moldar 
sua forma de trabalhar. A empatia e a resiliência adquiridas ao 
longo dos anos se refletem na maneira como ela se relaciona 
com clientes e parceiros. Construir relações de confiança e com-
preender profundamente as necessidades de cada pessoa são 
aspectos fundamentais de seu trabalho, garantindo resultados 
que superam expectativas.

Empreender exige dedicação, mas Afrodite faz questão de 
equilibrar sua rotina. “Sou mãe, filha e esposa, e administro 
minha rotina com organização. Durante o dia, me dedico ao 
trabalho, enquanto as noites e finais de semana são para a 
família. Equilibrar essas áreas é um desafio, mas é também o 
que me dá força e motivação”, conta.

Ao longo de sua jornada, Afrodite descobriu que seu traba-
lho vai além de projetar e entregar ambientes bem planejados. 
Ela compreendeu que sua verdadeira missão é transformar 
sonhos em realidade. “Cada projeto é único e traduz os desejos 
e necessidades das pessoas que atendo. Momentos de superação 
pessoal me ajudaram a enxergar essa conexão mais profunda e 
a dar ainda mais significado ao que faço”, complementa.

Esse novo ano promete ser um marco na trajetória da 
Larofi. Em 2025, Afrodite e sua equipe darão um grande passo 
com a inauguração da nova loja Celmar em Itu. O espaço será 
cuidadosamente planejado para proporcionar uma experiência 

única, onde clientes e parceiros poderão conhecer o melhor do 
design, da funcionalidade e da inovação em móveis planejados. 
“Mais do que uma loja, a proposta é criar um ambiente inspira-
dor, onde cada detalhe reforça o compromisso da empresa com a 
excelência”, finaliza.

Com um olhar inovador e apaixonado pelo design de inte-
riores, Afrodite segue inspirando e conquistando mulheres que, 
assim como ela, acreditam na força do trabalho, da criatividade 
e da realização de sonhos.

LAROFI CELMAR SALTO
 Rua Joaquim Nabuco, 338

 (11) 4021-0000 
 (11) 94800-0024

LAROFI CELMAR ITU
 Av. Plaza, 154
 (11) 4023-7010 
 (11) 96832-0261

Novo endereço: Rua Maria Madalena de Oliveira,  
esquina com a Rua Hélio Tomba - Novo Centro - Itu

 contato@grupolarofi.com.br
 @larofimoveisplanejados 

 @celmaritu
 @predilectasalto 

 @afroditesakkas.interiores
 www.larofi.com.br

A

Apaixonada por transformar espaços, 
Afrodite fundou a Larofi, uma 
empresa que nasceu com o propósito 
de unir funcionalidade e beleza em 
projetos residenciais e corporativos

GRUPO LAROFI - CELMAR

mulheres 2025
por CAROL RIVIERI
foto: CAROL RIVIERI
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trajetória da Dra. Agnes Nakano 
até a Medicina foi longa e repleta 
de desafios, mas sua história reflete 
a dedicação, a busca pelo conheci-
mento e a paixão pela Dermatologia. 

“A Medicina foi minha terceira faculdade. Antes 
disso, cursei Design e, posteriormente, Naturologia, que estuda 
as Medicinas Orientais, como a Ayurvédica e a Medicina 
Chinesa. Acredito que forçamos a escolha profissional muito 
precocemente, sem a maturidade necessária para uma decisão 
tão importante”, reflete.

Quando decidiu ingressar na Medicina, precisou se dedicar 
intensamente. “Fiz um ano de cursinho e passei na Faculdade 
de Medicina. Depois, prestei a Residência em Dermatolo-
gia, que é uma das mais concorridas. Para conquistar essa 
oportunidade, primeiro fiz a Residência em Clínica Médica e, 
posteriormente, fui aprovada em Bauru na Dermatologia. Sei 
que com foco, dedicação e Deus, nada é impossível.” Enquan-
to cursava a Residência em Dermatologia, realizou estágios 
nas renomadas Faculdades de Coimbra, em Portugal, e da 
Pensilvânia, nos EUA.

Hoje, Dra. Agnes Nakano administra sua própria clínica, 
cuida da casa e ainda desempenha o papel mais desafiador  
de sua vida: ser mãe de três filhos. “Conciliar a vida profis-
sional com a maternidade é meu maior desafio diário. Ge-
rencio minha clínica pessoalmente e, ao mesmo tempo, cuido 
da minha família e do lar, o que exige muita organização e 
disciplina”, afirma.

Para manter-se atualizada, Dra. Agnes está sempre em 
busca de aprimoramento. “Anualmente, frequento congressos e 
estou continuamente lendo artigos científicos. O autoconheci-

mento é a chave para a autoconfiança, pois um profissional que 
compreende suas limitações busca aperfeiçoamento constante. 
O conhecimento não é adquirido da noite para o dia, e cada 
experiência vivida molda o profissional que seremos no futuro.”

Sua crença na fé e no esforço próprio é um dos pilares que 
a mantém motivada. “Acredito que Deus se manifesta através 
dos nossos próprios esforços. Profissionais da Medicina existem 
muitos, mas aqueles que trabalham com qualidade e respeito ao 
próximo estão cada vez mais escassos. Por isso, sempre busco 
exercer minha profissão com ética, dedicação e amor ao que 
faço.” Dra. Agnes Nakano é um exemplo de que foco, dedicação 
e fé são fundamentais para trilhar um caminho de sucesso. Seu 
compromisso com a Dermatologia e com seus pacientes a tor-
nam uma profissional admirada, sempre em busca de conheci-
mento e aperfeiçoamento para oferecer o melhor atendimento.

DRA. AGNES NAKANO
CRM 152017 | RQE 67067

MÉDICA DERMATOLOGISTA

 Av. Belo Horizonte 330 – Bairro Brasil - Itu
 (11) 4022-4514 
(11) 99273-1755

 @agnes_nakano_dermatologista
 www.agnesnakano.com.br

A

O compromisso da Dra. Agnes 
com a Dermatologia e com 
seus pacientes a tornam uma 
profissional admirada, sempre 
em busca de aperfeiçoamento para 
oferecer o melhor atendimento

CLÍNICA DE DERMATOLOGIA AVANÇADA

mulheres 2025

AGNES NAKANO

por CAROL RIVIERI
foto CAROL RIVIERI
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amor pelos animais e o sonho de 
infância em ser médica veterinária 
conduziram Amanda Maciel Ca-
mine a essa trajetória de sucesso. 
Proprietária da Prime Vet Salto, 

Amanda iniciou sua carreira como pet sitter e 
dog walker, na época para custear seus estudos 
e formação em Medicina Veterinária. Hoje, ela 
se destaca com o atendimento domiciliar, que 
reduz o estresse do pet, permitindo diagnósticos 
mais precisos, e também com o atendimento 
personalizado - feito individualmente -, em seu 
consultório, com horário marcado, sem filas e 
sem contato com outros animais.

“No caso do home care, evitamos o estresse 
do pet, além de permitir que o atendimento seja 
ainda mais exclusivo e assertivo, pois muitos ani-
mais ficam ansiosos em ambientes hospitalares, 
o que dificulta muito o atendimento e, principal-
mente, o diagnóstico”, observa a veterinária.

Além de consultas clínicas, a Prime Vet Salto oferece 
vacinas, check-up anual, exames como hemograma, radiogra-
fia, ultrassonografia, eco e eletrocardiograma, exames pré-
-cirúrgicos e avaliações para cirurgias, além de cirurgias em 
geral (realizadas em centro cirúrgico de ponta, com equipe 
especializada), além de seguir prestando o serviço de pet sister 
e dog walker. O objetivo de 2025 é continuar formando novas 
parcerias na área de Medicina Veterinária e disponibilizar ainda 
mais qualidade de atendimento aos seus pacientes.

UMA FAMÍLIA DEDICADA AOS ANIMAIS
Casada com o médico veterinário João Victor Camine, que 

conheceu durante a faculdade, e mãe de um menino de cinco 
anos, Amanda conta que seu filho, assim como ela, desde bebê 
teve contato com os animais e assim o ensinou a respeitar e cuidar 
deles. “Durante a pandemia, meu filho era mais bebê e, por já ter 
clientes consolidados, pude levá-lo aos atendimentos”, relembra. 

Para Amanda, sua trajetória de vida foi para estar mais 
preparada para o mundo pet, ter controle emocional e também 
maturidade para empreender e gerenciar os negócios. “Ser 
médica veterinária é nunca desistir de nenhuma vida, mesmo 
quando meu paciente tem uma doença incurável ou daquele que 
tem uma patologia que ainda não foi diagnosticada. A vida é 
repleta de desafios e ser médica veterinária também e ambas 
exigem o melhor preparo para encará-los”, finaliza.

DRA. AMANDA MACIEL CAMINE
(CRMV SP 46619)

PRIME VET SALTO
Rua Paraguai, 101, Jd. Elizabeth

 (11) 97306-7034
 @amanda_petsitter_medvet

 @prime_vet.salto
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Amanda se destaca na região 
com atendimento veterinário 
personalizado em consultório 
ou em domicílio!

PRIME VET SALTO
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AMANDA  
MELLO

m insight durante um procedimento 
estético fez a biomédica Amanda Ju-
lia Ferreira Mello Peixoto descobrir 
qual era sua verdadeira vocação. 
Sua história é marcada por desafios, 

superações e uma paixão incansável pela estéti-
ca, que a levou a se reinventar e tornar-se uma 
conceituada biomédica esteta, focada em ajudar as pessoas a 
priorizarem o autocuidado, muitas vezes reencontrando tam-
bém a autoestima.

Ela sempre soube que sua vocação era para a área da 
saúde, formou-se em biomedicina e logo ingressou na área 
hospitalar, atuando como plantonista em laboratório, mas logo 
percebeu que aquele ambiente não a fazia sentir-se realiza-
da. Foi durante a realização de um preenchimento labial que 
Amanda descobriu sua verdadeira paixão: “Saí da clínica muito 
mais empolgada com a profissão que com o resultado do proce-
dimento nos meus lábios. No mês seguinte eu já havia ingressa-
do no curso de estética”, conta.

Dra. Amanda Mello, como é conhecida, é especialista em 
injetáveis e oferece em sua clínica cuidados com a pele, tra-
tamentos corporais, faciais, capilares, além de procedimentos 
rejuvenescedores. Para ela, por conta da rotina e correria do dia 
a dia, muitas mulheres acabam negligenciando o autocuidado. 
“É essencial colocar-se como prioridade e ter um tempo para 
si. Constantemente lembro meus pacientes e seguidores como 
é importante ter esse momento para cuidar da pele, do cabelo, 
do corpo, além da saúde física e mental. Esses cuidados são 
fundamentais para nos sentirmos mais bonitas e confiantes, 
resgatando nossa autoestima”, assegura.

Casada e mãe de cinco filhos, a caçula ainda na fase de 
amamentação, Amanda é um exemplo inspirador de profissio-
nalismo, resiliência e dedicação, demonstrando com maestria 
que é possível equilibrar a vida profissional e familiar, sem 
abrir mão de nenhum dos dois mundos. Seu segredo é saber 
organizar-se, estabelecer momentos específicos de dedicação ao 
consultório e à família, mas sempre reservando um momento 
para si. 

Para 2025, Amanda pretende expandir ainda mais seu 
conhecimento, participando de congressos de grande relevância 
no mercado estético, trazendo para sua clínica os melhores e 
mais modernos tratamentos: “Desta forma consigo impactar 
positivamente na vida dos meus clientes, algo que reflete direta-
mente nas suas interações sociais, carreira, família e qualidade 
de vida como um todo”, conclui.

DRA. AMANDA MELLO BIOMÉDICA ESTETA
Rua Madalena de Oliveira Moraes, nº 18, sala 9 

Itu Novo Centro, Itu 
  (19) 99778-1810
 @dra.amandajfmello

 amandajfmello@hotmail.com
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Da biomedicina para a estética. 
A virada de chave na vida 
profissional da Dra. Amanda Mello 
aconteceu durante a realização de 
um procedimento estético

BIOMÉDICA ESTETA

mulheres 2025
por DARLENE RIBEIRO
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onciliar duas realidades tão distin-
tas pode parecer um desafio para 
muitos, mas para Ana Laura Cam-
pos Lima dos Santos, proprietária 
da Fast Escova Itu e da Matisa 

Transportes, é uma trajetória de superação, 
coragem e realização. Casada com Marllon 
Lima dos Santos e mãe de Matheus, de 13 anos, e Isadora, de 
11, Ana Laura encontrou no empreendedorismo a chance de 
equilibrar sua paixão pelos negócios com o desejo de estar mais 
presente em sua casa e na vida dos filhos.

“A transportadora era do meu pai, uma empresa familiar. 
Quando ele se aposentou, eu e meu marido assumimos o negócio 
da família. Passei anos na estrada, dirigindo caminhão, longe 
de casa durante a semana. Apesar do sucesso financeiro, meu 
sonho era poder dormir na minha casa todas as noites”, conta 
Ana Laura. A Matisa Transportes existe há 20 anos e, nos 
últimos dez, tem sido gerenciada por ela e pelo marido. Com 
uma frota de 25 caminhões e muitos colaboradores, a empre-
sa presta serviços para grandes clientes, como as Lojas Cem. 
“Sempre foi um ambiente dominado por homens e, no início, foi 
um grande desafio me impor e conquistar respeito”, relembra.

Foi dessa necessidade de mudar de rotina que nasceu a 
ideia de abrir um negócio próprio. “Eu queria algo que me 
permitisse ter um dia a dia mais equilibrado e também sempre 
sonhei em empoderar mulheres. Quando conheci a franquia Fast 
Escova, percebi que era a oportunidade perfeita”, explica Ana 
Laura. Assim, no dia 4 de outubro de 2024, ela inaugurou a 
unidade em Itu.

Com apenas quatro meses de existência, a Fast Escova 
Itu já é um grande sucesso. “No primeiro mês, atendemos 600 
mulheres e esse número só cresce. Em três meses, alcançamos 
um resultado que normalmente só é atingido depois de um 
ano de franquia. Itu nos recebeu de braços abertos”, celebra. 
Hoje, Ana Laura dedica-se integralmente ao salão, que conta 

com uma equipe de 15 profissionais, entre fixos e freelancers. 
“Trabalhamos com escova, tratamento capilar, unhas, design de 
sobrancelha, penteados, maquiagem e retoque de raiz e tintura. 
Atendemos de segunda a sábado, e eu estou aqui todos os dias, 
da abertura ao fechamento”, conta com entusiasmo.

A interação com as clientes é um dos pontos altos da 
nova fase de Ana Laura. “Gosto de conversar, ouvir histórias 
e acompanhar de perto cada transformação que acontece no 
salão. Sinto que a Fast Escova vai muito além da beleza: é um 
espaço onde as mulheres se sentem bem, elevam sua autoestima 
e conquistam confiança.”

Apesar de morar em Salto, Ana Laura e sua família têm 
uma forte ligação com Itu, cidade onde seus filhos estudam e 
onde seu novo sonho se tornou realidade. “Começar na Fast Es-
cova foi desafiador e, ao mesmo tempo, muito prazeroso. Passei 
de um ambiente majoritariamente masculino para um universo 
totalmente feminino, e hoje me sinto realizada. Meu marido 
continua à frente da transportadora, enquanto eu me dedico 
ao salão, e juntos seguimos crescendo.” Com determinação e 
visão empreendedora, Ana Laura prova que é possível trans-
formar sonhos em realidade e conciliar diferentes paixões. Seja 
na estrada ou no salão, sua trajetória é um exemplo de força e 
inspiração para muitas mulheres.

FAST ESCOVA
Av. Adolfo Augusto Pinto, 28, Itu

 (11) 5133-0058
 @fastescova.spitu
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Com determinação e visão 
empreendedora, Ana Laura 
prova que é possível transformar 
sonhos em realidade e conciliar 
diferentes paixões

FAST ESCOVA
MATISA TRANSPORTES

mulheres 2025
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ANA LUI

trajetória de Ana Lui é um exemplo 
inspirador de paixão, superação e 
reinvenção profissional. Graduada 
em Engenharia e com uma carreira consolidada, 
ela percebeu que seu verdadeiro chamado estava 

na jardinagem e no paisagismo. O que começou como um 
hobby se tornou uma nova direção profissional, levando-a a 
transformar espaços e trazer bem-estar através do verde.

Embora tivesse uma carreira bem-sucedida, Ana sentia que 
já não estava feliz. Foi um processo longo até que ela acredi-
tasse que sua paixão pela jardinagem poderia se tornar algo 
profissional e central na sua vida. Determinada a aprofundar 
seus conhecimentos, iniciou sua formação com cursos no Senac, 
especializou-se como paisagista pelo Instituto Brasileiro de 
Paisagismo (IBRAP) e obteve pós-graduação em Design de In-
teriores. Cada aprendizado ampliou sua visão, permitindo-lhe 
criar projetos que unem estética, bem-estar e sustentabilidade.

Diferente do paisagismo convencional, Ana Lui incorpora 
conceitos de neurociência, biofilia e sustentabilidade em seus 
projetos, criando espaços que impactam positivamente a vida 
das pessoas, transformando o jardim num refúgio emocional e 
sensorial. 

INOVAÇÕES
Ao longo de sua trajetória, a paisagista percebeu que 

empreender exige mais do que paixão, é necessário especiali-
zação, desafios e evolução contínua: “É preciso se especializar, 
se desafiar e nunca parar de evoluir. O mercado exige inovação 
e conhecimento constante. Então, não se acomode! Aprenda, 
experimente, supere desafios e esteja cercada de profissionais 
que complementam sua jornada. Uma boa equipe é fundamental 
para transformar sonhos em realidade. E o mais importante: 
não espere a perfeição para começar. O caminho se constrói ao 
caminhar!”, observa.

Para 2025, Ana tem grandes projetos: uma nova empresa 
em Itu será lançada, focada em soluções inovadoras para áreas 
externas. Ela ainda não revela detalhes, mas garante que será 
um verdadeiro marco para quem deseja integrar sofisticação, 

bem-estar e natureza. Afinal, as tendências já indicam que 
o paisagismo está se tornando essencial para a qualidade de 
vida, contribuindo para ambientes mais saudáveis, sustentáveis 
e integrados, com jardins verticais, telhados verdes, piscinas 
naturais, materiais como madeira e pedra trazendo aconche-
go: “O conceito de viver bem está mudando, e o paisagismo e o 
design de exteriores fazem parte integral nessa evolução. Hoje, 
não basta olhar para o jardim, é preciso ‘sentir’ o jardim. Criar 
espaços que acolhem, que relaxam, que regeneram. Mais do que 
nunca, os jardins estão deixando de ser meramente decorativos 
para se tornarem parte ativa do bem-estar das pessoas. E é 
exatamente essa conexão que eu quero proporcionar nos meus 
projetos”, pontua.

Casada há 18 anos e mãe de duas filhas, Ana equilibra sua 
vida pessoal e profissional com apoio de sua família. A jornada, 
no entanto, teve desafios: um problema de saúde seguido pela 
pandemia a levaram a refletir sobre sua essência e a tomar 
decisões cruciais. Foram fases difíceis, segundo ela, mas que a 
ajudaram a reencontrar seu propósito. “A grande lição é que os 
desafios não são o fim, mas um convite para evoluir. Se algo não 
saiu como esperado, busque o aprendizado ali. Muitas vezes, o 
que parece um obstáculo é, na verdade, um empurrão para algo 
ainda maior. O sucesso não vem de um caminho em linha reta, 
mas da capacidade de se reinventar e seguir em frente”, ressalta.

Neste mês das mulheres, Ana Lui deixa uma mensagem 
especial: “Assim como um jardim, a vida floresce com paciência, 
cuidado e dedicação. Cultivar o que nos move, nutrir nossas 
relações e dar propósito ao que fazemos transforma cada dia em 
um novo crescimento.”

ARQUITETURA DA PAISAGEM POR ANA LUI
 contato@analuipaisagem.com.br

 (11) 98050-0035
 https://analuipaisagem.com.br/

  @analui.paisagem
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Diferente do paisagismo 
convencional, Ana Lui incorpora 
conceitos de neurociência, biofilia e 
sustentabilidade em seus projetos, 
criando espaços que impactam 
positivamente a vida das pessoas 
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paixão pelo universo da beleza e sua capacidade de 
elevar a autoestima sempre estiveram presentes na 
trajetória das empresárias Michele Moreira e Ana 
Priscila Zamboni. Desde jovem, Michele já obser-
vava como a maquiagem e um penteado bem-feito 

podiam transformar não apenas a aparência, mas também a 
confiança de uma pessoa. Com esse olhar atento e um desejo 
crescente de atuar na área, ela decidiu se profissionalizar e criar 
seu próprio espaço. Assim nasceu o Studio Vício Feminino, um 
salão que, há dez anos, se dedica a oferecer um atendimento 
acolhedor e completo, com serviços de maquiagem, penteado, 
unhas, cílios e o especial Dia da Noiva.

O caminho do empreendedorismo nunca é fácil, e cada 
desafio enfrentado por Michele e Ana serviu para fortalecer a 
trajetória do Studio Vício Feminino. Um dos momentos mais 
marcantes foi a decisão de expandir o salão, um passo que 
exigiu coragem para sair da zona de conforto e acreditar no 
potencial do negócio. “Essa virada de chave foi essencial para 
consolidar minha trajetória e fortalecer minha paixão pelo que 
faço”, conta Michele.

Para elas, o sucesso do Studio Vício Feminino vai muito 
além das técnicas. “O diferencial do salão está no acolhimento, 
na conexão com as clientes e na busca constante por inovação. 
Manter um ambiente agradável, uma equipe capacitada e ter 
um atendimento diferenciado sempre foram nossa prioridade”, 
conta Ana. Além disso, elas estão sempre de olho nas novas 
tendências do mercado, garantindo serviços atualizados e de 
alta qualidade.

A vida pessoal também tem um papel essencial nessa 
jornada. Michele e Ana, casadas e mães dedicadas, equilibram 
a rotina do salão com o compromisso e o amor pela família. 
Michele é mãe de Murillo, de 8 anos, enquanto Ana tem dois 
filhos, Guilherme, de 13 anos, e Ana Júlia, de 8 anos. Para elas, 
priorizar a família é fundamental e reflete no carinho e dedica-
ção que aplicam em tudo que fazem.

O ano de 2025 promete grandes transformações para o 
Studio Vício Feminino. “Uma reforma completa está a caminho 
para trazer ainda mais conforto e sofisticação ao espaço. A pro-
posta é garantir que cada cliente se sinta especial e acolhida”, 
releva Michele. Além disso, novas tendências e serviços serão 
incorporados ao portfólio do salão, incluindo novidades exclu-
sivas para o Dia da Noiva e novos procedimentos para unhas, 
cílios e cabelos.

O compromisso do Studio Vício Feminino é continuar 
evoluindo e oferecendo o melhor para suas clientes. Com amor, 
dedicação e inovação, Michele e Ana seguem transformando 
vidas e deixando sua marca no mundo da beleza. 2025 será 
um ano de renovação e conquistas, e elas estão ansiosas para 
compartilhar cada detalhe dessa nova fase com suas clientes e 
parceiras.

STUDIO VÍCIO FEMININO
Rua Dra. Israel Vieira Ferreira, 705, Bairro Presidente Médice, Itu

 (11) 93080-1465
 @studioviciofemininoitu
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Com amor, dedicação e 
inovação, Michele e Ana 
seguem transformando vidas 
e deixando sua marca no 
mundo da beleza

STUDIO VÍCIO FEMININO 
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advogada e empresária Andréa Dias Ferreira, 
atual presidente da OAB (Ordem dos Advogados 
do Brasil) de Salto para a gestão 2025-2027, 
construiu uma carreira sólida e respeitada ao 
longo de mais de 25 anos de atuação. Especialista 

em Direito Tributário, Processo Penal, Direito Público e Direitos 
Humanos, Andréa sempre teve como foco o Direito Processual 
Estratégico e a defesa das prerrogativas da advocacia.

Desde cedo, ela sabia que a advocacia era o caminho que 
desejava seguir. Seu compromisso com a justiça e a equida-
de impulsionou sua atuação não apenas nos tribunais, mas 
também em frentes sociais e institucionais. Ao longo dos anos, 
consolidou sua atuação em parcerias estratégicas, como com 
o renomado advogado Dr. Cláudio A. Bárrios, o que contribui 
para a expansão de sua carreira.

Além do exercício da advocacia, Andréa também se destaca 
na gestão pública e na defesa dos direitos humanos. Atual-
mente, é presidente do Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher de Salto, vice-presidente do Conselho Municipal da 
Diversidade e secretária do Conselho Municipal da Promoção 
da Igualdade Racial. Seu trabalho nestas instituições tem sido 
fundamental para a criação e fiscalização de políticas públicas 
voltadas à equidade de gênero e à luta contra a discriminação 
racial. “Em especial, o Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher tem realizado diversas iniciativas voltadas à conscienti-
zação e ao fortalecimento dos direitos femininos, incluindo um 
projeto inovador que levará o ensino de Direitos Humanos para 
mulheres como disciplina eletiva nas escolas, que desenvolvemos 
em 2024”, comenta. 

Uma das grandes viradas em sua trajetória aconteceu nos 
anos 2000, quando Andréa percebeu a necessidade de expandir 
seus conhecimentos e especialização. Com uma base sólida no 
Direito Empresarial e Tributário, ela decidiu aprofundar-se no 
Direito Processual Penal, o que a permitiu ampliar sua atua-
ção e diferenciar-se no mercado jurídico. “Minha trajetória me 
ensinou que não existem fórmulas prontas para o sucesso, mas 
que o conhecimento, a disciplina e a capacidade de adaptação 
são essenciais para crescer e se destacar. Sempre acreditei que 
a excelência profissional está diretamente ligada ao aprimo-
ramento contínuo e à habilidade de antecipar e responder às 
transformações do mercado e da sociedade”, observa.

Outro marco significativo foi sua atuação desde 2000, em 
outras gestões da OAB de Salto, desenvolvendo importantes 

projetos, como o “Prerrogativas em Ação: Diálogos Essenciais 
sobre Prerrogativas”, com debates fundamentais para a classe. 
Além disso, foi responsável pela realização do Primeiro Sim-
pósio de Prerrogativas em foco da 14ª Região, consolidando a 
importância da defesa dos direitos dos advogados e advogadas.

DESAFIOS E PLANOS
Eleita para a presidência da OAB de Salto, Andréa liderará 

a instituição nos próximos três anos, com uma gestão focada 
na valorização da advocacia, aprimoramento dos canais de 
comunicação e na realização de eventos e cursos de capacitação 
para os profissionais da área. “Também daremos continuidade 
às campanhas de valorização profissional e de conscientização 
sobre o papel da OAB na vida de cada advogado e advogada da 
subseção. Nossa atuação será pautada pelo trabalho incansável 
na defesa dos interesses da classe e pelo diálogo institucional 
atento e efetivo, buscando sempre soluções concretas para as 
necessidades da advocacia local”, acrescenta.

Apesar da intensa rotina profissional, Andréa equilibra suas 
responsabilidades contando com uma rede de apoio essencial, for-
mada por sua família, equipe de trabalho e parceiros institucionais. 
Casada há 17 com Marcelo Martinelli, ela e o marido optaram 
por não ter filhos, mas desempenham com dedicação o papel de 
padrinhos e tios.

Para 2025, seus planos profissionais incluem a expansão da 
sua atuação para outros Estados, fortalecendo parcerias estraté-
gicas e ampliando o alcance dos serviços jurídicos com o mesmo 
nível de excelência que lhe trouxe reconhecimento no mercado.

Com uma trajetória marcada pela ética, inovação e compro-
misso com a justiça, Dra. Andréa Dias Ferreira continua deixando 
sua marca no mundo jurídico e social, fortalecendo a advocacia e 
promovendo transformações significativas na sociedade.

DRA. ANDRÉA DIAS FERREIRA
ESCRITÓRIO DE ADVOCACIA

Rua Rui Barbosa, 967 – Vila Teixeira, Salto
 (11) 4028-0076  |   (11) 99739-5439

 adfm@adv.oabsp.org.br
 @andreadf.07 

OAB-Salto: Rua Barão do Rio Branco, 927, Centro
 (11) 4029-3551

 salto@oabsp.org.br
 @oabsalto
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Dra. Andréa, além de presidente da OAB-Salto, se 
destaca na gestão pública e na defesa dos direitos humanos 
como presidente do Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher de Salto, vice-presidente do Conselho Municipal 
da Diversidade e secretária do Conselho Municipal da 
Promoção da Igualdade Racial
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educação infantil no Brasil tem se transformado 
nos últimos anos, impulsionada por profissionais 
que desafiam os moldes tradicionais e buscam 
novas formas de estimular o aprendizado e o 
desenvolvimento pleno das crianças. Entre essas 

lideranças, destaca-se Andréia Manho, diretora pedagógica e 
idealizadora da Escola Viva Florescer, localizada em Salto. Sua 
história de vida é um reflexo de sua paixão pela educação e da 
coragem de construir um projeto inovador a partir de muita 
pesquisa, estudo e descobertas maternais.

Curiosamente, Andréia nunca imaginou que trabalharia 
com educação. Durante a infância, ela se interessava mais por 
projetos e atividades do que pelas aulas tradicionais. Mesmo 
sem se identificar com o modelo de escola tradicional, ela 
sempre se destacou pela curiosidade e senso crítico: “Eu ia 
para a escola, mas não gostava de assistir às aulas. Gostava 
de artes, esportes, música e queria fazer todas as atividades que 
existiam”, relembra.

Ao longo dos anos, Andréia acumulou experiências diversas, 
desde trabalhar em um transatlântico a se aprofundar em estu-
dos de arte e educação na Universidade Federal do Estado do 
Rio de Janeiro (UNIRIO). Mas foi com a chegada de sua filha, 
Maria Flor, que surgiu a necessidade de criar um espaço que 
realmente acolhesse crianças de maneira integral e respeitosa. 
“Eu tinha o conhecimento sobre o desenvolvimento infantil, mas 
não via essas possibilidades para minha filha. Foi quando co-
mecei a dar os primeiros passos para o que viria a ser a Escola 
Viva Florescer”, explica.

A maternidade foi um divisor de águas na vida de Andréia. 
Antes mesmo de concluir a faculdade, ela precisou tomar deci-
sões difíceis, como deixar o Rio de Janeiro e recomeçar em sua 
cidade natal, Salto. Sem emprego fixo e enfrentando desafios fi-
nanceiros, encontrou força na sua paixão pela infância. “Minha 
filha me trouxe chão, fez com que eu buscasse ser minha melhor 
versão. Prometi a mim mesma que ela teria tudo o que precisava 
para se desenvolver plenamente”, conta.

Foi assim que Andréia começou com a “Pé de Terra”, uma em-
presa focada em propostas lúdicas e sensoriais para bebês e crianças. 
O projeto rapidamente ganhou notoriedade e evoluiu para a Cia Pé 
de Terra, com contação de histórias musicalizadas para bebês. Mas o 
desejo de criar um espaço educacional mais amplo persistia.

A pandemia trouxe desafios imprevistos, mas também im-
pulsionou sua decisão de formalizar um espaço educativo: “Eu 
tive medo, mas também sabia que era a hora de criar algo que 
fizesse sentido para as crianças e suas famílias”, relata. Assim 
nasceu a Escola Viva Florescer, um local onde a educação da 
primeira infância é tratada como experiência integral e com-
partilhada entre crianças, famílias e educadores.

EDUCAÇÃO HUMANIZADA
A Escola Viva Florescer se diferencia pela abordagem 

inovadora, que valoriza a experiência das crianças, o desen-
volvimento das múltiplas inteligências e ainda conta com uma 
alimentação natural, sem açúcar, leite ou farinha branca. “A 
escola é realmente um lugar único, e só vivendo o Florescer 
para entender a profundidade do trabalho que desenvolvemos”, 
destaca Andréia.

A participação das famílias é um dos pilares da institui-
ção, todos são incentivados a contribuir ativamente para o 
crescimento da escola, criando uma verdadeira comunidade de 
apoio. “Eu não ando só. Tenho uma rede tão forte que, mesmo 
quando me sinto fragilizada, não caio”, afirma.

Em 2025, a escola continua a crescer, entre as novidades, 
está a implantação da língua inglesa na rotina escolar e o Proje-
to Learning English With Mother Nature, um contraturno bilín-
gue para crianças de seis a dez anos. E como parte do projeto 
de inclusão haverá bolsas de estudo para crianças pretas e filhas 
de mães solo. Além disso, Andréia e sua coordenadora, Rafaela, 
viajarão por Portugal e Espanha, para conhecer pessoalmente 
escolas que servem de inspiração para o projeto Florescer.

Com uma história marcada pela superação e um olhar 
único para a educação, Andréia Manho segue transformando 
vidas: “Nosso trabalho é construir todos os dias um lugar onde 
as crianças possam ser, crescer, aprender e viver em paz. E isso 
só é possível porque caminhamos juntos”, conclui.

ESCOLA VIVA FLORESCER
Rua Topázio, 83, Jardim Sontag - Salto

  (11) 9 7516-6566
 escolavivaflorescer.com.br
 @escolavivaflorescer.salto

A

A trajetória de Andréia é 
um reflexo de sua paixão 
pela educação e da coragem 
de construir um projeto 
inovador, focado no 
desenvolvimento integral 
das crianças

ESCOLA VIVA FLORESCER
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trajetória de Angélica Cristina Rossi na advocacia é 
marcada por superação e compromisso com a jus-
tiça. Crescendo em um contexto de vulnerabilidade 
social, encontrou no Direito um caminho para lutar 
contra injustiças e garantir os direitos daqueles que 

mais precisam. Hoje, como advogada especializada em Direito 
Previdenciário, Trabalhista, de Família, Sucessões e Imobiliá-
rio, ela se destaca por oferecer um atendimento humanizado e 
estratégico.

Desde cedo, Angélica percebeu o impacto que o conheci-
mento jurídico pode ter na vida das pessoas. “Sempre tive um 
forte desejo de ajudar, e a advocacia foi o caminho natural para 
isso”, conta. A partir dessa vocação, fundou sua própria marca 
e empresa, consolidando-se no mercado com serviços que vão 
além da advocacia tradicional, incluindo regularização de imó-
veis e assessoria para imobiliárias e corretores.

A jornada de Angélica foi repleta de desafios: “Minha gran-
de virada de chave foi perceber que o conhecimento é a maior 
ferramenta de transformação”, avalia. Sua experiência pessoal 
moldou sua forma de atuar, tornando-a uma profissional atenta 
não apenas aos aspectos jurídicos, mas também ao impacto 
humano de cada caso.

No seu escritório, cada processo é tratado como uma his-
tória de vida, e não apenas um número. Sua abordagem visa 
um atendimento personalizado, considerando as necessidades 
específicas de cada cliente. Além disso, a estratégia e a visão 
ampliada de mercado a levaram a expandir sua atuação para 
setores como planejamento sucessório e assessoria imobiliária.

Casada e mãe de três filhos, Angélica equilibra sua rotina 
com planejamento e organização. Além da advocacia, tam-

bém administra uma oficina pela manhã, demonstrando sua 
versatilidade e capacidade de gestão. “Delegar tarefas e manter 
uma rotina estruturada são essenciais para garantir tempo de 
qualidade com a família”, ressalta.

‘JÚRIS DE SAIA’
O ano de 2025 reserva grandes projetos para Angélica. Um 

deles é o podcast “Júris de Saia”, em parceria com as também 
advogadas Dra. Ananda Fernandes e Dra. Gislayne Assumpção, 
trazendo debates acessíveis sobre os desafios da advocacia e 
suas conexões com outras áreas. Além disso, está prevista a pu-
blicação de um livro em coautoria, abordando temas relevantes 
para advogados e profissionais correlatos.

No escritório, sua atuação seguirá em expansão, com foco 
na regularização imobiliária, planejamento sucessório e asses-
soria jurídica para o setor imobiliário, segmentos que exigem 
suporte especializado e estão em crescimento.

Com sua história de superação e dedicação, Angélica Rossi 
segue transformando vidas por meio da advocacia, provando que 
conhecimento e empatia são poderosas ferramentas para a justiça.

DRA. ANGÉLICA ROSSI
Advogada especialista em Direito Previdenciário, Trabalhista,  

Família e Sucessões, e Imobiliário 
Escritório de Advocacia Angélica Cristina Rossi 

Rua Rui Barbosa, 119, Centro – Salto
  (11) 94868-7252

 www.angelicarossi.adv.br 
 @angelica.c.rossi

 angelicarossi18@hotmail.com

A
Dra. Angélica Rossi tem a Advocacia como ferramenta de transformação social
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paixão pelo universo da moda e do design 
sempre esteve presente na vida da em-
presária Betânia Campos, proprietária da 
Betânia Campos Joias Contemporâneas 
de Luxo. Tanto que de atividade para-

lela e espontânea a área dos acessórios se tornou sua 
principal atividade profissional, a ponto de abrir sua 
própria empresa neste ramo, deixando para trás seu 
emprego fixo num segmento totalmente oposto a esse 
e que já não fazia mais sentido em sua vida.

Advogada de formação e empreendedora de alma 
e coração. Essa talvez seja uma das melhores defini-
ções de Betânia. Tudo começou com uma maleta de 
semijoias que ela vendia no seu antigo trabalho, como 
forma de complemento de renda. Porém, em menos de um 
ano, a revenda de acessórios mostrou-se como um rendimento 
bem interessante. A forma como direcionou suas vendas foi 
fundamental para o sucesso de seu negócio. Betânia participava 
de bazares, organizava eventos e levava seu famoso café com 
licor para suas clientes, criando um relacionamento e as fideli-
zando de forma que teve de optar entre continuar sendo uma 
franqueada ou ter uma marca exclusiva. 

Ela optou pela sua própria marca e montou o showroom 
Betânia Campos. “Sou muita grata por toda a minha trajetória 
e às pessoas que me deram oportunidade de entrar nesse ramo, 
mas precisava ir além e ter minha própria marca. Precisava an-
dar sozinha, ditar minhas regras e oferecer às minhas clientes 
esse cuidado e carinho que cada uma das pessoas que comer-
cializo tem. Criamos o showroom com a finalidade de propor-
cionar um atendimento especial e exclusivo, deixando nossas 
clientes à vontade, para curtir com tranquilidade nossa coleção 
de produtos”, afirma.

Betânia está há 13 anos no segmento de joias e há sete é 
revendedora oficial “Elaine Palma” em Itu. São semijoias de 
luxo, joias em prata 925/950 e moissanite com design auto-
ral. Detalhista, moderna e exigente, ela avalia pessoalmente 
cada peça que vende, através de uma criteriosa seleção. Seus 
fornecedores são exclusivos, assim como todos os modelos que 
ela oferece, com designs inspirados nas últimas tendências da 
moda. Além disso, suas peças possuem garantia vitalícia, com 
pós-venda direto e diferencial. 

 Casada e mãe de uma menina de cinco anos, sua rotina 
é intensa, a exemplo das demais mulheres empreendedoras, 
tendo de conciliar maternidade, casa e empresa: “Carrego isso 
comigo com muito amor, pois na verdade meu maior sonho sem-
pre foi me casar e constituir família ao lado do Fábio (marido). 
Entendo que há fases em nossas vidas que precisamos aprender 
a conciliar outras funções que Deus nos confia, pois acredito 
muito que Ele nos capacita o suficiente”, observa. E em meio 
a toda essa intensidade, vem surpresa ao longo deste ano, pro-
mete a empreendedora: “Algo muito especial está por vir, pois 
sempre busco trazer o melhor para todas as nossas clientes, mas 
ainda é surpresa!”, finaliza.

BETÂNIA CAMPOS  
JOIAS CONTEMPORÂNEAS DE LUXO

Endereço do showroom:
Praça Duque de Caxias, 80, Centro, Itu

Atendimento personalizado com hora marcada: 
- segunda a sexta-feira, das 10h às 19h; 

- sábado, das 9h às 13h

Atendimento online através da página do Instagram!  
Envia para todo o Brasil!

 @betaniacamposjoiasdeluxo
 Betânia Campos Semijoias 

 (11) 98590-1235
 be1999fa@gmail.com

A

Detalhista, moderna e exigente, 
Betânia avalia pessoalmente 
cada peça que vende, através 
de uma criteriosa seleção
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Com 30 anos de história, 
a Decoratto de Bruna 
Maluf se tornou referência 
em Indaiatuba e região, 
oferecendo atendimento 
diferenciado e personalizado

á 19 anos à frente da Decora-
tto, a empresária Bruna Maluf 
celebra a realização de seu 
maior propósito: proporcionar 
inspiração e bem-estar aos 

clientes, indo muito além da simples venda 
de móveis e decoração. “Consegui que as 
pessoas entendessem o meu propósito de ter 
a loja, que não é apenas vender o móvel, 
mas, sim, poder levar a ela a realização, a 
satisfação e a inspiração para que possa 
se sentir bem e viver bem dentro de sua pró-
pria casa, com nossos móveis e projetos”, 
afirma. O slogan da empresa reflete bem 
esse ideal: “Inspirações para viver bem!”.

Com 30 anos de história, a Decora-
tto se tornou referência em Indaiatuba 
e região, oferecendo um atendimento 
diferenciado e personalizado a arquitetos e 
designers de interiores. “Nosso foco sempre 
foi trabalhar com profissionais, então isso foi nos ajudando a 
crescer e novas necessidades foram se mostrando. No começo, 
fui percebendo cada necessidade no dia a dia do trabalho que 
fomos desenvolvendo”, explica Bruna.

Sempre atenta às tendências e às demandas do setor, a em-
presária prepara novidades para este ano, renovando periodi-
camente o showroom da loja. Além disso, ela se mostra otimista 
quanto ao mercado da construção civil e da decoração, setores 
que seguem em expansão.

Paralelamente aos desafios profissionais, Bruna busca um 
equilíbrio entre a carreira e a vida pessoal. Mãe de adolescen-
tes, ela planeja dedicar mais tempo às filhas: “Quero desacele-
rar mais e aproveitar melhor todos os momentos com minhas 
filhas”, compartilha. No entanto, sua rotina segue intensa, 
dividida entre trabalho, família e cuidados pessoais. “Nossa 
jornada é intensa, com filhas, casa, trabalho e, nós mesmas, 

afinal também precisamos nos cuidar. Para mim, ajuda o fato 
de eu amar o meu trabalho e fazer tudo com muito prazer. Mas 
para manter a saúde em dia, em meio a esse ritmo frenético, 
a atividade física é essencial, pois nos dá ânimo, disposição e 
foco”, observa.

Uma das maiores paixões da empresária é viajar, especial-
mente para o litoral e para as montanhas, locais onde encontra 
a tranquilidade e o contato com a natureza que tanto aprecia. 
Mas, acima de tudo, seu maior sonho como mulher e mãe é 
simples e profundo: “Ver as minhas filhas felizes e realizadas”.

DECORATTO
Rua Humaitá, 873 – Centro – Indaiatuba 

 (19) 3894-6688 
 (19) 99371-7173 

 @decorattoindaiatuba
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Há dez anos, Camila 
desenvolve um trabalho 
totalmente voltado à clínica, 
aliando saúde e educação, de 
forma personalizada para 
crianças e jovens

educação sempre fez parte  
da vida de Camila Zampaulo, 
desde a infância, quando  
ela passou por desafios  
que a fizeram compreender 

que somente por meio do conhecimento 
seria possível mudar sua realidade  
de vida.

“Na juventude, escolhi cursar Pedago-
gia, pois assim como fui transformada pela 
educação, meu desejo genuíno também era 
o de transformar a vida de outras crian-
ças. E foram 22 anos atuando na docên-
cia, passando pelos diversos segmentos: 
educação infantil, anos iniciais e gestão 
escolar”, conta.

Partindo da premissa que a educação 
transforma os seres humanos, Camila se 
especializou em Psicopedagogia e Neurop-
sicopedagogia, e há dez anos desenvolve 
um trabalho totalmente voltado à clínica, aliando saúde e 
educação, de forma personalizada para crianças e jovens com 
transtornos do neurodesenvolvimento e transtornos específicos 
de aprendizagem. 

Camila atua com a proposta de um trabalho avaliativo, 
onde são investigados aspectos cognitivos, emocionais e de 
rotina escolar, e com um trabalho interventivo voltado aos 
processos de desenvolvimento de habilidades e reconhecimento 
de potencialidades. “É um caminho recheado de descobertas, 
autoconhecimento e de percepções acerca do saber, acolhendo 
também a família em todas as etapas”, observa.

Graças ao seu amor pela escola e pela docência, Camila 
também leciona para o ensino superior, abordando a Pedagogia 
e a Psicopedagogia para estudantes interessados em transfor-
mar e enaltecer a educação do país. “Também ofereço consul-
torias, formações e palestras escolares, com temas voltados à 

inclusão, levando informação com base em evidências científi-
cas, para combater o capacitismo e a exclusão”, explica.

“Eu acredito no poder da educação que transforma o mundo 
com equidade e respeito”, completa.

CAMILA ZAMPAULO
Psicopedagoga clínica e institucional, Neuropsicopedagoga 

institucional, Especialista em Transtornos Específicos de 
Aprendizagem e do Neurodesenvolvimento, Associada ABPP 

(Associação Brasileira de Psicopedagogia) - ABPp1086, Consultora, 
Professora, Palestrante e Formadora Institucional 

CLÍNICA: Rua Tiradentes, 49, sala 3, Centro, Salto
  (11) 98692-3997

 camilal.silveira@hotmail.com
 @camilazampaulo 
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ransformar espaços sem-
pre foi mais do que um 
trabalho para Carol Bar-
roso – é um propósito de 
vida. Formada em design 

de interiores, Carol é fundadora da 
Carol Barroso Decor, uma loja que, 
há quase nove anos, encanta clientes 
com móveis sofisticados e curadoria de peças que trazem iden-
tidade e aconchego para cada ambiente.

Além de empresária e designer, Carol é esposa e mãe de dois 
filhos. Casada há mais de 15 anos, ela concilia sua paixão pelo 
design com a dedicação à família, mostrando que é possível 
equilibrar os sonhos profissionais com os desafios da materni-
dade e do lar.

Com valores sólidos e guiada por uma visão de propósito, 
Carol acredita que sua missão vai além da decoração: ela dese-
ja levar beleza, harmonia e significado para a vida das pessoas. 
E é essa essência que se reflete na Carol Barroso Decor, onde 
cada projeto é pensado com exclusividade, oferecendo uma 
consultoria personalizada para que cada cliente encontre peças 
que realmente transformem sua casa.

Com um olhar atento às tendências e uma paixão genuína 
pelo que faz, Carol se mantém firme em sua caminhada, sem-

pre buscando evolução e impacto positivo – seja através de um 
ambiente bem decorado ou de uma palavra de inspiração.

“A casa é o nosso refúgio, e eu acredito que ela precisa refletir 
quem somos. Por isso, cada peça escolhida tem que fazer sentido 
e trazer acolhimento. Esse é o nosso compromisso na Carol 
Barroso Decor.”, destaca a empresária.

Seja no trabalho, na família ou na sua jornada pessoal, Ca-
rol Barroso transforma tudo ao seu redor com amor, dedicação 
e propósito.

CAROL BARROSO DECOR
 www.carolbarrosodecor.com.br

 @carolbarrosdecor
 Rua Arquiteto Márcio João de Arruda, 279 - Vila Leis, Itu

  (11) 93449-1662
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No trabalho, na família 
ou em sua jornada 
pessoal, Carol Barroso 
transforma tudo ao 
seu redor com amor, 
dedicação e propósito
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om 40 anos de história e 27 
sob o comando de Claudia 
Renata Liose, a loja Capri-
cho é um verdadeiro ícone 
da moda feminina em Itu. 

O negócio, que começou com sua tia 
Lourdes Liose, tornou-se uma paixão 
para Claudia desde a adolescência, 
quando passou a trabalhar na loja com 
apenas 12 anos. Quinze anos depois, já 
formada em Administração, ela assumiu 
a Capricho e consolidou sua trajetória 
como empresária do setor de moda.

Localizada há 17 anos no mesmo 
ponto, no charmoso quadrilátero da igreja do Bom Jesus, a loja 
se destaca pelo atendimento personalizado e pela curadoria 
cuidadosa de peças que valorizam a autoestima da mulher. 
“Muitas das minhas clientes se tornaram amigas. Atendemos 
gerações de uma mesma família: mãe, filha e neta. Conheço o 
gosto das mulheres e sei como fazer com que se sintam confian-
tes”, destaca Claudia.

Acompanhada por sua fiel funcionária Nery Avelino, que 
está ao seu lado há 27 anos, Claudia dedica-se integralmente 
ao negócio. Após sua rotina diária de academia é a vez de cui-
dar da parte administrativa, financeira e compras da Capricho, 
além disso, faz questão de dar atenção às suas clientes. Claudia 
é casada com Luís Augusto Barretto Penteado Pedroso, com 
quem compartilha a paixão pelo mar. “Adoro viajar para a 
praia e sentir a energia do sol e do oceano. Aos finais de semana 
é no mar que me reconecto e recarrego as energias”, conta.

A Capricho não se restringe às fronteiras de Itu. Com 
clientes em cidades como Cabreúva, Porto Feliz e Indaiatuba, 

a loja também expande suas vendas para todo Brasil por meio 
do Instagram e WhatsApp, levando suas coleções para diver-
sas regiões do país. O ano de 2025 promete novidades para a 
Capricho, reforçando ainda mais sua presença e relevância no 
mercado da moda. Especializada em vestiário feminino, bolsas, 
acessórios e bijuterias, a Capricho lança quatro coleções por 
ano, sempre alinhada às tendências e ao desejo de suas clientes.

Mais do que um negócio, a Capricho é a realização pro-
fissional de Claudia, que encontrou na moda sua verdadeira 
paixão. Sempre conectada com suas clientes e em busca de 
novidades, ela segue transformando vidas e elevando a autoes-
tima das mulheres por meio do estilo e da confiança.

CAPRICHO
 @capricho_itu

 (11) 97264-9895 
 (11) 4023-5074

 Praça Padre Anchieta, 52 - Centro, Itu
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Sempre conectada com 
suas clientes, Claudia 
Liose segue elevando a 
autoestima das mulheres 
por meio do estilo da 
Capricho
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Clô Estética, empresa 
renomada no setor de es-
tética e cuidados pessoais, 
celebra 40 anos de atua-
ção com uma trajetória 

marcada pela excelência, inovação e atendimento personalizado. 
À frente da clínica estão a empresária, esteticista e cosmetóloga 
Clotilde Colin Talavera, sempre pioneira nos assuntos relacio-
nados à beleza e saúde corporal em Itu, e sua filha Juliana Colin 
Talavera, também esteticista e cosmetóloga. 

Desde sua fundação, a Clô Estética tem como missão 
proporcionar aos clientes uma experiência única de beleza e 
bem-estar, consolidando-se como referência no mercado. Ao 
longo de quatro décadas, a empresa se destacou pela evolução 
contínua de suas práticas, investindo em novas tecnologias, 
técnicas avançadas e capacitação profissional. O compromisso 
com a satisfação do cliente sempre esteve no centro de suas 
ações, garantindo resultados eficazes em um ambiente 
acolhedor e profissional.

Para 2025, a Clô Estética anuncia uma série de projetos 
inovadores e a ampliação de seu portfólio de serviços, incor-
porando novos equipamentos e tratamentos que oferecem 
resultados mais rápidos e eficazes, alinhados às mais modernas 
tendências do setor. 

Entre os destaques estão: Jato de Plasma: tratamento para 
remoção de verrugas, manchas e rejuvenescimento; Manthus 
Evolution: indicado para rejuvenescimento, tratamento de 
papada, celulite, gordura localizada e flacidez; Botox com 
Agulha e Sem Agulha: novas técnicas para suavização de rugas 
e linhas de expressão; Micropigmentação: procedimentos fio a 
fio para sobrancelhas, além de realce para olhos e lábios; Ozo-
nioterapia Estética e Terapêutica: tecnologia inovadora para 
tratamentos estéticos e de bem-estar; Soroterapia: infusões 
intravenosas para fortalecimento da saúde e revitalização da 

pele; Laser Lavieen e Ultraformer: soluções de alta tecnologia 
para rejuvenescimento e firmeza da pele; Depilação a Laser: 
técnica eficaz para remoção definitiva dos pelos; Micropig-
mentação Paramédica: voltada para correção de cicatrizes 
e reconstrução estética; Subcisão para Celulite e Cicatrizes: 
procedimento avançado para melhora da textura da pele; 
e “Bumbum de Milhões” e Bioestimuladores: técnicas para 
realce e firmeza da região glútea.

A Clô Estética reforça seu compromisso com práticas 
sustentáveis, adotando produtos ecologicamente corretos e 
promovendo ações sociais que impactam positivamente a 
comunidade. A empresa busca minimizar o impacto ambiental 
e incentivar um consumo mais consciente entre seus clientes e 
colaboradores.

Para manter a qualidade dos serviços prestados, a em-
presa continuará investindo na capacitação de sua equipe, 
garantindo que os profissionais estejam sempre atualizados 
com as mais recentes técnicas e tendências do setor. Com essas 
iniciativas, a Clô Estética reafirma sua liderança no mercado, 
mantendo seu compromisso com a inovação, a qualidade e o 
bem-estar dos clientes. 

CLÔ ESTÉTICA
Avenida Tiradentes, 451 – sala 23 – 2º andar 
Edifício Nova Center - Altos da Vila Nova, Itu

 (11) 4813-3351
 (11) 99740-8794
 @clo_estetica
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lgumas trajetórias profissionais são traçadas 
desde cedo, enquanto outras são descobertas ao 
longo da vida, através de paixões inesperadas. 
Foi exatamente assim que aconteceu com a 
decoradora, designer, consultora e construtora 

Daiane Peixoto Sampaio. “Minha primeira formação foi em 
Administração de Empresas, e minha carreira começou no 
mercado financeiro. Sempre acreditei que meu caminho estaria 
ligado ao mundo dos negócios. Mas, ao me casar e receber as cha-
ves do nosso primeiro apartamento, descobri algo que realmente 
me encantava: a arte de transformar espaços”, conta Daiane.

A partir dessa experiência pessoal, nasceu uma paixão 
que se tornaria sua profissão. “Em uma reunião com os novos 
moradores do prédio, notei que muitos estavam com dificulda-
des na reforma e decoração. Para mim, todo o processo tinha 
sido natural e prazeroso, e me senti realizada ao perceber que 
minhas sugestões ajudaram outras pessoas. O mais surpreen-
dente foi ver minhas ideias sendo replicadas pelos vizinhos. 
Isso despertou meu lado criativo e me fez enxergar o quanto eu 
amava transformar ambientes”, lembra a decoradora.

Foi então que ela decidiu seguir um novo caminho profissio-
nal. “Sempre acreditei que uma casa bonita vai além da estética. 
Ela deve unir limpeza, organização e funcionalidade. Esse 
despertar me levou a buscar mais conhecimento e a ingressar na 
faculdade de decoração e design com ênfase em produto.” Com 
o aprendizado adquirido, veio a decisão de empreender e Daia-
ne criou sua própria empresa, conciliando sua vida profissional 
e a maternidade: “Queria um modelo de trabalho flexível, que 
pudesse administrar enquanto minha filha estivesse na escola. 
Assim, foquei na revitalização de imóveis e na construção de 
casas diferenciadas para venda”.

Para Daiane, o momento decisivo aconteceu quando 
assumiu sua primeira grande obra: “Comprei uma construção 
parada e dei continuidade ao projeto, focando na parte que 
mais me fascina: os acabamentos. Meu marido sempre me disse 
que eu tinha potencial para ser arquiteta, mas segui meu cora-
ção e escolhi o que realmente me encantava: a decoração.” Ao 
longo dos anos, viu seu trabalho ganhar reconhecimento: “Essa 
casa chamou atenção no condomínio. As pessoas passavam e 
comentavam: ‘Como você conseguiu transformar aquela obra 
inacabada nessa casa maravilhosa?’. Esses elogios reforçaram 
minha certeza de que eu estava no caminho certo.”

Apesar de atuar no segmento da construção civil, Daiane 
nunca quis se rotular como arquiteta ou engenheira. “Sempre 

admirei a arquitetura, a engenharia e a decoração, mas escolhi 
a área que realmente despertava minha paixão. É nela que me 
realizo, cuidando dos detalhes e criando ambientes que unem 
funcionalidade, beleza e conforto.”

Sua trajetória também foi enriquecida por experiências 
internacionais: “Morar fora do país me permitiu uma pausa na 
carreira e, ao mesmo tempo, um grande crescimento pessoal. 
Ampliei minha visão de mundo, conheci novas tendências e 
agreguei uma bagagem cultural riquíssima”, relembra.

Com uma rotina planejada para equilibrar trabalho e 
família, Daiane tem um grande cuidado em não abrir mão dos 
momentos com sua filha: “Minha rotina é organizada para 
que eu possa me dedicar ao trabalho enquanto minha filha está 
na escola. Depois que a busco, acompanho suas atividades. Sei 
que o tempo passa rápido, e logo ela estará na faculdade. Esse 
período é precioso para mim, e quero aproveitar ao máximo.”

Para 2025, os planos da profissional seguem firmes e pro-
missores, incluindo a construção de novas casas para venda e 
novos cursos de aperfeiçoamento: “Com a permissão de Deus, 
seguirei com os projetos de construção, e uma nova casa para 
venda já está em andamento em um terreno maravilhoso dentro 
do condomínio. Além disso, estarei concluindo novos cursos 
para ampliar meus conhecimentos e continuar oferecendo servi-
ços cada vez mais qualificados aos clientes. Acredito que Deus 
guiou cada escolha que fiz. Nenhum sucesso profissional é mais 
importante do que priorizar a família e criar um lar harmonio-
so. Meu sucesso só faz sentido quando consigo equilibrar minha 
vida profissional e pessoal”, pontua.

E conclui com uma frase que define sua trajetória: “O tempo 
de Deus é diferente do meu, mas é sempre o tempo certo! Nunca 
adiantado, nem tampouco atrasado. Isso é o que acredito.”

DAIANE PEIXOTO SAMPAIO
Decoradora, Designer, Consultora e Construtora

 (11) 97216-7897
 daianepeixoto_decordesign@gmail.com

Rua Milder Facchini, 471, Itu
 @daianepeixoto_decordesign

A

A partir de uma experiência pessoal 
no edifício em que morava, Daiane se 
apaixonou pelo segmento de decoração, 
surgindo, assim, sua nova profissão

DECORADORA, DESIGNER E CONSTRUTORA

mulheres 2025

DAIANE PEIXOTO 
SAMPAIO

por CAROL RIVIERI
foto CAROL RIVIERI
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laine Doretto, empresária e fundadora 
do Grupo Flores, é um exemplo de 
determinação e resiliência. Apaixonada 
por servir e proporcionar experiências 
inesquecíveis, ela transformou seu 

sonho em uma marca reconhecida. Dona de quatro 
estabelecimentos que compõem o Grupo Flores, 
entre eles a icônica A Boutique de Flores Café e 
Bistrô, em Indaiatuba, e que terá uma nova unidade, agora em 
Itu, Elaine equilibra vida pessoal e profissional com disciplina e 
dedicação.

Desde os 14 anos, Elaine já demonstrava espírito 
empreendedor. Sua trajetória profissional passou por diferentes 
experiências, mas foi há 15 anos que encontrou sua verdadeira 
paixão: servir com excelência e carinho. Há cinco anos, con-
cretizou o sonho de criar um negócio próprio que unisse suas 
paixões por flores, gastronomia e hospitalidade, dando origem 
ao Grupo Flores.

O maior desafio de sua trajetória aconteceu durante a 
pandemia. Abrindo seu negócio em meio ao caos econômico e 
social, enfrentou uma dívida de mais de um milhão de reais. 
No entanto, em vez de desistir, Elaine encontrou forças para 
seguir em frente: “Renasci como uma águia em meio ao caos”, 
afirma. O período de incertezas se tornou uma virada de chave 
para seu crescimento pessoal e profissional, consolidando sua 
essência como empresária e mulher.

Para Elaine, cada desafio traz um aprendizado. Seu sucesso 
é fruto de estudo constante, busca por inovação e dedicação 
inabalável. “Viver tudo isso e tirar de cada experiência a parte 
positiva foi meu melhor ensinamento”, revela. Essa filosofia 
reflete na qualidade e autenticidade dos serviços oferecidos pelo 
Grupo Flores.

Casada há 30 anos com Raimundo e mãe de Raiane e 
Renan, Elaine faz questão de equilibrar sua intensa rotina de 
empresária com momentos de qualidade ao lado da família. 
Seu dia começa às 4h da manhã, com treinos diários que a 

ajudaram a perder 25 kg e a ter mais disposição para tocar seus 
negócios. Entre reuniões, visitas aos estabelecimentos, mento-
rias e estudos, ela encontra tempo para explorar novos lugares e 
fortalecer sua criatividade.

NOVIDADES PARA 2025
Atualmente, o Grupo Flores é composto por quatro esta-

belecimentos: o Florescência Bistrô, o Na Rua Café (própria 
franquia), A Boutique de Flores Café e Bistrô Indaiatuba e o 
novo A Boutique de Flores Café Itu.

Sempre focada em inovação, Elaine planeja grandes novi-
dades para 2025. O Grupo Flores passará por personalização 
de marca nos produtos, além da implantação de uma “cozinha 
mãe” para padronizar a produção dos estabelecimentos. 

Além disso, Elaine está sendo mentorada para compartilhar 
sua história e conhecimento em palestras voltadas a mulheres 
empreendedoras. Novas unidades também estão a caminho, 
trazendo ainda mais impacto para o setor.

GRUPO FLORES
 ogrupoflores@gmail.com

 @ogrupoflores 
 @elaine.doretto 

 @florescenciabistro 
 @aboutiquedeflores 

 @boutiquedefloresitu 
 @narua_cafe

E

Empreendedora nata, Elaine 
Doretto transformou paixão em 
negócio e superou desafios com 
o sucesso do Grupo Flores e sua 
icônica ‘A Boutique de Flores’, 
em Indaiatuba, e que agora terá 
loja em Itu

GRUPO FLORES
A BOUTIQUE DE FLORES CAFÉ E BISTRÔ

mulheres 2025

ELAINE DORETTO

por RENATO LIMA
foto JULIANA GRILO
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trajetória de Eliana Moreira, administradora e 
especialista em gestão pública, é um exemplo 
inspirador de determinação, superação e suces-
so. Proprietária da empresa Acelera Pólis Con-
sultoria, ela tem ajudado municípios a atrair 

investimentos e impulsionar o desenvolvimento econômico.
O interesse de Eliana pela administração surgiu aos 

40 anos, quando decidiu iniciar sua graduação na área. 
Sua vida acadêmica começou tardiamente devido a dificulda-
des financeiras e familiares que a obrigaram a interromper os 
estudos na juventude. No entanto, sua experiência profissional 
no setor corporativo e sua busca contínua por capacitação a 
levaram a se destacar no mercado.

A virada em sua carreira aconteceu entre 2013 e 2016, 
quando foi convidada para atuar como Secretária de Desen-
volvimento Econômico da cidade de Salto. Com um plano 
estratégico inovador, focado em atrair empresas e fortalecer as 
já existentes, Eliana aplicou seu conhecimento e experiência no 
setor empresarial para transformar a cidade em um polo de 
oportunidades. O resultado foi expressivo: mais de 53 novas 
empresas se instalaram em Salto, gerando empregos e movi-
mentando a economia local.

O êxito desse trabalho levou Eliana a ser convidada pelo 
prefeito de Capela do Alto, um município de pequeno por-
te que, à época, não possuía infraestrutura industrial, para 
implementar um plano de desenvolvimento econômico. Com 
metodologia própria, em apenas nove anos, conseguiu atrair 
aproximadamente 60 novas empresas, criando mais de 4 mil 
empregos formais. 

Diante do reconhecimento e da demanda crescente por 
sua expertise, Eliana decidiu, em 2020, fundar a Acelera Pólis 
Consultoria, cujo objetivo é auxiliar prefeitos na atração de 
investimentos para suas cidades. O nome da empresa reflete 
sua missão: “Polis”, do grego, significa “cidade”.

A ética profissional, o comprometimento e a busca por 
soluções ágeis fazem parte do DNA da Acelera Pólis. Além disso, 
Eliana destaca a importância do networking: sua ampla rede 
de contatos permite conexões estratégicas entre investidores e 
prefeituras, facilitando negociações e viabilizando projetos de 
impacto social e econômico.

Entre os projetos futuros, um dos destaques é o lançamento 
do livro “Acelera Pólis: Guia Prático de Desenvolvimento Econô-

mico”. Publicada pela Editora Senac, a obra traz um compi-
lado do seu método, oferecendo informações importantes para 
gestores públicos interessados em impulsionar suas cidades. A 
edição digital já está disponível na plataforma Amazon e pro-
mete ser uma referência para o setor (veja QR Code abaixo).

SUPERAÇÃO E DESAFIOS
Com uma trajetória profissional marcada por desafios e 

conquistas, Eliana compartilha uma experiência que considera 
um marco em sua vida. Ao assumir o cargo de secretária de 
Desenvolvimento Econômico de Salto, se tornou a primeira 
mulher a ocupar essa posição na cidade. 

Desde o início, enfrentou resistência, incluindo um empre-
sário que recusava ser atendido por uma mulher, duvidando de 
sua capacidade. No entanto, sua competência e determinação 
fizeram com que conquistasse respeito e reconhecimento, inclu-
sive do próprio empresário que inicialmente a rejeitou. “Então, 
nunca deixe ninguém te convencer que você não é capaz de fazer 
o que você deseja e planeja fazer”, pontua.

Casada há 36 anos com Elias e mãe de dois filhos, Pedro 
Henrique e Clara, Eliana destaca a importância do apoio 
familiar para manter o equilíbrio entre trabalho e vida pessoal. 
Com a participação ativa de todos, ela consegue conciliar as 
demandas profissionais com momentos de lazer e bem-estar, 
algo fundamental para seu desempenho e motivação.

ELIANA MOREIRA
ACELERA PÓLIS CONSULTORIA E  

TREINAMENTOS
 www.elianamoreira.com.br

 (11) 96480-9937
 eliana@elianamoreira.com.br

 @elianamoreira.mentora
 @elianamoreira 

A

Especialista em gestão pública, Eliana 
foi da superação pessoal ao sucesso 
profissional na atração de empresas 
para diversas cidades brasileiras

ACELERA PÓLIS CONSULTORIA
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loneyde Cyrino sempre teve um olhar atento para 
a organização. Em sua vida pessoal, a harmoniza-
ção dos espaços sempre foi uma prioridade, com 
roupas de cama e banho combinando e um closet 
impecável. Esse dom natural para manter tudo em 

ordem também a levou a ajudar amigos e familiares na tarefa 
de organizar seus lares.

Na vida profissional, sua experiência na indústria far-
macêutica reforçou a importância da sequência e frequência 
nos processos. Seu primeiro trabalho foi em um escritório de 
contabilidade de um tio extremamente organizado, o que a 
influenciou ainda mais. Esse apreço pela ordem se consolidou 
quando, em 2016, tornou-se proprietária da D’lav Lavanderia, 
especializada em serviços industriais e domésticos. 

A ideia do ‘Se Organize’ nasceu dentro da própria lavan-
deria. Frequentemente, clientes perguntavam sobre a melhor 
forma de armazenar as roupas lavadas. Com a vocação nata 
para a organização e as dicas que já compartilhava com amigos 
e familiares, Eloneyde decidiu transformar esse hobby em um 
novo negócio. Investiu em cursos e especialização para se tornar 
uma personal organizer profissional.

Atualmente, além dos atendimentos presenciais, Eloneyde 
oferece consultorias online para clientes de outras cidades. 
Através de aplicativos de mensagens, ela orienta sobre os passos 
a serem seguidos, garantindo que tudo seja feito com precisão. 
Nos atendimentos presenciais, realiza uma avaliação inicial 

para entender as necessidades específicas do cliente antes de 
iniciar a organização dos espaços.

A atuação da personal organizer abrange organização de 
residências em geral, incluindo cozinhas, closets, quartos e escri-
tórios. Além disso, oferece serviços especiais para situações espe-
cíficas, como: organização para recém-casados; mudanças de 
residência, tanto na saída da antiga casa quanto na entrada na 
nova moradia; e preparação de quarto para chegada de bebê.

Eloneyde destaca que o trabalho de uma personal organizer 
vai muito além de simplesmente alinhar um closet por cores 
ou tipos de roupas. “Vai além da estética visual. É um trabalho 
de estética mental. A organização auxilia na manutenção da 
rotina e na praticidade do dia a dia, pois as pessoas sabem 
exatamente onde está cada item”, explica.

Dividir os espaços por categorias facilita a vida de quem os 
utiliza, otimizando tempo e trazendo mais tranquilidade ao co-
tidiano. A expertise e paixão de Eloneyde Cyrino pelo universo 
da organização já impactam positivamente a vida de muitas 
pessoas, mostrando que um ambiente organizado pode trans-
formar não apenas espaços, mas também rotinas e bem-estar.

D’LAV LAVANDERIA
Apenas no delivery: (11) 99645-0995

SE ORGANIZE PERSONAL ORGANIZER
  (11) 99645-0995

E

D’LAV LAVANDERIA E
PERSONAL ORGANIZER
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ELONEYDE 
CYRINO

foto FELIPE RUBINATTO

A expertise de Eloneyde pelo 
universo da organização 
impacta positivamente 
a vida de muitos de seus 
clientes, mostrando que um 
ambiente organizado pode 
transformar não apenas 
espaços, mas também 
rotinas e bem-estar
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história de Irene Erika da 
Silva, fundadora do Estú-
dio Erika Silva Fotografia, 
é um relato inspirador de 
superação, paixão e em-

preendedorismo. Desde pequena, Erika 
se encantava com o poder das imagens, 
mas sua verdadeira jornada profissional 
na fotografia teve início com a chegada 
de sua filha, Isadora.

Erika sempre foi a “fotógrafa da 
família”, registrando todos os momentos 
importantes. Sua paixão pela fotografia 
foi crescendo, impulsionada pela ausência 
de registros de sua própria infância. Ao se tornar mãe, decidiu 
que sua filha teria todas as lembranças bem documentadas. 
Com a memória do celular cheia, comprou sua primeira câ-
mera semiprofissional e começou a registrar eventos familiares. 
Aos poucos, seus cliques foram ganhando destaque e pedidos 
de orçamento começaram a surgir. A primeira festa fotografada 
profissionalmente foi marcada pela ansiedade, mas também 
pela alegria de transformar um hobby em trabalho.

O grande ponto de virada na vida de Erika aconteceu du-
rante a pandemia. O encerramento de seu ciclo no setor bancá-
rio, somado a desafios pessoais, fez com que ela mergulhasse de 
vez na fotografia. Com investimento em equipamentos e cursos, 
aprimorou suas técnicas e começou a expandir seu alcance, 
fotografando cerca de 12 eventos por mês. Conectada aos gru-
pos de mães de sua cidade e região, sua marca se consolidou, 
transformando-a em uma referência no segmento.

Mais do que fotografar, Erika se conecta com as pessoas 
e suas histórias. Essa sensibilidade se reflete no trabalho que 
desenvolve, criando imagens autênticas e repletas de emoção. 
Seu olhar apurado e carinho por cada detalhe a diferenciam 
no mercado.

Mãe de uma menina de dez anos, Erika tem uma relação 
harmoniosa com seu ex-marido, que a auxilia na rotina intensa. 

Durante o dia, divide-se entre a edição de fotos, atendimentos e 
ensaios no estúdio. As noites são dedicadas à parte administrati-
va, e os finais de semana são preenchidos por eventos familiares 
e corporativos. Ainda encontra espaço para seu relacionamento, 
recebendo apoio e incentivo de seu namorado para continuar 
crescendo profissionalmente.

NOVIDADES
Com um estúdio próprio inaugurado em outubro de 2024, 

no Prime 100 do Itu Novo Centro, Erika diversificou seus 
serviços e agora se especializa em ensaios femininos e “Brand 
Photography”. 

Além disso, treinou uma equipe para atender eventos 
quando sua agenda está cheia, garantindo que a qualidade 
de seu trabalho seja mantida. Para este ano, uma das grandes 
novidades é a criação de uma empresa especializada em Mini 
Weddings, em parceria com um fotógrafo que admira.

ERIKA SILVA FOTOGRAFIA
Rua Hélio Tomba, 100 - Prime 100 Novo Centro, Sala 9

 (11) 91450-4156
 @erikasilvafotografia | @estudioerikafotografiaitu

 i_erikasilva@icloud.com
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ESTÚDIO ERIKA SILVA FOTOGRAFIA
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ERIKA SILVA

A trajetória da fotógrafa 
Erika Silva é uma 
inspiração para quem 
deseja empreender e fazer 
do trabalho uma extensão 
do próprio coração
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uando o assunto é moda e aten-
dimento de qualidade, Estela 
Zonatti Bruni e sua filha, Renata 
Bruni, são nomes de destaque  
em Itu. À frente da Pérola  

Negra, uma das boutiques mais tradicionais  
e encantadoras da cidade, a dupla não  
mede esforços para encantar suas clientes, 
seja com looks para o dia a dia ou para oca-
siões especiais.

Com mais de 30 anos de história no co-
mércio ituano, Estela conquistou não apenas a 
fidelidade, mas também o carinho de gerações 
de clientes. Sua energia contagiante e dedi-
cação no atendimento transformam cada visita à loja em uma 
experiência especial. Renata, formada em Moda, trouxe uma 
nova dimensão ao negócio. Há sete anos, ela divide o protago-
nismo com a mãe, imprimindo seu próprio toque de profissio-
nalismo e estilo à boutique.

Renomada por seu bom gosto e produtos de alta qualida-
de, a Pérola Negra é referência em moda feminina e atravessa 
gerações, vestindo mulheres de Itu e região. A fidelidade das 
clientes não é à toa: Estela e Renata fazem com que cada uma 
delas se sinta em casa. Para elas, as visitas à loja vão além da 
compra de roupas – são encontros entre amigas.

Movidas por fé e amor ao trabalho, mãe e filha mantêm um 
pequeno altar dedicado a Nossa Senhora de Fátima e Santa 
Rita nos fundos da boutique: “Eu sempre penso positivo. Não 
penso em crise, em dificuldades, em nada disso. Levanto todo 
dia para trabalhar, agradeço a Deus e penso sempre no que 
posso fazer de melhor”, revela Estela, refletindo o otimismo que 
a acompanha em todos os momentos.

Renata, seguindo os passos da mãe, é motivo de orgulho 
para Estela. “Nossas clientes já são de casa, e elas adoram as 
dicas da Renata. Se acostumaram rapidinho com ela”, conta a 
empresária. Com décadas de experiência no comércio, Estela 
mantém a tranquilidade e a determinação para buscar sempre 
o melhor para a loja e suas clientes.

A Pérola Negra tornou-se sinônimo de qualidade, bom gosto 
e atendimento acolhedor – uma marca registrada da boutique. 
Mais do que uma loja de roupas, o espaço reflete o cuidado, o 
carinho e o amor que Estela e Renata dedicam ao que fazem, 
conquistando gerações de mulheres que encontram ali muito 
mais do que moda, mas também inspiração e amizade.

PÉROLA NEGRA
Rua Santa Rita, 545 - Centro, Itu

 (11) 4023-3364
 11 98028-0516

  @perolanegraitu
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Estela e Renata Bruni são 
sinônimos de tradição e 
excelência à frente da Pérola 
Negra, uma das boutiques 
mais charmosas de Itu 

PÉROLA NEGRA

mulheres 2025

ESTELA BRUNI
E RENATA BRUNI
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ozinhar é sempre um ato de amor, e essa filosofia 
define a trajetória de sucesso da chef e empreende-
dora Fátima Baranda Mello, conhecida por todos 
como Fafá. À frente da Cozinha São Pedro, reno-
mado restaurante localizado no interior do Fama 

Museu, em Itu, ela conquista clientes com sua culinária afetiva 
e sofisticada.

Fafá cresceu em meio a mulheres que expressavam carinho 
e afeto através dos aromas e sabores da cozinha. Esse ambiente 
a inspirou a seguir carreira na gastronomia, onde atua há 44 
anos. Seu primeiro emprego foi em um restaurante em São 
Paulo, num período em que a arte da gastronomia começava a 
se consolidar no atendimento ao público. “Essa paixão é pre-
servada até hoje em cada nova criação da Cozinha São Pedro 
ou do Café da Fafá”, destaca.

DESAFIOS E APRENDIZADOS
Com mais de quatro décadas de dedicação à gastronomia, 

Fafá enfrentou inúmeros desafios e viveu experiências mar-
cantes, muitas delas na cidade de Itu, onde decidiu se esta-
belecer e empreender. “Costumo dizer que não controlamos 
absolutamente nada na vida! Nossa jornada é como um jogo de 
videogame, mudamos de fase todos os dias. Algumas são mais 
desafiadoras, mas sempre trazem novos horizontes e prazeres. 

A missão é tentar fazer melhor e diferente, sempre buscando 
alternativas, sem desistir”, reflete.

O respeito pelos clientes, parceiros, colaboradores e pelos 
próprios alimentos é um princípio fundamental de sua trajetó-
ria: “A vida é um eterno ‘try again’, um convite a tentar de novo 
e não ter medo. Viver é só para os corajosos!”, enfatiza.

Mãe de três filhos, Fafá valoriza a presença na vida dos 
seus familiares, mesmo diante de rotinas distintas: “A correria 
dos eventos do buffet e a dinâmica intensa da cozinha exigem 
muito tempo, mas sempre há espaço para uma pausa especial, 
seja para brindar com os amigos ou compartilhar momentos 
com a família.”

Com sua paixão pela gastronomia e sua determinação em 
inovar, Fafá segue conquistando admiradores e expandindo seu 
legado no cenário gastronômico e cultural de Itu.

COZINHA SÃO PEDRO
Fama Museu (Rua Padre Bartolomeu Taddei - Centro, Itu)

 (11) 98944-4330
 @cozinhasaopedrofafa

CAFÉ DA FAFÁ
Campus Office (Av. Plaza, 06 - Jardim Paraíso, Itu)

C
À frente da Cozinha São Pedro, renomado restaurante do Fama Museu, em Itu, 
Fafá conquista clientes com sua culinária afetiva e sofisticada

COZINHA SÃO PEDRO
CAFÉ DA FAFÁ
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FLÁVIA BIFANO SCALET

esde a infância, Flávia Bifano Scalet sempre teve 
uma conexão especial com o esporte. Apaixona-
da por vôlei, ela viveu de perto os benefícios da 
Fisioterapia ao longo das contusões que sofreu 
durante os jogos. “Era incrível como a Fisiotera-

pia me deixava pronta para jogar novamente”, relembra. Essa 
experiência despertou o interesse pela profissão e, durante a 
faculdade, Flávia se encantou ainda mais com a Osteopatia, 
uma especialidade que oferece tratamento através de terapias 
manuais. “Cada vez mais me fascinava a possibilidade de 
ajudar pessoas de uma maneira mais completa, apenas com 
minhas mãos”, conta.

Ao longo de sua trajetória profissional, Flávia teve a 
oportunidade de trabalhar com grandes profissionais, até que 
encontrou nas amigas Camila Gonçalves e Tassia Nogueira 
as parceiras ideais para transformar um sonho em realidade. 
Juntas, inauguraram a Clínica Integrare - Saúde e Acolhimento, 
um espaço voltado para oferecer atendimento humanizado e 
multidisciplinar aos pacientes.

“Sair da minha zona de conforto e abrir meu próprio ne-
gócio foi uma transformação enorme, mas sempre quis ajudar 
e oferecer o melhor para meus pacientes. Hoje, o paciente tem 
toda uma jornada de acolhimento dentro da clínica”, explica 
Flávia, lembrando que esse grande passo só foi possível com o 
apoio de sua família, que sempre esteve ao seu lado: “Sem eles, 
não teria tido a coragem de quebrar essa barreira”.

Para Flávia, a Osteopatia é mais do que uma especialidade 
da Fisioterapia, é sua verdadeira vocação. “Tenho certeza de 
que meu caminho está na Osteopatia, pois consigo devolver 
qualidade de vida para as pessoas”, afirma. Diariamente, ela 
atende pacientes que chegam com dores incapacitantes, muitas 
vezes impedidos de realizar atividades simples do dia a dia: 
“É muito gratificante ver um paciente sair sem dor e com um 
sorriso no rosto ao final da consulta”, comemora.

Entre os projetos para este ano, Flávia pretende focar em 
sua atualização profissional, garantindo que os pacientes te-
nham acesso aos melhores tratamentos disponíveis. Além disso, 
pretende fortalecer ainda mais a equipe da Clínica Integrare, 
mantendo a excelência dos serviços oferecidos. “Nosso objetivo 
é continuar crescendo, sem perder a essência do acolhimento e 
cuidado com cada paciente”, ressalta.

Casada e mãe do pequeno Vicente, de cinco anos,  
a osteopata vive uma “correria boa”, como ela mesma  
define, buscando equilibrar a vida pessoal com a agenda  
da clínica. “Não é fácil, mas no final vale muito a pena. É 
satisfatório!”, celebra.

CLÍNICA INTEGRARE
Rua 24 de Outubro, 1797, Vila Roma - Salto 

  (11) 98980-5057 / (11) 98812-2905 
 @clin.integrare

D
Para a Dra. Flávia Bifano Scalet, a Osteopatia é mais do que uma 
especialidade da Fisioterapia, é sua verdadeira vocação

CLÍNICA INTEGRARE

mulheres 2025
por RENATO LIMA

foto ERIKA SILVA



60   REVISTA REGIONAL

edicação, amor pela profissão e inovação constante. 
Essas são algumas das palavras que definem a his-
tória da cirurgiã-dentista Gisele Pereira de Oliveira, 
especialista e mestre em endodontia. Fundadora do 
COS – Centro Odontológico Saltense, ela com-

partilha sua jornada de sucesso e os desafios enfrentados para 
consolidar sua carreira e empresa.

Desde a infância, Gisele demonstrava interesse pela odon-
tologia. Aos oito anos de idade, frequentava a empresa de seus 
pais e, na frente do estabelecimento, havia um consultório 
odontológico, onde o dentista Dr. Calil Vacari Pedro Filho a 
convidava para ajudar em algumas atividades. 

Essa experiência despertou sua paixão pela área e, ao 
ingressar no ensino médio, decidiu cursar técnico em prótese 
dentária. Posteriormente, formou-se em odontologia, especiali-
zou-se em endodontia e, por fim, concluiu o mestrado na área. 
Sua empresa foi fundada em 2006 e sua marca foi idealizada 
por seu pai.

Gisele tem certeza de que escolheu o caminho certo para 
sua vida. Um dos momentos mais marcantes de sua carreira foi 
a decisão de cursar o mestrado, pois isso lhe permitiu compar-
tilhar seu conhecimento com outras pessoas. Essa virada de 

chave foi essencial para o seu crescimento profissional e para a 
expansão de sua empresa.

Com um olhar atento para as tendências do setor, Gisele enfa-
tiza a importância da atualização constante na odontologia. Para 
ela, independentemente da profissão, é essencial acompanhar as 
mudanças do mercado e buscar aperfeiçoamento contínuo.

EQUILÍBRIO E PLANEJAMENTO
Conciliar a vida pessoal com a carreira é um desafio para 

qualquer profissional, mas Gisele administra sua rotina de for-
ma a equilibrar ambos os aspectos. Sua dedicação à família e à 
empresa reflete sua capacidade de gestão e planejamento.

Com a odontologia em constante evolução, a profissional 
tem como objetivo continuar proporcionando aos seus pacientes 
o que há de mais avançado no mercado. Seu foco é o cresci-
mento contínuo da empresa e o reconhecimento de sua excelên-
cia profissional.

COS – CENTRO ODONTOLÓGICO SALTENSE
Rua Rui Barbosa, 99 - Centro - Salto  

 (11) 4029-8716 
 (11) 97813-8082

D
Dra. Gisele Pereira de Oliveira segue inspirando profissionais da área odontológica 
e contribuindo para um setor mais inovador e qualificado

COS – CENTRO ODONTOLÓGICO SALTENSE
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ulher preta, mãe atípica, advogada e empreen-
dedora social, Graziela Costa é um nome de 
destaque na política e no Direito à Saúde. Verea-
dora mais votada nas eleições de 2024 em Salto, 
sua trajetória é marcada pelo compromisso com 

a população e pela busca incessante por justiça e igualdade.
Criada entre as periferias de Salto e São Paulo, Dra. Grazi, 

como é carinhosamente chamada, superou desafios para 
construir uma carreira sólida sem nunca esquecer suas raízes. 
Sua história inspira outras mulheres e crianças, pois enxerga no 
ativismo social e na política um meio de reduzir desigualdades. 
Sua atuação política trouxe avanços significativos para Salto, 
como recursos para a área da Saúde e Educação.

Líder do escritório Graziela Costa Advogados, Dra. Grazi 
gerencia equipes em Salto e São Paulo, consolidando-se como 
referência em Direito à Saúde. Seu trabalho é essencial para 
famílias que enfrentam dificuldades em obter tratamentos mé-
dicos, medicamentos de alto custo, assistência terapêutica para 
crianças autistas, entre outros. Cerca de 70% dos processos do 
escritório estão relacionados a demandas médicas, reforçando 
o compromisso da advogada com a dignidade e qualidade de 
vida de seus clientes.

Para Dra. Grazi, empreender é acreditar no que se faz e 
oferecer aquilo que realmente se confia. “Se você se dedica e 
entrega algo de valor, o retorno financeiro e do universo aconte-
ce”, afirma. Seu conselho é simples, mas poderoso: “identifique 
o que você ama, invista em conhecimento e rodeie-se de pessoas 
que acreditam no seu potencial.”

LIÇÕES DE VIDA
Ao refletir sobre sua trajetória, Dra. Grazi destaca que teria 

sido mais audaciosa na adolescência, pois levou tempo para 
compreender que poderia conquistar tudo o que desejava. 
Hoje, seu maior desafio é conciliar a maternidade e a profissão. 
Como mãe de uma criança com doença rara, considera que as 
demais responsabilidades podem ser adiadas, mas o cuidado 
com seus filhos não.

Dra. Grazi Costa tem grandes metas para os próximos anos. 
Entre seus projetos está a expansão da atuação do seu escri-

tório junto aos Tribunais Superiores, além da implantação de 
tecnologia e políticas ambientalistas dentro da empresa. Como 
vereadora, quer melhorar os equipamentos públicos de saúde 
em Salto, criar políticas de igualdade social e ampliar a pauta 
da inclusão, com foco especial nas crianças deficientes.

Entre suas principais bandeiras, Dra. Grazi deseja tor-
nar Salto uma cidade inteligente e sustentável, investindo em 
tecnologia e inovação. Além disso, segue com o compromisso de 
empoderar mulheres, dando-lhes ferramentas para crescerem e 
conquistarem espaço na sociedade.

‘PODGRAZI’
Para o futuro, a empresária e vereadora planeja expandir 

sua atuação com o projeto “PodGrazi”, investindo em novas 
iniciativas que reforcem sua missão de transformar vidas atra-
vés do conhecimento, da política e do Direito.

Mesmo com uma rotina intensa de mais de 18 horas diárias 
de trabalho, Dra. Grazi segue incansável na busca por justiça 
social e bem-estar para sua comunidade. “Tudo que faço é 
por amor, não é um peso, mesmo quando preciso trabalhar de 
madrugada”, pontua. Seu compromisso com a população e sua 
visão de futuro a tornam uma líder inspiradora e um verdadeiro 
exemplo de força e resiliência.

GRAZIELA COSTA ADVOGADOS
Dra. Graziela Costa Leite

OAB-SP 303.190

Unidade I: rua Marechal Deodoro, 517 - Salto
  (11) 4021-9048 / (11) 9 3225-1697

Unidade II: rua Coronel Oscar Porto, 736, sala 31A, 3º andar 
Edifício Office Paulista – Paraíso – São Paulo

 (11) 4021-9048

 costa-graziella@hotmail.com
 www.grazielacostaadv.com.br

 @grazielacostaadv

M

Dra. Grazi Costa, 
advogada e vereadora 
saltense, transforma 
vidas com justiça e 
empreendedorismo 
social
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paixonada pela beleza 
e sofisticação dos 
ambientes, Graziele 
Pontes encontrou na 
decoração uma nova 

inspiração para sua vida profissio-
nal. Hoje, à frente da Drøm, ela se 
destaca como empresária e vem transformando o cenário do 
design na região.

Com uma curadoria refinada de mobiliário de design brasi-
leiro, a Drøm representa grandes nomes do setor, como Aristeu 
Pires, Guto Índio da Costa, Jean Gillon e Zanine Caldas. Mas 
o caminho até aqui foi marcado por mudanças e descobertas. 
Inicialmente professora, Graziele viu sua trajetória tomar um 
novo rumo ao se encantar pelo universo da arquitetura e deco-
ração. A frequência em feiras do setor e o estudo aprofundado 
sobre marcas e designers despertaram sua paixão, tornando o 
empreendedorismo um passo natural.

“Fui conquistada pela ideia de trabalhar com o belo. Apren-
di muito ao longo dos anos e me orgulho de cada conquista. 
Não vendemos apenas móveis, mas sonhos, pois ajudamos a 
transformar lares e a construir memórias especiais entre família 
e amigos”, conta Graziele. Não à toa, Drøm significa “sonho” 
em dinamarquês, refletindo a essência da marca e seu compro-
misso com a exclusividade e sofisticação.

Para a empresária, empreender é um processo de constante 
aprendizado e evolução. Se por um lado ela acompanha as 
tendências e inovações do mercado, por outro, valoriza as re-

lações humanas. “Os ensinamentos dos meus pais e avós estão 
presentes em tudo o que faço. O atendimento humanizado é um 
dos nossos diferenciais e ver esse reconhecimento pelos clientes é 
motivo de grande satisfação”, destaca.

Ao lado do marido, Rodrigo de Almeida, Graziele comparti-
lha desafios e conquistas. O casal busca ampliar horizontes por 
meio de viagens e experiências enriquecedoras, sempre trazen-
do novidades para a Drøm. Em 2025, a empresa se prepara 
para grandes eventos e participações em mostras renomadas, 
consolidando sua presença no mercado de alto padrão.

“Tivemos lançamentos importantes e grandes marcas já 
estão disponíveis em nossa loja. Convido você, profissional da 
área, cliente ou admirador do belo, a nos visitar e viver a experi-
ência Drøm”, finaliza.

 
DRØM

Av. Visconde de Indaiatuba, 1189, Indaiatuba
 www.dromdecor.com

 @dromdecor
 (19) 99966-6790
 (19) 3329-0030
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a essência da marca  
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esde 2004, Isaura Ribeiro Fraga, à 
frente da Isa Arts, vem realizando 
sonhos através da arte da decora-
ção de festas. O que começou de 
forma despretensiosa, organizando 

aniversários para seus filhos, logo se tornou 
uma vocação. O talento e a dedicação cha-
maram a atenção de amigos e conhecidos, e 
assim nasceu uma trajetória de sucesso que já 
acumula 25 anos de história.

Com um olhar atento para as tendências e um compromisso 
com a excelência, Isaura buscou especialização e investiu em 
cursos internacionais, tornando-se referência no universo das 
festas e da arte com balões. Sua paixão vai muito além do tra-
balho: “Eu vivo por isso, gosto de falar que não é pelo dinheiro 
eu realizo sonhos. Hoje não consigo fazer outra atividade. Meu 
trabalho é meu hobby”, conta Isa.

Casamentos, aniversários, festas de 15 anos, chás revelação 
e festas infantis fazem parte do portfólio da Isa Arts. Sempre 
inovando, Isaura oferece desde bolos fake, balões e painéis com 
movimento até móveis decorativos e enfeites personalizados. 
Entre os temas mais pedidos estão Disney, Safari e Jardim das 
Borboletas, encantando clientes de cidades como Cabreúva, 
Itu, Porto Feliz e Indaiatuba.

Isaura chegou a ter uma equipe de 12 funcionários, mas 
hoje prefere um formato mais enxuto, contando com o apoio 
do filho mais novo, Bruno, que hoje tem 26 anos e de freelan-
cers conforme a demanda. Seu amor pelo que faz a mantém 
firme, mesmo nos desafios, como quando pensou em vender a 
empresa após a partida do filho mais velho, Leonardo, que foi 
morar na Austrália: “Ele sempre esteve comigo, era meu parcei-
ro, trabalhava gerenciando a empresa quando estava no Brasil, 
quando ele foi embora há seis anos eu desanimei e pensei em 
vender, mas quando aparecia compradores eu desistia”. No 
entanto, o apoio da família, especialmente do marido, David 
Fraga, foi essencial para seguir adiante.

Com uma rotina intensa, Isaura inicia o dia às 5h da 
manhã, conciliando seu trabalho na Isa Arts com o supor-
te ao consultório do marido, que é dentista. O volume de 
festas é impressionante: em 2024, já foram 338 eventos 
realizados. “Janeiro é um mês que costuma ser fraco, mas 
esse ano já fizemos 25 festas. Antigamente tinha sábado que 
eu fazia seis festas em um mesmo dia. Hoje eu prefiro fazer 
menos, cerca de três por dia”. Embora tenha reduzido a 
quantidade de festas diárias para priorizar a qualidade, não 
faltam desafios e grandes montagens, exigindo muitas horas 
de dedicação.

Para o futuro, Isa sonha em viajar e ter alguém para 
compartilhar sua rotina intensa, mas, acima de tudo, es-
pera um dia realizar o grande sonho de preparar a festa de 
aniversário de uma futura neta. O segredo do seu suces-
so? Sempre inovar! Cada festa é única e exclusiva, pois a 
criatividade está no DNA da Isa Arts. E assim, com amor 
e talento, Isa continua a escrever sua história, encantando 
gerações e tornando cada celebração inesquecível.

ISA ARTS
Rua Professor Acácio de Vasconcelos Camargo, 198,  

Bairro São Luiz – Itu
 @isa.artsfestas 
 (11) 97161-0633

D

Atenta às tendências e mantendo a 
excelência de seu trabalho, Isaura 
buscou especialização e investiu em 
cursos internacionais, tornando-se 
referência no universo das festas 
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empresária Jaciara do Nascimento 
Pertile encontrou na decoração e no 
artesanato sua verdadeira paixão. Desde 
pequena, sua mente fervilhava de ideias 
criativas, mas tirá-las do papel pare-

cia um desafio. Foi então que decidiu dar um passo 
adiante: cursou Design de Interiores e iniciou sua 
transição de carreira. “Sempre fui apaixonada por 
decoração, mas foi durante esse processo de estudo e 
autoconhecimento que percebi que precisava criar algo 
que realmente fizesse sentido para mim”, conta.

Em janeiro de 2021, nasceu a Jade, uma marca de itens de 
decoração, presentes e aromas que encantam e inspiram. “O 
nome Jade tem um significado especial para mim. A pedra sim-
boliza cura e bem-estar, e é isso que quero proporcionar através 
dos meus produtos”, explica Jaciara.

Trabalhando por 15 anos no setor bancário, Jaciara viveu 
momentos de realização, mas a pandemia trouxe questiona-
mentos profundos. “Percebi que não conseguia mais me enxer-
gar na profissão. O trabalho passou a afetar minha saúde, e 
enfrentei crises de ansiedade e síndrome do pânico”, relembra.

Por mais de um ano, conciliou a Jade com seu emprego 
formal, até que decidiu sair definitivamente do banco. “Foi um 
dos momentos mais desafiadores da minha vida, mas também o 
mais libertador. O empreendedorismo é desafiador, mas a sensa-
ção de estar cumprindo um propósito é indescritível”, afirma.

A ESSÊNCIA DA JADE SOUL 
A experiência de vida de Jaciara se reflete diretamente na 

condução do seu negócio. Com formação em Gestão Empresa-
rial e Marketing e pós-graduação em Gestão de Pessoas, Design 
de Interiores e Aromaterapia, ela aplica todos os seus conheci-
mentos na Jade Soul. “A paixão por rituais de cura e bem-estar 
faz parte da minha história, e eu trouxe isso para os produtos 
que oferecemos. Cada item tem um significado e foi pensado 
para trazer equilíbrio e aconchego”, conta.

Casada com Tiago Pertile, seu grande parceiro de vida e 
negócios, Jaciara divide com ele a administração da empresa. 
“No início, fazíamos tudo sozinhos. Tiago ainda trabalha como 
CLT, mas sempre acreditou no projeto e me apoiou em cada 
etapa”, destaca. Sem funcionários, o casal aprendeu a dividir 
tarefas. “Nosso lema é: ‘feito é melhor que perfeito’. Buscamos 
otimizar processos para que a empresa continue crescendo de 
forma ágil e eficiente”, explica a empresária.

Para comemorar os quatro anos da empresa, Jaciara 
realizou um grande sonho: a inauguração da loja física da Jade 
Soul. “Nosso espaço foi pensado para ser um refúgio, um lugar 
onde as pessoas possam encontrar produtos que fazem bem 
para a mente, corpo e alma”, celebra. Localizada na Vila Nova, 
em Itu, a nova loja traz um conceito acolhedor e oferece uma 
ampla variedade de produtos de decoração, aromas e presen-
tes especiais. “Estamos sempre trazendo novidades e buscando 
formas de melhorar a experiência dos nossos clientes”, comple-
ta Jaciara.

JADE SOUL
Rua da Convenção, 10, Vila Nova – Itu 

 (11) 4840-8524 
  www.jadesoul.com.br 

 @vivajadesoul

A

JADE SOUL

mulheres 2025

JACIARA DO 
NASCIMENTO 
PERTILE 

Com uma história de coragem, 
resiliência e paixão pelo que faz, 
Jaciara segue inspirando pessoas 
e transformando lares com sua 
marca Jade Soul
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mpreender é para os for-
tes. E poucos representam 
essa essência com tanta 
maestria quanto Jéssica Leão. Desde a infância, 
seu espírito inquieto e sua determinada ambição já 

desenhavam o futuro de sucesso que estava por vir. 
Hoje, à frente da JRV Solução em Automatização e Ele-

vação Ltda., Jéssica se consolidou como uma referência em 
inovação e excelência, tornando-se uma das empresárias mais 
influentes do setor. Seu olhar estratégico e ousado levou sua 
empresa a conquistar um espaço de destaque, rompendo bar-
reiras e redefinindo padrões.

Mas sua trajetória vai além. Em 2025, Jéssica se prepara 
para dar um novo e ousado passo – desta vez, em um segmento 
completamente diferente. Com o lançamento de sua marca de 
bolsas e acessórios de luxo, feitos com couro de jacaré e certi-
ficados pelo Ibama, ela traz ao mercado algo inédito e revolu-
cionário: “Estamos oferecendo mais do que bolsas e acessórios. 
Estamos criando uma experiência exclusiva, marcada pela 
sofisticação, refinamento e um padrão de qualidade incompará-
vel, que eleva o conceito de luxo a um novo patamar”,  
afirma Jéssica. 

Sua marca é um reflexo da força e autenticidade que 
sempre a acompanharam, representando a continuação de seu 
sucesso em parceria com a Selvatti Peles Exóticas, será lançada 
a loja virtual Venusta Exotic, onde o significado desse adjetivo 
casa exatamente com a sua proposta, que é um acessório: Ele-

gante; que expressa beleza e elegância excessivas, enfim, uma 
nova empresa destinada a deixar sua marca na história.

Essa ideia surgiu desde que foi falado por um amigo de 
Jéssica sobre a questão do jacaré do papo amarelo. O animal 
quase foi extinto, mas devido à sua criação em cativeiro, hoje 
há mais reprodutores e matrizes da espécie nos criadouros, com 
o aumento de pele e carnes legalmente produzidas, evitando, 
assim, a caça ilegal e promovendo seu uso sustentável, garan-
tindo a conservação da espécie, segundo a empreendedora. 

Mesmo com uma carreira de sucesso e novos desafios à 
vista, Jéssica sabe equilibrar sua vida profissional com o que 
realmente importa. Casada com seu parceiro de negócios, Ra-
fael Matos, e mãe dedicada de Victor e Rebecca, ela encontra na 
família sua maior inspiração: “O segredo está em se dedicar ao 
que se ama e encontrar propósito em cada passo da jornada”, 
compartilha.

O ano de 2025 promete ser um marco na história de Jéssica 
Leão. Mais do que uma empresária de sucesso, ela é uma 
visionária que está pronta para redefinir o futuro. “Prepare-se, 
porque o que vem por aí vai surpreender a todos!”, avisa.

VENUSTA EXOTIC
 @venusta_exotic
 (11) 91291-7702
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VENUSTA EXOTIC
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esde os tempos do Ensino Médio, Juliana Bergantin 
Gessoli já demonstrava interesse pela Psicologia. 
As primeiras aulas despertaram sua curiosidade 
pelo comportamento humano e, posteriormente, 
ao buscar terapia para o autoconhecimento e 

aprimoramento das habilidades sociais, teve a certeza de 
que queria seguir essa profissão. Assim, iniciou sua formação 
acadêmica na área e, ao longo dos anos, consolidou-se como 
psicóloga e empresária.

Durante sua graduação, Juliana teve uma grande oportu-
nidade: morar na Alemanha. Apesar de ser uma experiência 
enriquecedora, ela se afastou dos estudos e sentiu que algo 
faltava. O retorno ao Brasil foi essencial para reencontrar sua 
essência e reafirmar seu desejo de compreender o ser humano 
em sua complexidade. Essa virada de chave foi fundamental 
para sua carreira, pois fortaleceu sua paixão pela Psicologia e 
trouxe novas perspectivas para seu trabalho.

A vivência em outra cultura proporcionou a Juliana uma 
visão ampla sobre a capacidade de adaptação do ser humano. 
Ela observou que nem todas as pessoas possuem a mesma 
facilidade para enfrentar mudanças, o que reforçou sua escolha 
pela abordagem da Terapia Cognitivo-Comportamental e 
Terapia do Esquema. Essas metodologias auxiliam os pacientes 

a entenderem suas crenças, sentimentos e contextos de vida, 
promovendo mudanças positivas e duradouras.

Casada e mãe de dois filhos, Juliana divide seu tempo entre 
a profissão e a família. O trabalho do psicólogo vai além do 
consultório, exigindo dedicação para estudos, planejamento 
de atendimentos e aprimoramento constante. Ainda assim, ela 
busca conciliar os momentos de trabalho com o tempo de qua-
lidade ao lado dos filhos e do marido, garantindo um equilíbrio 
entre vida profissional e pessoal.

Para este ano, Juliana pretende continuar a expandir seus 
serviços. Além da psicoterapia presencial e on-line, ela realiza 
avaliações psicológicas e oferece atendimentos para crianças, 
adolescentes, adultos, casais e famílias. Com a crescente de-
manda por suporte emocional e bem-estar mental, seu trabalho 
se torna cada vez mais essencial na vida de muitas pessoas.

PSICÓLOGA JULIANA BERGANTIN
Espaço Continental: Rua Barão do Rio Branco, 1115, Centro, Salto

  (11) 97464-5679
 psijulianabergantin.com 
 @juliana_bergantin.psi

 ju_bergantin@hotmail.com 
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CLÍNICA DE PSICOLOGIA
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por RENATO LIMA
foto JULIANA GRILO

Com uma trajetória 
inspiradora e um 
compromisso inabalável 
com a Psicologia, 
Juliana Bergantin segue 
transformando vidas e 
ajudando seus pacientes a 
encontrarem seu caminho 
para o autoconhecimento 
e bem-estar
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esde a infância, a empresária e 
cabeleireira Juliana Martins este-
ve imersa no universo da beleza. 
Observando sua mãe atuar no setor, 
ela vivenciou todas as etapas de 

um salão de cabeleireiro, o que despertou sua 
paixão pela profissão e mais tarde a motivou a 
empreender. “Cresci nesse ambiente, então foi 
um processo natural a minha profissionalização como cabe-
leireira”, revela Juliana, proprietária do salão Juliana Martins 
Conceito, localizado em Salto.

Com o crescimento da clientela e a alta demanda pelos 
serviços oferecidos, Juliana expandiu seu negócio e criou sua 
própria marca. Hoje, lidera uma equipe de cerca de 15 co-
laboradores, proporcionando aos clientes uma ampla gama 
de tratamentos capilares e estéticos. Para chegar ao formato 
atual, ela passou por diversas fases de aprendizado e se dedicou 
a muitas especializações. “Voltar a estudar e continuar a me 
aperfeiçoar periodicamente tem sido sempre a minha virada de 
chave! É importante e gratificante”, confessa.

Casada e mãe de dois filhos, Juliana encontra na família o 
seu alicerce. Ela concilia com naturalidade a rotina profissional 
com a vida pessoal, pois acredita que tudo o que faz é para o 
bem-estar de seus entes queridos. O apoio familiar é tão signi-
ficativo que seu filho mais velho também atua ao seu lado no 
salão, dando continuidade ao legado iniciado por sua avó.

Com sua experiência, Juliana aconselha novas empresárias 
e mulheres que desejam empreender no segmento de beleza: 
“Acredite no seu talento, estude constantemente e busque sempre 
se atualizar. O mercado da beleza exige inovação e excelência, 

então invista em cursos, aprimore suas técnicas e construa um 
bom relacionamento com seus clientes. O sucesso vem com dedi-
cação, paciência e persistência”.

Para 2025, Juliana tem grandes planos. Seu foco estará 
na especialização tanto na parte técnica quanto na gestão do 
negócio. Ela também deseja expandir os serviços oferecidos e 
possivelmente criar um curso para compartilhar sua experiên-
cia com outros profissionais.

Entre as novidades, Juliana está trazendo serviços inovado-
res que unem tecnologia e beleza, além do lançamento de pro-
dutos exclusivos para o cuidado capilar. Tudo isso sem perder a 
excelência no atendimento personalizado às clientes, proporcio-
nado a elas uma experiência totalmente única e exclusiva.

Com uma trajetória marcada por dedicação, estudo e amor 
pela profissão, Juliana Martins segue inspirando novas empre-
sárias e revolucionando o mercado da beleza. Seu sucesso é 
reflexo de sua paixão e comprometimento com a excelência.

JULIANA MARTINS CONCEITO
Rua Cuiabá, 178, Salto 
 @julianamartinsconceito 

 (11) 97463-8784
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De tradição familiar ao 
sucesso no mundo da beleza. 
Essa é a trajetória da 
cabeleireira e empresária 
Juliana Martins

JULIANA MARTINS CONCEITO
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JULIANA OLIVEIRA

á mais de duas décadas, Juliana Oliveira encon-
trou sua paixão no segmento de casa e decoração. 
Empreendedora nata, ela está à frente da Resi-
dence Decorações há 23 anos, com uma filial na 
região que já soma nove anos de atuação. O que 

começou de forma despretensiosa em sua cidade natal, Assis, 
transformou-se em uma trajetória sólida e inspiradora no mun-
do do design de interiores.

A ideia de expandir o negócio para a região surgiu durante 
as constantes viagens de Juliana a São Paulo, onde fazia com-
pras e atendia clientes. Pela proximidade com Itu, decidiu abrir 
uma filial na cidade e, posteriormente, transferiu o showroom 
para Salto, onde atende atualmente.

Com vasta experiência em cortinas e papéis de parede, 
Juliana conquistou rapidamente uma clientela fiel, formada por 
moradores de condomínios de alto padrão e renomados arqui-
tetos das cidades de Itu, Salto, Indaiatuba, São Paulo, Sorocaba 
e Campinas. “Isso aqui é um trabalho de formiguinha, dia a 
dia, com cuidado e atendendo clientes sempre da melhor forma 
possível. É o que eu mais gosto de fazer: atender pessoas, con-
versar, conhecer gente. Por isso, não me imagino fazendo outra 
coisa”, afirma a empresária.

A Residence Decorações se destaca pela ampla variedade de 
produtos, que incluem papéis de parede, cortinas, persianas, 
toldos, almofadas, colchas e tapetes sob medida. Sobre as ten-
dências no mercado de decoração, Juliana destaca a importân-
cia de estar sempre atualizada: “Hoje, a casa também é moda. 
Procuro acompanhar todas as tendências, ir a feiras e mostras 
como a Casa Cor, tudo relacionado à área para oferecer o que 
há de mais moderno. O papel de parede, por exemplo, está em 

alta porque é prático, fácil de aplicar e mais acessível do que no 
passado”, explica.

UMA ROTINA INTENSA E APAIXONADA
Como muitas mulheres à frente de negócios próprios, 

Juliana precisa conciliar a vida profissional e pessoal. “Meu dia 
começa às 5h e não tem hora para acabar. Corro pra lá e pra 
cá, treino, administro a casa, a empresa, vou para São Paulo… 
Não paro”, comenta com bom humor.

Apesar da correria, Juliana acredita que o segredo do su-
cesso no empreendedorismo está no amor pelo que se faz: “Eu 
amo o que faço. É minha vida! A gente cai, levanta, mas precisa 
manter o foco no objetivo e fazer tudo com paixão”, conclui a 
empresária.

Hoje, a Residence Decorações é referência no mercado e 
inspira profissionais e clientes que buscam qualidade, bom 
gosto e um atendimento personalizado. Com Juliana à frente, 
o negócio segue crescendo e se consolidando como sinônimo de 
excelência no segmento de decoração.

RESIDENCE DECORAÇÕES MATRIZ
Rua José Nogueira Marmontel, 131 - Centro, Assis

 (18) 3321-4628

RESIDENCE DECORAÇÕES FILIAL SALTO
Av. Vicente Schivitaro, 120, Barra – Salto

 (11) 4456-4434 
 (11) 94389-5525

 @residencedecoracoes.salto

H
Com a expertise de Juliana Oliveira, a Residence Decorações segue crescendo e se 
consolidando como sinônimo de excelência no segmento de decoração

RESIDENCE DECORAÇÕES

mulheres 2025
foto ERIKA SILVA
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m negócio de família em sua 
segunda geração. Assim é a 
Bella Vista Pet, fundada há 
21 anos em Salto por Nelson 
Claudinei Schiavinato e Roseli 

de Fátima Pezzato e que tem hoje à frente 
da administração seus filhos: a empresária 
Juliana Schiavinato Felix e seu irmão Diego Schiavinato. Ambos 
cresceram acompanhando a empresa, participando de toda 
a rotina da loja e do desenvolvimento da mesma. Com isso, 
a sucessão dos pais ocorreu de forma natural e, há 16 anos, 
Juliana e Diego, apaixonados pelo universo pet, enxergaram a 
oportunidade de modernizar e expandir o negócio. 

Foi assim que, no ano passado, inauguraram a nova sede 
da Bella Vista Pet, oferecendo um espaço ainda maior e um 
com layout moderno, porém mantendo o compromisso de duas 
décadas de história, com qualidade e inovação.

“Assumir o negócio da família foi um grande desafio e a 
reinauguração da Bella Vista Pet marcou uma virada de chave. 
Reformular uma empresa consolidada exigiu coragem e visão de 
futuro, mas reafirmou minha paixão por empreender e inovar ao 
lado do meu irmão”, afirma Juliana.

Ela e Diego dividem as funções na gestão da loja, mantendo 
o lema inicial ensinado pelos pais de que inovação e parceria 
são fundamentais: “Buscamos sempre melhorar nossos serviços, 
investir em atendimento diferenciado e criar novas oportunida-
des para o crescimento da Bella Vista Pet”, justifica.

Casada e mãe de dois filhos, a rotina de Juliana, como da 
maioria das mulheres empresárias, é intensa, porém ela conta 
que organização e propósito são fundamentais para equilibrar 
a vida profissional e familiar. “Ter o Diego como parceiro no 
negócio facilita essa dinâmica, pois dividimos responsabilidades 
e nos apoiamos no dia a dia”, completa.

Para 2025, os planos de Juliana e Diego são expandir ainda 
mais os serviços da Bella Vista Pet, levando mais tecnologia e 
inovação para melhorar a experiência dos clientes e o bem-
-estar dos pets. A loja já conta com consultório veterinário, e 
para este ano, planejam incluir serviços de raio-X e exames de 
eletrocardiograma, ampliando ainda mais o cuidado com os 
animais. “Além disso, seguimos investindo no nosso crescimento 
como empreendedores”, finaliza.

BELLA VISTA PET
Rua Sete de Setembro, 1229, Bela Vista, Salto

 (11) 4028-3819 
 (11) 9 7965-5006
  @bellavistapet
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Para 2025, os planos de 
Juliana e do irmão Diego 
são expandir ainda mais os 
serviços da Bella Vista Pet, 
levando mais tecnologia e 
inovação para melhorar a 
experiência dos clientes e o 
bem-estar dos pets

BELLA VISTA PET

mulheres 2025

JULIANA 
SCHIAVINATO 
FELIX

por RENATO LIMA
foto FELIPE RUBINATTO



70   REVISTA REGIONAL

KARINA DOS SANTOS DE ALMEIDA

arço é um mês dedicado a reconhecer as con-
quistas das mulheres e a refletir sobre a im-
portância do empoderamento feminino. Neste 
contexto, a trajetória da psicóloga e consultora 
de Recursos Humanos, Karina dos Santos de 

Almeida, fundadora da Perfil Desenvolvimento Humano e 
Organizacional, nos revela que sempre é possível se reinventar 
e equilibrar carreira, desenvolvimento pessoal e a construção 
de um legado. “Aliei a minha paixão pela Psicologia a uma ne-
cessidade do mundo corporativo para empreender, capacitando 
profissionais para o mundo dos negócios”, conta.

Desde a adolescência, Karina sabia que a Psicologia era a 
sua vocação, o que a levou a formar-se na PUC, em São Paulo, 
em 1995. Algum tempo depois, reconhecendo que a Psicolo-
gia não oferecia todas as respostas para os desafios do mundo 
empresarial, dedicou-se a expandir seus horizontes. Concluiu 
um MBA em Gestão de Recursos Humanos, especializou-se em 
Coaching e adquiriu ferramentas de mapeamento comporta-
mental, sempre com o objetivo de aprimorar sua atuação junto 
às empresas.

“A Perfil nasceu do sonho de ajudar empresas a desenvol-
verem pessoas e impulsionarem seus negócios”, revela Karina, 
que, com essa missão, passou a oferecer soluções estratégicas 
para um dos maiores desafios enfrentados pelas organizações: a 
gestão de pessoas. A empresa tem se destacado pelo seu portfó-
lio diversificado, que inclui programas de desenvolvimento de 
líderes, consultoria em Recursos Humanos, Coaching Executivo 
e treinamentos focados em saúde mental e comportamento 
humano nas organizações.

Neste ano, a Perfil lançou um novo programa voltado para 
a avaliação psicossocial, uma exigência do governo federal 
com prazo para adequação até maio – atualização da Norma 
Regulamentadora nº 1 (NR-1), do Ministério do Trabalho e 

Emprego. “Estamos plenamente estruturados para apoiar as 
organizações nesse processo, oferecendo não apenas a avalia-
ção, mas também as ações que dela derivam”, esclarece.

MATERNIDADE
A jornada de Karina não é apenas sobre sucesso profissional. 

Em 2016 ela viveu uma transformação profunda quando sua 
filha nasceu. “Reavaliei minha carreira e decidi me desligar do 
mundo corporativo para me dedicar à minha empresa. Foi um 
momento desafiador e altamente transformador. Equilibrar a 
maternidade com os desafios de gerenciar um negócio permitiu 
que eu descobrisse novos potenciais em mim mesma”, revela.

Segundo ela, sua experiência como mãe trouxe valiosas 
lições e possibilitou o aprimorando de sua capacidade de 
entregar soluções ainda mais humanizadas e eficientes. Neste 
período de transformação, Karina participou como coautora, 
do livro ‘Resultados através do Coaching - Volume II’, concreti-
zando sua paixão por escrever. A jornada de Karina nos ensina 
que, ao alinhar nossos valores pessoais com nossos objetivos 
profissionais, podemos construir um legado de transformação 
e crescimento. Seu exemplo é uma inspiração para todas as 
mulheres que buscam equilíbrio, sucesso e, acima de tudo, a 
realização plena de seu potencial.

 
PERFIL DESENVOLVIMENTO HUMANO E ORGANIZACIONAL

Atendimento presencial e online

Av. dos Migrantes, 816, sala 35, Salto
 (11) 99959-1580

 karina@karinaalmeidacoach.com.br
 www.karinaalmeidacoach.com.br

 @karinaalmeidacoach

M
Com coragem e visão, Karina criou sua própria empresa, que nasceu com o 
propósito de desenvolver pessoas para impulsionar negócios

PERFIL - DESENVOLVIMENTO HUMANO E ORGANIZACIONAL

mulheres 2025
por DARLENE RIBEIRO
foto JULIANA GRILO
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trajetória de Kátia Cristina Gurizam 
Barbosa Emmanoel é marcada por de-
terminação, empatia e paixão pelo que 
faz. Psicóloga e idealizadora do Espaço 
DaVina, em Salto, Kátia transformou seu 

amor pela compreensão humana em uma carreira 
dedicada ao cuidado e desenvolvimento pessoal de 
seus pacientes.

O interesse de Kátia pela Psicologia nasceu de sua 
curiosidade em entender o comportamento huma-
no e as dinâmicas emocionais que moldam nossas 
vidas. Inspirada pela sabedoria e acolhimento de 
sua avó, a saudosa Dona Vina, ela desenvolveu um 
olhar empático e uma habilidade única de ouvir sem 
julgamento, qualidades que a motivaram a seguir na 
área de saúde mental. Para Kátia, a Psicologia é mais 
do que uma profissão; é uma missão de vida voltada 
a transformar sonhos em realidade.

Ao longo de sua jornada, Kátia viveu momentos de supera-
ção que moldaram sua essência como profissional. A influência 
de sua avó, que sempre valorizou o cuidado e a paciência no 
trato com os outros, foi fundamental: “Lembro-me de como ela 
conseguia enxergar além do que era dito, percebendo as emo-
ções e necessidades que muitas vezes estavam escondidas nas 
entrelinhas”, relembra Kátia. Essas vivências trouxeram à tona 
o desejo de criar um espaço que refletisse sua paixão pela saúde 
emocional: o Espaço DaVina.

Casada e mãe de cinco filhos, Kátia destaca que sua família 
é seu maior alicerce. Apesar dos desafios de conciliar a vida 
profissional com a familiar, ela acredita que o equilíbrio entre 
essas áreas é essencial para alcançar a realização plena: “Minha 
família entende e respeita minha dedicação ao trabalho. Essa 
troca é o que me permite estar equilibrada para dar o meu me-
lhor em ambos os papéis”, conta.

CUIDADO INTEGRAL E PERSONALIZADO
O futuro do Espaço DaVina é promissor. Kátia planeja 

expandir os serviços oferecidos, com foco no cuidado integral 
e personalizado. Entre as novidades estão iniciativas voltadas 
ao ambiente digital, o suporte aos profissionais do Espaço Da-
Vina, para que possam desenvolver com tranquilidade seu tra-
balho nos atendimentos de suas demandas específicas, como 
suporte ao espectro autista, nutrição, dependência química e 
orientação familiar.

“Quero que meu negócio não seja apenas um lugar de aco-
lhimento para os pacientes, mas também para os profissionais 
que compartilhem os mesmos valores que os meus”, finaliza. 
O aprendizado constante também é prioridade, com Kátia se 
dedicando a novas especializações para atender as necessidades 
de um público cada vez mais exigente.

ESPAÇO DAVINA
Rua John Kennedy, 336 – Bela Vista, Salto

 (11) 2840-0340
 @espacodavina
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O interesse de Kátia pela Psicologia 
nasceu de sua curiosidade em 
entender o comportamento humano 
e as dinâmicas emocionais que 
moldam nossas vidas

ESPAÇO DAVINA
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uando o assunto é hospitalidade em 
Salto, os nomes de Kátia Miller e sua 
mãe, Ely Telezi Miller, são referência. 
Proprietárias dos hotéis Cascata I e 
Kaskata II, elas comandam os negócios 

com dedicação e harmonia, equilibrando a vida 
familiar com a profissional.

A história da família no setor começou com Ely 
e seu esposo, Oswaldo Miller, fundadores dos ho-
téis. Desde criança, Kátia esteve imersa na rotina 
da hospitalidade, observando o movimento diário 
de hóspedes e os bastidores do negócio. Embora 
sonhasse em seguir carreira na Odontologia, foi o 
envolvimento com os hotéis que falou mais alto. 
“Ao ajudar meus pais e conviver com o público do hotel, acabei 
me apaixonando pela área e pela interação com as pessoas”, 
relembra Kátia.

Hoje, a empresária não consegue se imaginar fora do ramo 
hoteleiro, mas a transição para se tornar líder foi desafiadora. 
Ao assumir sozinha o Hotel Kaskata II – cujo nome traz o “K” 
em homenagem a ela – Kátia passou por um momento de 
transformação. “A grande virada de chave foi quando tomei as 
rédeas do hotel. Sempre ajudei meus pais, mas ser a ‘cara’ da 
empresa foi um choque. Vieram novas responsabilidades, pro-
blemas e decisões que eu nunca tinha enfrentado antes”, conta.

Essa experiência, apesar de desafiadora, moldou Kátia, 
fortalecendo sua segurança e coragem para enfrentar tanto os 
obstáculos do trabalho quanto os da vida pessoal. Hoje, ela 
lidera com confiança, mantendo o legado da família enquanto 
escreve sua própria história no setor.

PROPÓSITOS ALINHADOS
A relação entre mãe e filha vai além da convivência fami-

liar: elas compartilham os mesmos valores e objetivos de vida: 
“Quem nos conhece sabe que somos o hotel, respiramos o hotel. 
Toda nossa rotina e tomadas de decisão giram em torno dele 
e da nossa família, que são as coisas mais importantes para 
nós!”, afirma Kátia.

Ely, conhecida por sua garra e determinação, serviu como 
exemplo para a filha. Seguindo esse modelo, Kátia faz questão 
de estar na linha de frente dos negócios. Moradora do hotel, ela 

conta que sua rotina é inteiramente dedicada ao trabalho. “Do 
momento em que acordo até a hora de dormir, minha vida é o 
hotel. E amo o que faço”, declara.

Além de ser uma empresária de sucesso, Kátia é mãe solteira 
e orgulha-se da independência com a qual criou seu filho: “Não 
senti falta de homem para crescer ou cuidar da minha família. 
Muito pelo contrário, tenho orgulho de poder falar que consegui 
tudo sozinha”, enfatiza.

Para 2025, Kátia e Ely têm como meta continuar inves-
tindo nos hotéis Cascata I e Kaskata II. O objetivo é expandir 
e aprimorar ainda mais os serviços, com a esperança de que o 
trabalho e dedicação sejam recompensados. Com força, amor 
pelo que fazem e um legado familiar sólido, mãe e filha seguem 
inspirando pela forma como equilibram os desafios do em-
preendedorismo com a paixão pela hospitalidade.

HOTEL KASKATA II 
Rua Jundiaí, 161 – Jd. Marília II

 (11) 4028-1272
 (11) 99958-6285

 https://hotelkaskata.com.br/
 @katiarmiller

 katiamiller@uol.com.br

HOTEL CASCATA I
Rua José Galvão, 45 - Centro, Salto 

 (11) 4029-3247

Q

Kátia e Ely Miller representam 
a força do empreendedorismo 
familiar em Salto

HOTÉIS CASCATA E KASKATA II

mulheres 2025

KÁTIA E  
ELY MILLER

por RENATO LIMA
foto FELIPE RUBINATTO
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udar hábitos nunca é fácil, mas 
pode ser transformador. Para a 
nutricionista Keila Chiovetto essa 
jornada começou com um desafio 
pessoal e se tornou sua grande 

paixão. Naturalmente determinada, ela sempre 
se destacou em suas atividades, atuando por 
mais de dez anos como compradora em grandes 
empresas e empreendendo no ramo da moda. 
No entanto, foi ao vivenciar sua própria trans-
formação alimentar que encontrou seu verdadeiro propósito.

Aos 32 anos, após a gestação, percebeu que precisava cuidar 
melhor de si mesma. Com quase dez quilos acima do peso, ini-
ciou uma mudança no estilo de vida e descobriu na alimentação 
um impacto profundo sobre a saúde, o bem-estar e a autoesti-
ma. Três anos depois, decidiu dar um passo ousado e ingressou 
na faculdade de Nutrição com um objetivo muito claro: ajudar 
outras mulheres que enfrentam as mesmas dificuldades na bus-
ca pelo emagrecimento e por uma alimentação equilibrada.

“Minha grande virada de chave foi entender que não se trata 
apenas de perder peso, mas de aprender a se alimentar de forma 
consciente, sem dietas restritivas e sofridas. Muitas mulheres 
vivem presas em ciclos de dietas e frustrações, e meu trabalho é 
justamente guiá-las para um caminho definitivo de reeducação 
alimentar”, afirma.

Atualmente, Keila atende em sua clínica pacientes que 
desejam melhorar a saúde e conquistar um emagrecimento 
duradouro. Seu método é baseado em estratégias personaliza-
das, sempre respeitando a realidade e os desafios individuais 
de cada paciente. “Não acredito em promessas milagrosas ou 
soluções temporárias. Meu foco é ajudar minhas pacientes a 
construírem um novo relacionamento com a comida, de forma 
leve e sem culpa”, ressalta.

Equilibrar carreira e vida pessoal é um desafio constante, 
mas ela garante que é possível. Casada com o Fábio Chiovetto 
há 20 anos e mãe da Rafaella de 13 anos, sua rotina começa 
cedo e inclui um hábito essencial: treinar na academia todas 
as manhãs ao lado do marido. “Além de nos manter ativos, esse 
momento fortalece ainda mais nossa parceria”, conta. Com a 
agenda estruturada, consegue atender pacientes durante o dia 
e, ao final do expediente, se dedicar à família.

Para 2025, as novidades já estão a caminho! Seu principal 
projeto será o lançamento de um protocolo de 60 dias para 
emagrecimento, focado na reeducação alimentar. Além disso, 
está estruturando um plano de acompanhamento nutricional 
semestral, acreditando que um suporte contínuo aumenta 
muito as chances de sucesso. “Estou animada com o que está 
por vir e, acima de tudo, comprometida em continuar ajudan-
do mulheres a transformarem suas vidas através da nutri-
ção!”, finaliza.

KEILA CHIOVETTO NUTRICIONISTA
 (11) 98935-3429

 @nutrikeilachiovetto
Rua Hélio Tomba, 100 - Prime 100, Sala 37, Itu Novo Centro, Itu

M

O grande projeto de 
Keila para este ano é 
o lançamento de um 
protocolo de 60 dias para 
emagrecimento, focado na 
reeducação alimentar

NUTRICIONISTA

mulheres 2025

KEILA  
CHIOVETTO

texto e foto CAROL RIVIERI



74   REVISTA REGIONAL

advogada Laís Arruda Marini trilhou 
um caminho profissional marcado 
por desafios e crescimento. Contra-
tada pelo escritório BBL Advogados 
e uma das gestoras da Lopes Marini, 

imobiliária da família, em Salto, sua trajetória foi 
influenciada desde cedo pelo Direito, graças à forte 
presença da área em sua vida familiar.

Desde a infância, Laís teve contato com questões jurídicas, 
pois seus pais (Celso e Ângela) cursaram Direito, ainda que 
tenham seguido o ramo imobiliário. Essa proximidade des-
pertou seu interesse e, ao ingressar na carreira, identificou-se 
especialmente com o Direito Civil. “É um campo dinâmico, 
que permite ter contato com diversos tipos de litígios nos mais 
diferentes setores da economia”, afirma.

A pandemia foi um ponto de virada em sua trajetória. Laís 
deixou um escritório onde se sentia segura para assumir um 
cargo com mais responsabilidades no Rio de Janeiro. “Esse 
movimento exigiu coragem e adaptação a um novo ambiente, 
mas foi essencial para o meu crescimento”, reflete. Durante essa 
fase, desenvolveu novas habilidades, especialmente na gestão 
de pessoas, o que agregou significativamente à sua atuação.

Atualmente, além da advocacia, Laís contribui para a ad-
ministração da Lopes Marini, imobiliária familiar localizada 
em Salto. Trabalhando ao lado dos pais e do irmão (Nícolas), 
busca aprimorar a gestão do negócio e alinhar o Direito ao 
mercado imobiliário. “Tenho a sorte de aprender com meu pai, 
que tem mais de 30 anos de experiência no registro de imó-
veis”, destaca.

EQUILÍBRIO ENTRE PROFISSIONAL E PESSOAL
Mesmo sem filhos ou casamento no momento, Laís en-

frenta o desafio de equilibrar sua rotina profissional e pessoal. 

Atualmente, cursa um mestrado em Direito Empresarial em 
Campinas, exigindo dela uma grande disciplina. “Organização 
é essencial. Planejar a semana permite que eu consiga estudar, 
trabalhar, praticar atividades físicas e aproveitar momentos com 
a família e amigos”, explica.

Com foco no crescimento e aprendizado, Laís continuará 
seu mestrado e pretende fortalecer sua presença no ambiente 
digital: “Quero usar plataformas como Instagram e LinkedIn 
para compartilhar conhecimento e consolidar minha imagem 
como profissional”, diz. Ela enxerga essa iniciativa como uma 
forma de se conectar com outros profissionais e expandir sua 
atuação no mercado jurídico.

Com uma trajetória de dedicação e aprendizado,  
Laís Arruda Marini segue construindo uma carreira sólida, 
unindo a paixão pelo Direito ao empreendedorismo no  
setor imobiliário.

LOPES MARINI
Rua Monsenhor Couto, 486, Centro, Salto

 (11) 97394-9656 
 (11) 4028-4350

 lais.marini@lopesmarini.com.br
 @laismarini

 @lopes.marini
 www.marini.lopes.com.br

A

Com uma trajetória de 
dedicação e aprendizado, Laís 
Marini constrói uma carreira 
sólida, unindo a paixão pelo 
Direito ao empreendedorismo 
no setor imobiliário

ADVOGADA
LOPES MARINI

mulheres 2025

LAÍS ARRUDA 
MARINI

por RENATO LIMA
foto FELIPE RUBINATTO
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om uma carreira marcada por decisões 
ousadas e grandes conquistas, Laiza 
Mirelle Teixeira é referência no mer-
cado de imóveis de alto padrão em Itu 
e na gestão de bem-estar. Empresária 

de sucesso, ela divide sua jornada entre a correta-
gem de imóveis e a gestão do Spa Novotel Itu By 
L’Occitane Au Brésil.

A história de Laiza no mercado imobiliário 
começou quando ela chegou a Itu e passou a 
frequentar o Clube de Golfe do Terras de São 
José. Foi lá que teve a oportunidade de conhecer 
os incorporadores do condomínio, entre eles o renomado Dr. 
Jacob Federmann, que a convidou a considerar a possibilidade 
de integrar o Grupo Senpar como corretora. Esse convite foi a 
“virada de chave” que transformou sua carreira.

“O total apoio que recebi me fez repensar no meu potencial e 
capacidade de enfrentar novos desafios. Permaneci com o grupo 
por oito anos, e, depois disso, me desliguei para me dedicar a 
um projeto paralelo, o Spa L’Occitane, que inaugurei há seis 
anos com minha sócia no Novotel Itu. Já no ramo imobiliário, 
atuo hoje com minha marca própria, Laiza Mirelle Imóveis, 
totalizando 15 anos no mercado imobiliário de alto padrão”, 
explica a empresária.

Ao longo desse período, Laiza desenvolveu uma abordagem 
única e assertiva em sua profissão. Ela acredita que entender 
as necessidades e expectativas de cada cliente é o segredo para 
alcançar os melhores resultados: “Reconhecer o gosto pessoal, 
as exigências e as necessidades de cada etapa do processo é uma 
técnica que aplico para garantir a satisfação de quem confia no 
meu trabalho”, revela.

Essa experiência também reflete em sua gestão do Spa 
Novotel Itu By Loccitane Au Brésil, sempre em conjunto com 
sua sócia, garantindo que o cuidado com os detalhes e a busca 
pelo bem-estar sejam sempre prioridades. 

A empresária concilia suas duas atividades com maestria, 
contando com a parceria de seu marido, que é publicitário e 

dono de uma produtora que a auxilia na criação de materiais 
de trabalho. Seu filho, que também é corretor de imóveis, com-
partilha da mesma paixão pela área.

UM OLHAR PARA 2025
Com 2025 começando, Laiza enxerga um ano de desafios 

e oportunidades no segmento imobiliário. E destaca que está 
focada em aproveitar as chances que o mercado apresenta, 
sempre buscando a excelência em sua atuação.

Além de sua carreira de 15 anos no mercado imobiliário, 
Laiza Mirelle continua à frente do Spa Novotel Itu By Locci-
tane Au Brésil, combinando gestão empresarial e atenção ao 
cliente de forma impecável. Sua história inspira outras mulhe-
res que buscam equilibrar carreira e vida pessoal, provando 
que é possível conciliar múltiplas funções com determinação e 
apoio familiar.

LAIZA MIRELLE IMÓVEIS
 (11) 99354-3534

 www.imoveisitu.net.br
 @laizamirelleimoveis

SPA NOVOTEL ITU BY L’OCCITANE AU BRÉSIL
 @spanovohotel.itu
 (11) 95590-8249

C

Laiza construiu uma 
trajetória de sucesso no 
mercado imobiliário ituano 
e na gestão de bem-estar 
através do Spa Novotel Itu 
By ĹOccitane Au Brésil

LAIZA MIRELLE IMÓVEIS
SPA NOVOTEL ITU BY L’OCCITANE AU BRÉSIL

mulheres 2025

LAIZA MIRELLE 

por RENATO LIMA 
foto FLÁVIA GUTIERREZ
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LARISSA 
DEMARCHI 
RIBEIRO

o mundo dinâmico dos negócios, 
contar com uma assessoria jurídica 
estratégica é essencial para garantir 
a segurança e o crescimento susten-
tável das empresas. Larissa Demar-

chi Ribeiro, advogada especializada em Direito Empresarial, 
tem se destacado nesse cenário ao oferecer soluções inovadoras 
e preventivas para empreendedores.

Desde cedo, Larissa demonstrou interesse pelo Direito, 
especialmente na área Trabalhista, com foco na prevenção 
de riscos e estruturação de empresas. Sua percepção aguçada 
sobre a importância de uma base jurídica sólida levou à criação 
da Rinaldi e Demarchi Advogados, um escritório dedicado a 
auxiliar empresários a evitarem passivos trabalhistas e fortale-
cerem seus negócios com segurança jurídica.

A experiência de Larissa vai além da advocacia tradicional. 
Ela também atua como mentora e estrategista, unindo conhe-
cimento jurídico e gestão empresarial para oferecer um serviço 
diferenciado. A publicação do livro “Gestão Empresarial: A Es-
cada para o Sucesso!” consolidou sua visão sobre a importância 
de um modelo de gestão bem estruturado, fornecendo insights 
valiosos para empresários que desejam prosperar.

A grande virada de chave na carreira de Larissa aconteceu 
ao perceber que apenas o Direito não era suficiente para ajudar 
as empresas a crescerem com segurança. Foi então que ela 
começou a integrar estratégias de gestão ao seu trabalho, trans-
formando sua abordagem profissional e ampliando o impacto 
de sua atuação no mercado.

Hoje, sua metodologia não se limita à resolução de proble-

mas jurídicos, mas sim à prevenção e ao crescimento planejado 
das empresas. Essa abordagem inovadora tem sido um diferen-
cial importante para seus clientes, que encontram na Rinaldi e 
Demarchi Advogados um suporte essencial para a segurança de 
seus negócios.

Casada com André Rinaldi, que também é seu sócio no 
escritório, Larissa é mãe de Pedro e Carlos, e conta que concilia 
sua vida pessoal e profissional com disciplina e planejamento. A 
organização eficiente e uma rede de apoio são fatores essenciais 
que lhe permitem desempenhar com excelência seu papel tanto 
como advogada quanto como mãe e esposa.

Para este ano, Larissa tem projetos ambiciosos. Além da 
expansão da sua atuação no Direito Empresarial, ela está 
desenvolvendo novos conteúdos e mentorias voltados a advo-
gados e empresários que desejam estruturar seus negócios com 
mais segurança jurídica. Também está investindo na produção 
de materiais educativos para alertar empresas sobre a impor-
tância da prevenção jurídica, evitando problemas trabalhistas e 
estruturais.

RINALDI E DEMARCHI ADVOGADOS
Rua José Revel, 669, Centro – Salto 

  11 97363-9195 
 @larissa_demarchi.adv

N

Com uma abordagem inovadora 
e focada no crescimento 
empresarial, Dra. Larissa segue 
transformando a advocacia 
e ajudando empresários a 
alcançarem o sucesso com 
segurança e estratégia

RINALDI E DEMARCHI ADVOGADOS

mulheres 2025
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LEILA MARIANE

uando se fala em Medicina Veterinária de excelên-
cia, a trajetória da Dra. Leila Mariane se destaca 
como um exemplo de dedicação e inovação. Com 
uma infância cercada por animais e um sonho 
cultivado desde os seis anos de idade, ela transfor-

mou sua paixão em uma carreira sólida e respeitada. Hoje, com 
a clínica LeiVet, Leila é referência em atendimento veterinário 
humanizado na região de Salto, Itu, Indaiatuba, Cabreúva e 
Sorocaba.

Desde pequena, Leila sabia qual seria seu futuro. Criada 
em um ambiente rural, convivia diariamente com animais e 
veterinários que frequentavam o sítio de seu pai. “Aos 12 anos, 
já acompanhava os atendimentos e sabia que queria fazer parte 
desse mundo”, conta. Apesar das dificuldades financeiras, a jo-
vem estudante sempre se dedicou aos estudos. Conquistou uma 
bolsa integral pelo ProUni para cursar Medicina Veterinária, 
após já ter concluído formação como Técnica Veterinária e em 
Gestão de Equinocultura: “A educação foi minha ponte para 
transformar o sonho em realidade”, afirma.

Após anos de trabalho intenso em hospitais veterinários de 
Curitiba, Leila enfrentou um esgotamento físico e emocional: 
“Eu me dedicava tanto aos meus pacientes que esquecia de mim 
mesma”, relembra. Esse período a fez repensar sua abordagem 
e procurar uma forma mais humanizada de exercer a profissão. 
Foi assim que nasceu a ideia do atendimento domiciliar, permi-
tindo um cuidado mais próximo dos animais e de seus tutores.

Com a crescente demanda, em 2022, Leila inaugurou seu 
primeiro consultório físico. “Queria um espaço onde pudesse 
oferecer atendimento de qualidade, focado na prevenção e no 
bem-estar dos pets”, explica. Em 2024, a estrutura cresceu 
ainda mais, tornando-se uma clínica completa, com áreas de 
internação separadas por espécie e um ambiente planejado 
para proporcionar conforto e segurança.

A FILOSOFIA LEIVET 
A base da LeiVet é a educação e prevenção: “Acredito que um 

tutor informado faz toda a diferença na saúde do pet”, desta-
ca Leila. Por isso, cada consulta é também um momento de 
aprendizado, onde são abordados cuidados diários, alimentação 
saudável e prevenção de doenças.

Com uma visão de futuro promissora, Dra. Leila prepara 
grandes novidades para 2025. Um dos principais projetos é 
a inauguração do Auditório LeiVet, um espaço voltado para 
palestras, workshops e capacitação de profissionais e tutores: 
“Queremos que esse seja um centro de conhecimento e troca de 
experiências para quem ama e cuida dos animais”, afirma.

Além disso, a clínica continuará investindo na medicina 
preventiva e na expansão de sua equipe. “Nosso objetivo é levar 
atendimento de excelência para mais famílias e contribuir para 
a evolução da Medicina Veterinária na região”, conclui.

VIDA PESSOAL
Apesar da rotina intensa, Leila encontra tempo para seus 

próprios pets: seis gatos e um pastor-alemão especial, que per-
deu uma pata, mas continua cheio de energia. “Eles são minha 
família e minha fonte de inspiração”, diz.

A história da Dra. Leila Mariane é um exemplo de como 
paixão, resiliência e dedicação podem transformar um sonho 
em realidade. Com a LeiVet, ela não apenas cuida dos animais, 
mas também educa tutores e inspira novas gerações  
de veterinários a adotarem uma abordagem mais  
humanizada e eficiente.

CLÍNICA VETERINÁRIA LEIVET
Rua Barão do Rio Branco, 1060 - Centro, Salto

  (11) 97604-6094
 @leivet_

Q

Com a LeiVet, Dra. Leila 
Mariane não apenas cuida 
dos animais, mas também 
educa tutores e inspira novas 
gerações de veterinários a 
adotarem uma abordagem 
mais humanizada e eficiente

LEIVET

mulheres 2025
por RENATO LIMA

foto ERIKA SILVA
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esde que aperfeiçoou a receita das 
tradicionais empadas fritas de Salto, 
um bem cultural da cidade, Liliane 
Vieira Buselli, mais conhecida por 
Liih Buselli, ganhou os holofotes 

da mídia regional, sendo destaque em diversos 
programas de TV.

A empadeira é proprietária do Buffet Liih 
Buselli, com sede na Barra, próximo ao elevador 
da Ponte Estaiada, em Salto, e responsável por 
uma das melhores empadas fritas da cidade, 
com o diferencial de serem feitas em dois forma-
tos, a mini empada frita, que é a tradicional, e a 
grande, que quase vale por uma refeição, ambas 
preservando os mesmos ingredientes que garan-
tiram essa tradição ao longo das décadas.

Para entender essa história, a empada frita 
é um quitute tipicamente saltense, declarado 
bem de valor cultural para a comunidade local. 
Famosa desde a década de 1940, a receita da 
empada frita foi passando de geração em geração, de empadei-
ras para aprendizes. 

Liih conta que aprendeu a receita com sua ex-patroa Dona 
Maria, que além da empada frita fazia outros salgados na cida-
de. “Ela foi uma segunda mãe para mim; foi com quem aprendi 
todas essas receitas. Durante três anos, trabalhei com ela, logo 
após minha chegada a Salto”, revela a empresária. 

Com dois filhos (Giovana, de 21 anos, e Miguel, de 13), 
Liih concilia sua vida profissional e familiar com a ajuda do 
marido Eduardo Gilberti Buselli, que a ajuda nas tarefas, prin-
cipalmente da loja e do buffet: “Eu falo que tenho um esposo 
maravilhoso, que me ajuda diariamente. Meu dia a dia é muito 
corrido, principalmente quando tenho de aliar a loja com as 
encomendas e as gravações da TV”, conta.

Nos finais de semana, os turistas que visitam Salto e, 
principalmente, passam pela Ponte Estaiada e pelo Comple-
xo do Tietê, fazem questão de provar as delícias feitas por 

Liih. Os recheios mais tradicionais e de maior sucesso das 
empadas são os de frango e de palmito, mas há ainda opções 
como de brócolis com queijo e de costela bovina ao molho 
barbecue. Para este ano, ela testa novos sabores, incluindo 
uma linha vegana. 

Além da lanchonete na Barra, a empresária oferece buffet 
para eventos em geral. Nesse caso, não apenas com as empadas 
fritas, como com outros tipos de salgados, ao gosto do cliente. 
O buffet é completo e inclui decoração, locação de brinquedos, 
animação, garçons e demais itens.

BUFFET LIIH BUSELLI
Empadas fritas e salgados

Pedidos:   (11) 95336-6762
Av. Vicente Schivitaro, 90, Barra (em frente à Ponte Estaiada)

  @liihbuselli
 vliliane768@gmail.com

D

Reconhecida em toda a região 
por suas empadas fritas, Liih 
Buselli possui loja no bairro 
da Barra, em Salto, e buffet 
completo para eventos em geral

BUFFET LIIH BUSELLI

mulheres 2025

LILIANE 
VIEIRA 
BUSELLI

por RENATO LIMA 
foto: FELIPE RUBINATTO
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uzia Vidal é sinônimo de 
força, resiliência e cora-
gem. Mulher de atitu-
de, rompeu barreiras e construiu uma trajetória 
exemplar, pautada no trabalho árduo, na dedicação 

à educação e no compromisso com a transformação social. 
Reeleita vereadora de Salto, sua atuação se destaca por ações 
concretas, sempre presente nas ruas e atenta às reais necessida-
des da população.

Desde jovem, Luzia entendeu que o progresso é fruto de es-
forço e perseverança. Conciliando os desafios de ser mãe e dona 
de casa, iniciou seu caminho como empreendedora ao vender 
cosméticos, buscando garantir o futuro de sua família.  

Hoje, orgulha-se de ver seus filhos brilhando: Laís, pro-
fessora de Química e Física; Larissa, médica e professora da 
Universidade de Medicina; e Vinícius, profissional de Tecnologia 
da Informação. Mas sua trajetória não parou por aí. Aos 41 
anos, desafiou os limites da idade ao ingressar na faculdade 
de Pedagogia, provando que a busca por conhecimento é um 
processo contínuo e nunca é tarde para recomeçar.

A corrida, paixão que descobriu ao longo da vida, também 

reflete sua força de superação. Como atleta, participa de com-
petições regionais, sempre ultrapassando seus próprios limites 
e demonstrando que determinação, disciplina e resiliência são 
suas marcas em todas as áreas.

Como vereadora, Luzia não se contenta com promessas 
vazias: sua política é feita de ação e impacto direto na vida 
das pessoas. Luta por uma cidade mais justa e inclusiva, com 
políticas públicas eficientes que garantam uma educação de 
qualidade e oportunidades para todos. Ela trabalha para 
ampliar os espaços de participação feminina, fortalecer redes de 
apoio e inspirar outras mulheres a conquistarem seus lugares na 
sociedade e na política. Atualmente, ela ocupa a vice presidên-
cia da Câmara de Vereadores de Salto.

LUZIA VIDAL
Vice-presidente da Câmara de Vereadores da  

Estância Turística de Salto
  (11) 97183-1048

L

EMPREENDEDORA, 
PEDAGOGA E VEREADORA

mulheres 2025

LUZIA VIDAL

foto CAROL RIVIERI

Desde jovem, Luzia 
entendeu que o progresso 
é fruto de esforço e 
perseverança; foi 
empreendedora na área 
de cosméticos, é pedagoga, 
atleta e vereadora 
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empresária Máira Bordignon, representante 
exclusiva da Italínea em Salto e Itu, segue 
inovando e consolidando sua posição de 
destaque no setor de móveis planejados. Com 
uma trajetória marcada por dedicação e em-

preendedorismo, Máira acaba de anunciar duas grandes 
novidades para 2025: a mudança de endereço da loja de 
Salto para um espaço maior e mais moderno, além do 
lançamento de sua marca própria de peças complementa-
res, que levarão sua assinatura e expertise.

Nos próximos meses, a Italínea by Máira Bordignon de 
Salto passará a funcionar em um novo endereço, na Rua 
Rio Branco, 991. O espaço, com dois andares e showroom 
ampliado, oferecerá ambientes modernos inspirados nas 
últimas tendências do design italiano: “Essa reinauguração 
trará grandes novidades, diretamente de Milão, com inspiração 
dos melhores arquitetos e designers de interiores”, conta Máira.

Pensando no conforto dos clientes, a nova loja contará 
ainda com uma área externa diferenciada, incluindo brinque-
doteca para as crianças e espaço de convívio ao ar livre, com 
jardim e árvores frutíferas. A ideia é proporcionar um ambiente 
aconchegante, já que as apresentações dos projetos podem 
levar algumas horas: “Queremos que nossos clientes se sintam 
em casa”, ressalta.

MARCA PRÓPRIA BY MÁIRA BORDIGNON
Outra grande novidade de 2025 será o lançamento da 

marca própria de peças complementares by Máira Bordignon. 
Com a assinatura da empresária e designer, a coleção trará 
itens exclusivos, como poltronas e outras peças que comple-
mentarão os projetos da Italínea. A produção será terceirizada, 
mas sob rigorosos padrões de qualidade, garantindo um toque 
de sofisticação e exclusividade.

O lançamento da coleção está previsto para o segundo 
semestre de 2025, após a reinauguração da loja de Salto. 
Máira, que está concluindo um curso de design com renomados 
especialistas italianos, já iniciou o desenvolvimento das peças, 
inspiradas nas principais tendências internacionais.

Essa primeira coleção chega para coroar a história de supe-
ração e trabalho de Máira Bordignon, empresária que se tornou 
uma referência no setor de móveis planejados na região. Ela 

começou sua carreira como projetista e, através de especializa-
ção e dedicação, alcançou o sonho de ter seu próprio negócio. 
Em 2016, conquistou a representação exclusiva da Italínea em 
Salto e, três anos depois, expandiu sua atuação para Itu, onde 
inaugurou sua segunda unidade.

Mãe de quatro filhos e esposa dedicada, Máira equilibra 
sua rotina com muito planejamento e apoio da família, prin-
cipalmente do marido Flávio com quem está casada há quase 
25 anos: “Ter um planejamento diário, delegar tarefas e manter 
um tempo para si mesma e para as crianças são essenciais para 
manter o equilíbrio”, afirma.

Sempre visionária e inovadora, Máira segue apostando na 
evolução constante do mercado: “Empreender é nunca desistir e 
estar sempre em busca de inovação”, conclui. Com isso, a nova 
fase da Italínea by Máira Bordignon promete surpreender clien-
tes e parceiros, reafirmando seu compromisso com qualidade, 
exclusividade e excelência no atendimento.

ITALÍNEA BY MAIRA BORDIGNON
Salto - rua Sete de Setembro, 410, Centro.  (11) 4456-1453 

Itu - rua Floriano Peixoto, 05, Centro.  (11) 2429-2016
 www.mairabordignon.com.br

 contato@mairabordignon.com.br e  
 vendas@mairabordignon.com.br

 @ItalineaMairaBordignon
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por RENATO LIMA 
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história de Mara Pusch é um exemplo inspi-
rador de como a dedicação e a busca por um 
propósito maior podem transformar vidas e 
negócios. Psicóloga de formação, Mara não 
planejava ser empreendedora, mas acabou 

construindo uma carreira brilhante e consolidada no 
mundo dos negócios como franqueada de marcas reno-
madas como O Boticário, Arezzo e AnaCapri. Mas ela não 
parou por aí. Sempre buscando novos horizontes, tornou-
-se influencer, mentora de vendas e, mais recentemente, 
professora universitária.

Após se casar com Carlos, empresário do varejo, ela foi na-
turalmente envolvida no mundo dos negócios. O casal começou 
com três franquias de O Boticário, e Mara se apaixonou pelo 
universo do varejo e da moda. Juntos, expandiram suas opera-
ções, chegando a 28 lojas e mais de 300 funcionários. 

Mara sempre foi movida pelo desejo de ir além da média. 
Sua natureza inquieta a leva a enfrentar e superar qualquer de-
safio: “Minha essência sempre esteve em movimento. A mudança 
é necessária, então se arrisque!”, enfatiza. No entanto, ela conta 
que sua conversão ao Cristianismo foi um divisor de águas em 
sua vida: “Acredito que não existe uma separação entre vida 
pessoal e profissional. Meus negócios refletem quem sou e no que 
acredito. Desde que me tornei cristã evangélica, sou guiada pela 
palavra de Deus, e isso influencia cada decisão que tomo, seja 
na forma como lidero equipes, atendo clientes ou compartilho 
conhecimento”, comenta.

Assim, ela passou a enxergar seus negócios não apenas 
como uma fonte de renda, mas como uma missão, reforçando 
seu propósito de contribuir com o próximo, seja por meio de 
produtos, atendimentos psicológicos ou mentorias. Casada há 
26 anos e com filhos já adultos, Mara prioriza momentos em 
família, como as refeições diárias, os quais considera sagrados. 
Sua rotina é um exemplo de disciplina e equilíbrio. Ela come-
ça o dia com devocionais, leitura da Bíblia e exercícios físicos, 
mantendo uma alimentação saudável para garantir energia e 
bem-estar.

NOVOS HORIZONTES
O ano de 2025 já começou com uma novidade para essa 

notável – e incansável – empresária de sucesso. Com sete espe-
cializações na área de Psicologia, Mara Pusch passou a integrar 
o corpo docente do curso de Psicologia do Centro Universitário 
Unimax, em Indaiatuba. 

Além disso, após décadas de sucesso no varejo de moda, 
pela primeira vez ela considera vender suas operações para se 
dedicar a compartilhar seu conhecimento com outros empreen-
dedores.

Reconhecida pela Revista Exame como uma das princi-
pais referências em franquias no Brasil, Mara quer levar sua 
experiência para palestras internacionais e mentorias, ajudan-
do outros negócios a crescerem. “A princípio, meu plano era 
desacelerar… Mas quem me conhece sabe que esse verbo não 
combina comigo!”, brinca.

MARA PUSCH 
AREZZO 

ANACAPRI
 @marapusch 

AREZZO: Av. Presidente Kennedy, 1486, Indaiatuba 
 @arezzoindaiatuba 

ANACAPRI: Av. Presidente Kennedy, 1442, Indaiatuba 
 @anacapri.indaiatuba

A

AREZZO 
ANACAPRI

mulheres 2025

MARA 
PUSCH

Empresária de sucesso, referência 
em franquias no Brasil, mentora em 
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universitária. Mara Pusch é uma mulher 
notável que se destaca em tudo que faz

por DARLENE RIBEIRO
foto JULIANA GRILO
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esde a infância, Marcela de Figueiredo 
Presti Marino tinha um exemplo claro de 
vocação profissional dentro de casa. Filha 
de um cirurgião vascular, ela cresceu admirando a 
dedicação do pai à Medicina e nunca teve dúvidas 

de que seguiria o mesmo caminho. Com o sonho inicial de 
atuar na cirurgia, foi durante a faculdade que sua trajetória to-
mou um novo rumo. Ao conhecer seu marido, Ricardo, teve um 
contato mais próximo com a Oftalmologia e se apaixonou pela 
subespecialidade de Oftalmopediatria e Estrabismo. A partir 
desse momento, seu destino profissional foi traçado.

Hoje, Marcela se sente plenamente realizada na profissão e 
na área em que escolheu atuar. “Adoro atender crianças e fazer 
a diferença na formação visual de cada uma”, conta a médica, 
que se dedica a promover a saúde ocular infantil com atenção 
e carinho.

Junto com o marido e o cunhado, Gustavo, que também 
é oftalmologista, idealizou e construiu a Clínica Bella Vista 
Oftalmologia e Day Hospital, localizada em Salto. O espaço foi 
projetado para oferecer um atendimento de excelência, com 
uma infraestrutura moderna, equipamentos de alta tecnologia 
e um ambiente acolhedor para os pacientes. “Nosso objetivo é 
proporcionar diagnósticos precisos e eficazes, garantindo um 
atendimento humanizado e acessível”, explica Marcela.

A mudança para o Interior foi um dos momentos mais 
desafiadores em sua vida. Natural de São Paulo, Marcela tinha 
receios sobre essa transição. No entanto, a oportunidade de 
construir um futuro em Salto falou mais alto, e em 2019, ao 
lado do marido e dos dois filhos pequenos, Ricardo e Rafaela, 

embarcou nessa nova jornada. “Fomos muito bem recebidos 
pela cidade e hoje estamos felizes e satisfeitos com a escolha que 
fizemos”, relembra.

A decisão de empreender e morar no Interior também trou-
xe um grande benefício para sua vida pessoal: a possibilidade 
de conciliar a carreira com a maternidade. “Ter a nossa própria 
clínica me ajudou a gerenciar melhor meus horários e estar mais 
presente na vida das crianças”, afirma.

Para 2025, Marcela e sua equipe seguem comprometidos 
em manter o padrão de excelência no atendimento, buscando 
atualização constante e trazendo o que há de mais avançado 
em tecnologia para a saúde ocular.

DRA. MARCELA DE FIGUEIREDO PRESTI MARINO 
OFTALMOLOGISTA, ESPECIALISTA EM OFTALMOPEDIATRIA,  

ESTRABISMO E LENTES DE CONTATO
 

CLÍNICA BELLA VISTA OFTALMOLOGIA E DAY HOSPITAL
 

Rua Albuquerque Lins 306, Vila Teixeira - Salto 
 (11) 4029-6443 

 (11) 95040-6443 / (11) 2840-0085 / (11) 96849-0085 
 www.clinicabellavista.com.br 

 facebook.com/bellavista.clinica 
 @bellavista.clinica
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por RENATO LIMA 
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estética moderna vai muito além 
da beleza: é sobre bem-estar, 
autoestima e saúde. Foi com 
essa visão que, há quatro anos, Márcia Caputo e 
Loide Galbiati decidiram unir suas experiências 

profissionais para abrir um espaço especializado em estética 
avançada. Com uma abordagem humanizada e personalizada, 
as profissionais oferecem procedimentos que transformam não 
só a aparência, mas também a autoconfiança de seus pacientes.

Márcia, enfermeira, pós graduada em Estética Avançada, 
com mais de 30 anos de experiência, e Loide, farmacêutica pós 
graduada em Estética Avançada, com experiência em hospitais, 
indústria de suplementos e drogarias, se conheceram por meio 
de uma amiga em comum e logo perceberam que comparti-
lhavam o mesmo propósito: proporcionar tratamentos estéticos 
seguros e eficazes. Assim, alugaram uma sala e começaram a 
atender juntas, sempre buscando inovação e aperfeiçoamento.

O consultório oferece uma ampla variedade de proce-
dimentos. “Trabalhamos com Auriculoterapia neurológica, 
toxina botulínica (botox), bioestimuladores de colágeno, fios 
de PDO, enzimas, peeling, tratamento para vasinhos (PEIM), 
preenchimento labial, harmonização facial e corporal. Exper-
tise em ESTÉTICA ÍNTIMA e LIFTING NÃO CIRÚRGICO”, 
explica Loide. 

A qualidade do atendimento atrai clientes de várias cidades, 
como Salto, Itu, Sorocaba, Indaiatuba, Cerquilho e São Paulo, 
além de pacientes do exterior que aproveitam as férias para 
realizar seus tratamentos.

A rotina das profissionais reflete a dedicação e o equilíbrio 
entre carreira e família. Loide, casada com João Paulo e mãe 
de Enzo, de 12 anos, divide seu tempo entre o consultório, 

a academia e os momentos em família. Márcia, casada com 
Willian Isao, concilia o trabalho no consultório, atendimento em 
Campinas focado na estética íntima e plantões noturnos em um 
hospital, sempre priorizando o aperfeiçoamento profissional e o 
bem-estar dos pacientes.

O compromisso com a excelência se reflete no atendimento 
diferenciado, com exames de bio-ressonância magnética quân-
tica e aparelhos de última geração. “Antes de qualquer procedi-
mento, cada cliente passa por uma avaliação clínica detalhada 
e conta com acompanhamento pós-procedimento. Oferecemos 
um ambiente acolhedor, com sala climatizada, vista privilegia-
da da cidade, cafezinho, água saborizada e até convênio com 
estacionamento, tudo pensado para proporcionar conforto e 
exclusividade para nossas clientes”, conta Márcia 

Com um futuro promissor, Márcia deseja se especializar 
ainda mais na área de ESTÉTICA ÍNTIMA, enquanto Loide 
foca em se tornar referência em LIFTING NÃO CIRÚRGICO. 
Ambas compartilham o mesmo objetivo: crescer profissional-
mente e continuar transformando vidas com seu trabalho. Seja 
para realçar a beleza natural ou para recuperar a autoestima, 
as mãos experientes de Márcia Caputo e Loide Galbiati garan-
tem um atendimento personalizado e de excelência.

MÁRCIA CAPUTO E LOIDE GALBIATI
CLÍNICA DE ESTÉTICA AVANÇADA

 (11) 91118-4246 Márcia | (11) 95921-9323 Loide
 @draloidegalbiati e  @dramarciacaputo

Rua Nove de Julho, 709, sala 86, 8º andar, Edifício Novo Centro, Salto
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MARIANA SABIÁ

fisioterapeuta e empresária Mariana Sabiá encon-
trou na reabilitação e no cuidado com idosos sua 
grande missão de vida. Desde a infância, a área 
da saúde já despertava seu interesse. O primeiro 
contato mais marcante com a Fisioterapia ocorreu 

aos cinco anos, quando acompanhou de perto a recuperação do 
pai após uma cirurgia no joelho. Esse fascínio só cresceu ao lon-
go dos anos e, na época do vestibular, a escolha pelo curso de 
Fisioterapia foi natural, reforçada por uma experiência pessoal 
ao sofrer uma lesão jogando basquete na escola.

Após se formar, Mariana teve a oportunidade de trabalhar 
em uma clínica na cidade de Salto, onde aprendeu lições valio-
sas: “tive as mais incríveis experiências profissionais da minha 
vida, além de chefes que foram verdadeiras professoras para 
mim, sempre me orientando e ensinando a prática da Fisiote-
rapia de um jeito humano e acolhedor”. No entanto, a grande 
virada em sua carreira veio após o falecimento de sua mãe. A 
perda despertou nela o desejo de oferecer aos idosos o cuidado 
e a atenção que gostaria de ter dado à própria mãe. Assim, 
decidiu focar na Fisioterapia Geriátrica, transformando sua 
profissão em um propósito de vida: “Cuidar de pacientes idosos 
de uma forma carinhosa, atenciosa e técnica se tornou meu ob-
jetivo de vida, todo amor e dedicação que eu daria a minha mãe, 
agora destino aos meus pacientes idosos.”

O crescimento da demanda por atendimentos levou Ma-
riana a criar a MS Equipe de Fisioterapia. Com o intuito de 
garantir qualidade e atenção especializada a cada paciente, 
montou uma equipe de profissionais altamente capacitados. 
Dessa forma, mesmo que não consiga atender pessoalmente a 
todos os pacientes, ela está presente orientando e supervisio-
nando os fisioterapeutas da equipe, garantindo um atendimen-
to humanizado e eficaz.

DESAFIOS NO EMPREENDEDORISMO
Nem sempre a trajetória profissional foi fácil. O primeiro 

consultório particular de Mariana enfrentou dificuldades, 
principalmente por falta de conhecimento em gestão e 
captação de clientes. Com a saída inesperada da sua sócia 
e uma série de desafios financeiros, ela chegou a pensar em 
desistir da profissão. No entanto, encontrou forças para reco-
meçar, estudando Marketing, Gestão de Tráfego e Adminis-
tração de Negócios. Foi essa experiência que a fez perceber 
que, para ter sucesso, um profissional da saúde precisa ir 
além do conhecimento técnico e desenvolver habilidades 
empresariais.

Hoje, Mariana aplica todas as lições aprendidas na gestão 
da MS Equipe de Fisioterapia. Para ela, um negócio de sucesso 
depende não apenas da excelência técnica, mas também da or-
ganização interna, da captação eficiente de pacientes e de uma 
comunicação convincente e transparente. Seu compromisso é 
garantir que cada atendimento seja realizado com qualidade, 
segurança e empatia.

Para 2025, com novos fisioterapeutas integrando a equipe, 
o objetivo é ampliar os atendimentos e fortalecer a prevenção 
de doenças e comorbidades próprias do envelhecimento. “A 
missão é mostrar que a idade é apenas um detalhe e que o cui-
dado com o corpo na terceira idade pode proporcionar uma vida 
mais ativa e saudável”, observa.

Os atendimentos continuam sendo realizados, preferencial-
mente, em domicílio, mas os pacientes que preferirem também 
podem ser atendidos no consultório. Mariana e sua equipe 
seguem firmes no propósito de oferecer a melhor fisioterapia 
geriátrica da região de Salto e Itu, com dedicação, amor e 
excelência técnica.

DRA. MARIANA SABIÁ
MS EQUIPE DE FISIOTERAPIA

  (11) 9 9840-5297 
 www.dramarianasabia.com.br 

  @dramarianasabia 
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Com uma trajetória de desafios, aprendizado e superação, a Dra. Mariana Sabiá prova 
que, mais do que uma profissão, a Fisioterapia pode ser uma verdadeira missão de vida

MS EQUIPE DE FISIOTERAPIA
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esde o primeiro dia, o Feminine Hair foi pensado 
para as mulheres. Mais do que um salão de beleza, 
um espaço dedicado ao cuidado, relaxamento e 
autoestima feminina, proporcionando o bem-es-
tar que as mulheres tanto merecem. “Aqui, cada 

detalhe é planejado para oferecer experiências únicas, trans-
formando a beleza exterior e fortalecendo a confiança de cada 
cliente que passa por nossas mãos”, conta Mauriane Moura, 
sócia-proprietária do salão, ao lado de sua mãe Raquel Moura 
e da nora Beatriz Santos.

A trajetória profissional de Mauriane começou na Pedago-
gia, mas sua verdadeira paixão sempre foi cuidar das pessoas. 
Descobriu sua vocação ao perceber o impacto positivo que um 
bom atendimento e um serviço de qualidade podem causar: 
“Não há nada mais gratificante do que ver o brilho nos olhos de 
uma cliente ao se sentir mais bonita e segura. Essa paixão me 
impulsiona a buscar constantemente aperfeiçoamento e inova-
ção”, relata.

A dedicação e o amor pela profissão são valores essenciais 
para quem faz parte da equipe Feminine Hair. Mauriane acre-
dita que apenas aqueles que realmente amam o que fazem têm 
a motivação para estudar, se especializar e entregar sempre o 
melhor. Por isso, o time de profissionais do salão é formado por 
pessoas comprometidas, que compartilham do mesmo propósi-
to de oferecer serviços com excelência e carinho.

Outro pilar importante do Feminine Hair é a família. “Sou 
casada e sempre contei com o apoio do meu marido. Minha mãe, 
Raquel, esteve comigo desde o início do salão, e hoje também 
tenho a felicidade de dividir essa jornada com minha nora, Bea-
triz, além do meu filho (Samuel). Trabalhar em família é desa-
fiador, mas extremamente enriquecedor, pois unimos diferentes 
perspectivas com um mesmo objetivo: garantir um atendimento 
impecável para nossas clientes e fazer nossa equipe crescer junto 
conosco”, conta.

Para 2025, os planos para o salão estão focados na educa-
ção e na constante especialização da equipe. “Acreditamos que 
conhecimento e inovação são fundamentais para evoluirmos e 
oferecer sempre o que há de melhor. Além disso, estamos trazen-
do novos serviços para atender ainda melhor nossas clientes, 
como a desmetalização dos fios e o SPA relaxante capilar, que 
prometem resultados transformadores”, finaliza.

O Feminine Hair é mais do que um salão, é um refúgio de 
beleza e bem-estar, onde cada mulher encontra cuidado, pro-
fissionalismo e dedicação. Com a missão de valorizar a beleza 
feminina, proporcionando experiências inesquecíveis. 

FEMININE HAIR
Rua Vinte de Janeiro, 281 - Centro, Itu

 @femininehair
 (11) 93079-5088
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epois de quase 15 anos trabalhando em uma multi-
nacional, Michelly da Fonseca Prazeres viu sua vida 
mudar completamente após o nascimento de seu 
primeiro filho. A demissão logo após a maternidade 
a fez refletir sobre seu futuro profissional e a levou 

a buscar algo que trouxesse não apenas sucesso financeiro, mas 
também felicidade e propósito. Foi assim que nasceu a Baby-
Box, um serviço inovador de aluguel de itens e brinquedos para 
bebês, desde o nascimento até a primeira infância.

A maternidade é um momento de intensas emoções, mas 
também de muitas dúvidas, preocupações e despesas. O desejo 
de oferecer o melhor para o bebê leva muitas famílias a ad-
quirirem produtos caros, que são usados por um curto período 
de tempo. Pensando nisso, Michelly trouxe para a região um 
modelo de serviço que já era sucesso em grandes cidades: o 
aluguel de produtos infantis.

De extratores de leite a cadeiras de alimentação, passando 
por brinquedos educativos que estimulam o desenvolvimento, a 
BabyBox permite que as famílias tenham acesso a esses itens de 
forma acessível e sem desperdício. “O bebê cresce rápido e logo 
surgem novas necessidades. Com a BabyBox, as mães podem 
economizar e ainda contribuir para um consumo mais conscien-
te”, explica Michelly.

Além de atender famílias em Salto, Itu e Indaiatuba, a Ba-
byBox também é uma solução ideal para mães empreendedo-
ras que precisam manter seus bebês por perto no ambiente de 
trabalho. Com produtos de alta qualidade, cada item é prepa-
rado e higienizado com todo o carinho, como se fosse para seus 
próprios filhos. 

Michelly é casada com Fabiano, mãe do Davi de 8 anos 
e do Joaquim de 5 anos. Conciliar o empreendedorismo com 
a maternidade é um desafio que ela enfrenta com dedicação. 
Pela manhã, se divide entre o atendimento online, a higieniza-
ção e organização dos produtos e a programação das entregas, 
que ocorrem à tarde. Quando seus filhos voltam da escola, ela 
faz questão de estar presente para curtir cada momento ao 
lado da família.

A empresária também busca estar sempre atualizada, parti-
cipando de eventos e feiras do setor de maternidade e empreen-
dedorismo. Sua jornada é compartilhada com uma ampla rede 
de apoio, composta por sua família, amigas e outras mulheres 
empreendedoras que a inspiram diariamente. “Trocar experiên-
cias com outras mães e empresárias me fortalece. Saber que não 
estou sozinha nessa jornada faz toda a diferença”, destaca. 

Com o crescimento da BabyBox, os planos para o futuro in-
cluem a consolidação da marca nas cidades atendidas e a am-
pliação do portfólio de produtos. Michelly quer estar cada vez 
mais presente na rotina das mães, oferecendo soluções práticas 
e acessíveis para tornar a maternidade mais leve e prazerosa.

BABYBOX
Aluguel de Itens e Brinquedos para Bebês 

Estoque em Salto, com logística para Salto, Itu e Indaiatuba 
 (11) 97193-6294 
 @meu_babybox 

 www.meubabybox.com.br 
 contatomeubabybox@gmail.com
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Com a BabyBox, serviço 
inovador de aluguel de itens 
e brinquedos para bebês, 
Michelly oferece soluções 
práticas e acessíveis para 
tornar a maternidade mais 
leve e prazerosa

BABYBOX

mulheres 2025
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PRAZERES
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este mês da mulher, celebramos a força 
e a competência de mulheres que, com 
coragem, dedicação e paixão, estão 
transformando o cenário dos negócios. 
Uma dessas mulheres é a assessora de 

investimentos Nágila de Oliveira, sócia Blue 3 Investi-
mentos - XP.

Com 15 anos de experiência no segmento de alta renda 
bancária, Nágila fez uma transição de carreira em 2024, após 
ser convidada para ser sócia e assessora no escritório Blue 3 
Investimentos - XP. Sua nova jornada é marcada pela união de 
sua paixão por ajudar as pessoas com seu desejo de fornecer 
soluções financeiras personalizadas.

A Blue3 Investimentos é uma referência no mercado com 
R$ 30 bilhões em custódia e 40 mil clientes, com um ecossis-
tema completo de soluções financeiras. Conta ainda com a XP 
como sócia, detentora de 42% de participação, aumentando 
a credibilidade e ampliando as oportunidades de crescimento.  
Para Nágila sua atuação na empresa está intimamente ligada 
ao seu propósito de vida: “Sempre acreditei que, para empreen-
der e crescer, é fundamental estar em um ambiente que não só 
promova excelência e inovação, mas que também proporcione 
relacionamentos genuínos com os clientes. Ajudo as pessoas a 
tomarem as melhores decisões financeiras, sempre com o objetivo 
de construir um legado sustentável, impactando positivamente a 
vida delas”, explica.

Como muitas mulheres do mundo contemporâneo, Nágila 
concilia a carreira de sucesso com a vida familiar. Casada e 
mãe de duas filhas, Laís, de nove anos, e Beatriz, de dois, ela se 
dedica a equilibrar as demandas do trabalho com os momentos 
preciosos ao lado de sua família, criando uma rotina que a tor-

na mais disciplinada e focada em ambas as esferas de sua vida. 
“O mercado financeiro, por ser dinâmico, exige de mim flexibi-
lidade, mas sempre faço questão de reservar tempo de qualidade 
com minhas filhas. Acho que a chave está em fazer o melhor que 
posso em ambos os papéis e buscar sempre o equilíbrio”, relata.

Para 2025, Nágila acredita que o ano será marcado pela 
expansão do impacto da assessoria de investimentos, espe-
cialmente na região de Itu, Salto e Indaiatuba. Segundo ela, 
em que pese o brasileiro tenha uma relação de confiança com 
os bancos e a tradicional poupança, é preciso entender que o 
investimento é uma maneira inteligente de proteger e multipli-
car o patrimônio: “Esse contexto traz uma grande oportunidade 
para educar e orientar os investidores brasileiros sobre respostas 
mais eficientes para suas finanças”, conclui.

NÁGILA E.S. DE OLIVEIRA
ASSESSORA DE INVESTIMENTOS

BLUE3 INVESTIMENTOS - XP
Av. Coronel Silva Teles, 1002 – Cambuí, Campinas

 (11) 94279 -5552
 www.Blue3investimentos.com.br
 nagila.oliveira@investimentosblue

 @nagila.invetimentos

N

Ela trocou a carreira bancária 
para tornar-se sócia da Blue3 
Investimentos – XP: “Minha 
missão é potencializar o crescimento 
financeiro de meus clientes, 
auxiliando-os a multiplicar 
seus investimentos de maneira 
estratégica e inteligente.“

BLUE3 INVESTIMENTOS - XP
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PATRÍCIA 
ALVARENGA

econhecida como uma das maiores especialistas em 
Ortodontia Invisível na região, Dra. Patrícia Alva-
renga, sócia da clínica ProSorriso em Salto, também 
se destaca por sua atuação na área de Harmoniza-
ção Orofacial. Com uma trajetória marcada por co-

ragem e determinação, a mineira vem transformando sorrisos 
e elevando a autoestima de seus pacientes por meio de técnicas 
inovadoras e personalizadas.

Natural de Minas Gerais, Patrícia chegou a Salto em 2005, 
determinada a realizar o sonho de atuar na Odontologia. Sem 
família ou amigos na cidade, começou do zero, abrindo um 
consultório e construindo sua carreira com muito esforço e 
dedicação. Anos depois, uniu forças com o sócio Roberto Savioli 
para fundar a ProSorriso, uma clínica multidisciplinar que se 
tornou referência na região graças à sua visão empreendedora e 
à excelência nos serviços oferecidos.

Recentemente, Dra. Patrícia recebeu o título de Top Doctor 
Gold, entrando para um seleto grupo de especialistas que mais 
tratam casos de Invisalign no Brasil. A técnica de Ortodontia 
Invisível, explica a profissional, utiliza alinhadores transparen-
tes no lugar dos tradicionais braquetes e fios. “O tratamento é 
feito com uma sequência de placas transparentes (alinhadores) 
que se encaixam nos dentes e promovem o movimento deseja-
do. Os alinhadores são trocados semanalmente, seguindo um 
planejamento detalhado e personalizado para cada paciente”, 
afirma Patrícia. A tecnologia não apenas proporciona excelentes 
resultados, como também oferece mais conforto e discrição 
para os pacientes.

ESTÉTICA E AUTOESTIMA
Além de sua expertise na Ortodontia, Dra. Patrícia atua na 

Harmonização Orofacial, realizando procedimentos como apli-
cação de toxina botulínica (botox), preenchimento com ácido 

hialurônico e bioestimuladores de colágeno. Esses tratamentos 
atendem tanto mulheres quanto homens que buscam equilíbrio 
facial, rejuvenescimento e maior confiança em sua aparência. 
“O objetivo da harmonização é trazer mais equilíbrio ao rosto, 
ajustando volume, formato e ângulos das feições, promovendo 
resultados naturais e devolvendo a autoestima ao paciente”, 
explica a profissional.

Entre as novidades apresentadas por ela em sua clínica 
estão o Lavieen e o Ultraformer, dois dispositivos de estética 
que utilizam tecnologias diferentes para tratar a pele, mas 
com objetivos e mecanismos distintos. O Lavieen utiliza o laser 
Thulium com comprimento de onda de 1927 nm, indicado 
principalmente para tratamentos de rejuvenescimento da pele, 
como melhora de textura, redução de poros dilatados, manchas 
e rugas finas. Também é utilizado para tratar melasma e para 
promover a produção de colágeno. Já o Ultraformer utiliza 
ultrassom microfocado e macrofocado e é indicado para lifting 
facial não cirúrgico, tratamento da flacidez, definição do con-
torno facial, e também pode ser utilizado no corpo para tratar 
flacidez e gordura localizada.

Com uma carreira marcada por inovação, cuidado e 
compromisso com a excelência, Dra. Patrícia Alvarenga segue 
como referência em sua área, transformando vidas e sorrisos, 
e consolidando a ProSorriso como um centro de excelência em 
Odontologia e estética na região.

DRA. PATRÍCIA ALVARENGA
PROSORRISO

Avenida Dom Pedro II, 289, Centro - Salto
 (11) 4029-3897 / (11) 2840-3562

 contato@clinprosorriso.com.br
 @drapatricialvarenga

 @prosorrisosalto
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Dra. Patrícia integra o seleto grupo 
de profissionais Top Doctor Gold da 
Invisalign, além de renomada especialista 
em Harmonização Orofacial

PROSORRISO 
ORTODONTIA INVISÍVEL E 
HARMONIZAÇÃO OROFACIAL
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star com pessoas, tendo a oportunidade de 
cuidar delas, promovendo saúde, qualidade de 
vida e bem estar’. Este é o propósito de vida da 
fisioterapeuta Regiani Cury, que se confunde com 
a missão do Instituto Saúde em Movimento, que 

ela conduz desde 2024, junto com seu sócio, Antônio Carlos 
Lazuroz, liderando um time de profissionais comprometidos 
com a promoção da saúde.

A história de Regiani é um exemplo de dedicação, amor 
e compromisso com sua profissão e o cuidado com as 
pessoas. Formada em Fisioterapia, com pós-graduação em 
Fisioterapia Respiratória em UTI adulto, pela Unicamp, 
ela atuou por 15 anos em grandes hospitais de São Paulo 
e Campinas. “A Fisioterapia é parte da minha essência”, 
afirma. No entanto, sua vida tomou um novo rumo ao 
voltar para Salto, após a gravidez de sua segunda filha. 
Foi então que iniciou sua jornada no Instituto Guerrero, onde 
trabalhou por 12 anos antes de assumir a gestão do espaço 
em abril do ano passado.

Com uma visão inovadora e focada no bem-estar dos 
pacientes, Regiani rebatizou a clínica como Instituto Saúde em 
Movimento, nome que traduz sua essência: promover a saúde 
por meio do movimento. Hoje, o espaço conta com uma equipe 
multidisciplinar de 17 profissionais, incluindo fisioterapeutas, 
profissionais de Educação Física, nutricionistas e psicólogos, 
oferecendo um atendimento completo e humanizado.

Regiani afirma que os desafios de assumir uma empresa 
já consolidada no mercado são inúmeros, mas ela encara cada 
obstáculo com determinação: “É claro que é fundamental 
estarmos atentos às mudanças do mercado, trazendo sempre 
inovações e atualizações, mas as minhas experiências e 
vivências no decorrer da minha trajetória profissional e de vida 
são fundamentais nesse processo de gerenciar o instituto, que 
precisa ter minha identidade”, comenta.

Além da gestão, Regiani concilia sua rotina profissional 
intensa com a maternidade. Mãe de Maria Clara, de 16 anos, e 
Isabela, de 13, ela conta com uma forte rede de apoio, formada 
por seus pais, e mantém um diálogo aberto com as filhas, que 
compreendem e apoiam sua missão. “Temos companheirismo, 
parceria, muito diálogo e amor, e isso me permite dar conta de 
tudo”, ressalta.

SAÚDE EM MOVIMENTO
O Instituo Saúde em Movimento está situado no Centro 

de Salto e conta com espaços amplos e adequados, onde são 
oferecidos atendimentos especializados para pessoas com dores 
crônicas e também para aqueles que querem cuidar da saúde 
de forma preventiva. Para esse público específico, seu dife-
rencial é o trabalho multidisciplinar que envolve atendimento 
com médico, nutricionista e psicólogo, garantindo assistência 
totalmente personalizada e direcionada de acordo com as ne-
cessidades de cada um.

Além disso, o instituto conta com todos os tipos de Fisio-
terapia, como Ortopédica, Postural e Respiratória; atividades 
físicas como Pilates, treinamento funcional e Yoga, LPF (Low 
Pressure Fitness) e ainda algumas modalidades de terapias 
integrativas, entre elas acupuntura, auriculoterapia, Reiki, além 
de massagem e drenagem linfática.

Para 2025, o Instituto Saúde em Movimento tem novida-
des: além do ballet fitness, recém lançado, passou a oferecer 
o Power Pilates e um programa especial para pacientes com 
fibromialgia. Outra inovação para quem busca um atendimen-
to mais exclusivo é o treinamento de atividades físicas para até 
dois alunos: “Seguimos firmes no foco de proporcionar mais 
qualidade de vida, saúde e cuidados através do movimento”, 
conclui Regiani.

INSTITUTO SAÚDE EM MOVIMENTO
Rua Floriano Peixoto, 699, Centro, Salto

 (11) 2840-1400 
 (11) 98944-4616

 @institutosaudeemmovimento
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INSTITUTO SAÚDE EM MOVIMENTO
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REGIANI CURY

por DARLENE RIBEIRO
foto ERIKA SILVA

Oferecer excelência e referência em 
cuidados, transformando vidas 
através do movimento. Esse é o foco 
da fisioterapeuta Regiani e também 
do instituto que ela administra

‘



90   REVISTA REGIONAL

atural de Itu, Regina Célia de 
Moraes Italiani construiu uma tra-
jetória profissional marcada pela 
dedicação, aprendizado e evolução 
constante. Casada há 44 anos 

com Edson Italiani, é mãe de um casal de filhos, 
Flávia e Bruno, e hoje atua como consultora de 
imóveis e membro do CEFISP (Conselho de 
Ética e Fiscalização de São Paulo), na delegacia 
regional de Itu.

Regina acredita que, quando acumulamos mais passado do 
que futuro, temos muitas histórias para contar: “Algumas boas, 
outras nem tanto, mas todas nos ensinam a dar valor à vida”, 
reflete. Seu percurso acadêmico inclui estudos em instituições 
renomadas, como Cesário Motta, IBAO (Instituto Borges de 
Artes e Ofícios), Regente Feijó e Junqueira, até concluir sua for-
mação superior em Farmácia pelo CEUNSP (Centro Universi-
tário Nossa Senhora do Patrocínio).

Com um olhar atento às oportunidades, Regina iniciou sua 
carreira no setor bancário, onde atuou por 15 anos no Banco 
Bradesco. “Foi uma grande escola, onde aprendi a valorizar 
cada interação humana”, relembra. Uma experiência marcante 
foi quando atendeu um cliente vestido humildemente, que sur-
preendeu ao realizar um grande investimento. “Essa história 
reforçou minha crença de que devemos tratar todos com respeito 
e cordialidade.”

Com o espírito empreendedor sempre presente, ela e seu 
marido fundaram uma empresa no setor de materiais de escri-
tório e informática, sendo pioneiros na comercialização de dis-
quetes e formulários. O desejo de evoluir nunca cessou, e, após 
a formação dos filhos, ambos decidiram voltar a estudar. Seu 
marido cursou Direito, enquanto Regina optou por Farmácia, 
uma paixão antiga. Durante quatro anos, geriu uma farmácia 

em Sorocaba, onde atuou como farmacêutica responsável por 
quatro anos, mas, ao perceber os desafios da rotina de viagens, 
decidiu ingressar no setor imobiliário.

Nos últimos 11 anos, Regina tem se destacado no merca-
do imobiliário, trabalhando ao lado do esposo, que hoje é seu 
sócio e advogado. A ética, o comprometimento e a busca por 
um atendimento humanizado são os pilares de seu trabalho na 
Regina Italiani Imóveis. “Acredito que Deus é bom o tempo todo 
e sou imensamente grata a Ele, aos nossos clientes, amigos e à 
minha família. Peço que Ele nos conceda saúde e alegrias para 
continuar trabalhando”, completa Regina.

Para 2025, seu desejo é que os mandatários do país tenham 
um olhar mais atento à população. E, inspirada pela história do 
Brasil, ela finaliza com uma frase emblemática de Tiradentes: 
“Se todos quisermos, poderemos fazer deste país uma grande 
nação. Vamos fazê-la.”

REGINA ITALIANI IMÓVEIS
 @regina_italiani_corretora   |    @reginaitaliani

 www.reginaitaliani.com.br
 (11) 4023-2992 
 (11) 97614-3949
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A ética, o comprometimento 
e a busca por um 
atendimento humanizado 
são os pilares da Regina 
Italiani Imóveis

REGINA ITALIANI IMÓVEIS
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história de Rita Alionço é um exemplo 
inspirador de determinação e evolução 
profissional. De empregada domésti-
ca a empreendedora de sucesso, ela 
transformou sua experiência e conhe-

cimento no setor em um dos principais negócios 
da região: a Alionço Assessoria Doméstica. A em-
presa, pioneira no segmento, oferece treinamentos 
especializados para profissionais da área.

“Sair de empregada doméstica para empreen-
dedora no ramo teve desafios e preconceitos, mas 
isso só me fez crescer. Eu amo o universo domés-
tico! O cuidado com nosso lar é essencial para o 
bem-estar”, afirma Rita.

Com 13 anos de experiência em condomínios 
de alto padrão, Rita percebeu uma oportunidade única quando 
começou a ser solicitada para indicar profissionais e comparti-
lhar seu conhecimento. “A empresa surgiu por acaso. Como já 
trabalhava em residências da Fazenda Boa Vista, os proprie-
tários passaram a pedir indicações e orientações sobre serviços 
domésticos. Foi através de uma aula de mentoria que percebi 
que já possuía um negócio consolidado. Assim nasceu a minha 
empresa”, explica.

Atualmente, a Alionço Assessoria Doméstica atende con-
domínios renomados, como Fazenda Boa Vista, Quinta da 
Baronesa, Fazenda Alvorada, Vila Real, Terras I e II, entre 
outros. Seu diferencial está na capacitação de profissionais para 
garantir padrões de excelência no atendimento doméstico.

Rita, como muitas mulheres, equilibra trabalho, casa e 
maternidade com maestria. “Tudo o que faço é com amor e 
dedicação. A organização facilita minha rotina, permitindo 
conciliar todas as responsabilidades. Sempre me perguntam: 
‘Como você dá conta?’. Brinco que sou geminiana, casada há 
mais de 20 anos com o André, que é meu sócio, e temos a Elena, 
de sete anos, que sempre cobra momentos de diversão. Como sou 
naturalmente organizada, consigo gerenciar clientes, projetos e 
família”, compartilha.

EXPANSÃO E DESAFIOS
A Alionço está completando três anos de existência, sendo 

que nos dois primeiros Rita ainda conciliava o empreendimento 
com o trabalho CLT. Desde maio do ano passado, passou a se 

dedicar exclusivamente à empresa, e em 2025 o foco está na 
estruturação e na definição dos principais serviços oferecidos. 
Para isso, uma mudança no nome da marca está sendo estuda-
da, buscando maior reconhecimento nas redes sociais e expan-
são para novas regiões.

No Instagram @alioncoassessoriadomestica , também 
haverá mudanças estratégicas para crescimento orgânico e 
lançamentos online. O primeiro curso já foi gravado e faz parte 
do plano de expansão digital da empresa. “Estou estudando 
muito para essa nova fase. Sem conhecimento, eu não teria 
chegado até aqui. O crescimento é também pessoal, e empreen-
der tem sido um desafio que me mostrou que é possível mudar 
minha história através do que sei fazer com amor e dedicação”, 
conclui Rita.

Para o futuro, seu objetivo é tornar-se referência no mer-
cado de treinamento doméstico, expandindo para cidades vizi-
nhas e fortalecendo sua presença no digital. Além disso, planeja 
lançar treinamentos na área de governança na Casa Escola de 
Porto Feliz, ampliando ainda mais o impacto de seu trabalho.

ALIONÇO ASSESSORIA DOMÉSTICA | PERSONAL ORGANIZER | 
RECRUTAMENTO | TREINAMENTO E CURSOS

 (15) 98809-5617 
 @alioncoassessoriadomestica

Rua: Conselheiro Manoel Dias de Todedo, 446,  
Bairro Bambu, Porto Feliz
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Com uma jornada de 
determinação e sucesso no 
empreendedorismo doméstico, 
Rita Alionço é inspiração 
para outras mulheres

ALIONÇO ASSESSORIA DOMÉSTICA
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oi com a chegada de sua primeira filha 
que a empresária Roberta Massoca 
Fulaz de Oliveira decidiu mudar o rumo 
de sua carreira. Formada em Ciências 
Contábeis, ela optou por seguir sua 

verdadeira paixão: a educação. Assim, ingressou na Pedago-
gia e, posteriormente, se especializou em Neuropedagogia. O 
amor pelo desenvolvimento humano a levou a abrir seu próprio 
colégio, inicialmente chamado Sapo Cururu, em Salto, que mais 
tarde se tornaria o Colégio Sapiência.

“Segui desde então me dedicando a esse sonho, que vem 
crescendo e dando muitos frutos. Eu me orgulho pelo reconhe-
cimento que meu trabalho alcançou, sendo hoje um colégio de 
referência em nossa cidade e região. A forma de escrever essa 
história foi com muita dedicação, fé, resiliência e coragem”, 
destaca Roberta.

Para manter a qualidade de ensino e a inovação na educa-
ção, a empresária está sempre em busca de aprimoramento. 
Participa constantemente de cursos, workshops e eventos vol-
tados para o ensino e desenvolvimento humano: “Tenho uma 
paixão especial por criar um ambiente educacional que estimule 
não apenas o aprendizado acadêmico, mas também o cresci-
mento pessoal e emocional de cada aluno”, explica.

ENSINO PERSONALIZADO E TRANSFORMADOR
Com a crença de que a educação pode transformar vidas, 

Roberta implementou no Colégio Sapiência uma abordagem pe-
dagógica centrada no estudante. O foco é valorizar a individua-
lidade, promovendo um ambiente inclusivo e acolhedor, estimu-
lando cada aluno a atingir seu potencial acadêmico e pessoal.

Além de atuar como diretora e mantenedora, ela também 
desempenha um papel ativo como conselheira dos educadores, 
incentivando a inovação e a excelência no ensino. “É gratifi-
cante ver o impacto positivo que nosso trabalho tem na vida 
dos alunos e suas famílias, e isso só reforça meu compromisso 
em continuar investindo na educação como ferramenta para 
construir um futuro melhor para todos”, afirma.

Em 2024, o Colégio Sapiência reforçou o Ensino Médio 
com a plataforma Poliedro e iniciou uma proposta bilíngue 
com o programa Cloe Expand, oferecendo disciplinas em inglês 
desde a Educação Infantil até o Ensino Fundamental II. Já para 
2025, Roberta destaca novos projetos que visam aprimorar 

ainda mais a experiência educacional. O colégio passa a contar 
com um novo programa chamado “Prepara”, cujo objetivo é 
promover o desenvolvimento integral dos alunos do Ensino 
Médio, preparando-os para desafios futuros, seja no âmbito 
acadêmico, profissional ou pessoal.

A nova sede do colégio, inaugurada em 2024, também se 
destaca pelos diferenciais estruturais e pedagógicos. O espaço 
conta com salas climatizadas e tecnológicas, áreas de convivên-
cia e ambientes planejados para atividades extracurriculares. 
“Nosso objetivo é oferecer um ambiente inspirador e propício para 
o desenvolvimento integral dos estudantes”, pontua Roberta.

A rotina intensa de empresária e educadora se mistura com 
a vida familiar. Roberta, que é casada com Marcos Roberto 
de Oliveira, equilibra sua carreira com a maternidade de seus 
quatro filhos: Gabrielle, Ana Laura, Maria Cecília e Bernardo. 
“Certamente é uma rotina complexa, mas nos consideramos 
um grande time, revezando as atividades extras dos filhos e as 
rotinas do lar”, comenta.

Para as mulheres que desejam empreender, especialmente no 
segmento educacional, Roberta dá um conselho valioso: “Acredi-
tem no seu potencial e nunca subestimem a importância de uma 
rede de apoio. Empreender é desafiador, mas com foco, determi-
nação e busca constante por aprendizado, é possível transformar 
obstáculos em oportunidades”. Ela também destaca a impor-
tância de um ambiente de trabalho inclusivo e diverso, aliado à 
resiliência e à capacidade de aprendizado com os erros.

“Minha jornada como educadora é uma constante busca 
por evolução e aperfeiçoamento, guiada pela paixão em fazer a 
diferença na vida das pessoas e contribuir para a construção de 
uma sociedade mais justa e igualitária”, conclui Roberta. 

COLÉGIO SAPIÊNCIA SALTO
Av. dos Migrantes, 860 – Salto

 (11) 2840-0438    |    (11) 99014-0187
 comercial@colegiosap.com.br

 www.colégiosap.com.br
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Com inovação, dedicação e 
amor pela educação, Roberta 
segue transformando vidas e 
inspirando gerações

COLÉGIO SAPIÊNCIA
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ROBERTA MASSOCA
FULAZ DE OLIVEIRA

por RENATO LIMA
texto e foto CAROL RIVIERI



   REVISTA REGIONAL   93

esde a infância, o talento para a arte já 
se fazia presente na vida de Rose Cana-
zzaro. Ainda na escola, seus desenhos de 
perfis masculinos e femininos chama-
vam a atenção, antecipando a carreira 

brilhante que viria a construir. Hoje, com mais de 
30 anos desde sua primeira exposição, ela celebra 
uma trajetória marcada por criatividade, dedicação 
e reconhecimento internacional. 

Com um currículo impressionante, Rose participou de 74 
exposições nacionais e internacionais, incluindo Itália, Portugal, 
Espanha, França, México, EUA e Uruguai. A próxima será no 
Fama Museu, em Itu, a partir do dia 19 de abril a 29 de junho. 
A mostra individual apresentará obras das séries “Na Terceira 
Margem: Amor e Desejos” e “Meu Mundo em Copas”, acom-
panhadas de poesias autorais que dialogam perfeitamente com 
as temáticas dos trabalhos expostos.

Rose foi presidente da AFRI (Associação das Famílias de 
Rotarianos de Itu), entre 2023 e 2024; possui várias condeco-
rações, entre elas a Condecoração Oficial da Real Ordem do 
Mérito Cultural Dom João VI de Portugal (Comemorações dos 
200 anos da chegada da família real portuguesa ao Brasil). Em 
2009, a artista recebeu o título de Embaixadora da Paz por 
doação de sua arte a campanhas humanitárias. 

Seu legado transcende gerações: inspirada pelo pai, que 
também desenhava, e pela mãe, estilista. Viúva, Rose tem três 
filhos e três netos, e se orgulha de ter incentivado a liberdade 
de escolha em sua família. “Fui uma mãe que permitiu que meus 
filhos seguissem suas paixões, e agora vejo meus netos trilhando 
seus próprios caminhos”.

Além da arte, sua paixão pela moda a levou a criar sua 
própria grife de semijoias, com pedras naturais e pérolas de 
água doce. Também teve uma grife de produtos de decoração 
e linha feminina com bags e lenços com sua arte. Seu olhar 
apurado também se reflete na dança e na música: já desfilou 
no Carnaval de São Paulo e se emociona ao relembrar momen-

tos marcantes ao som de boas melodias. “Amo dançar samba e 
flamenco, mas é a música clássica que me acompanha todos os 
dias quando estou ou não pintando”, conta.

A generosidade também faz parte de sua essência. Várias de 
suas obras foram doadas para causas sociais, incluindo um lei-
lão na Itália em prol do Quênia. “O sonho de todo artista é ver 
sua arte transformando vidas. Para mim, os quadros são mais 
do que tinta sobre tela: são emoção pura”, afirma.

Entre pinceladas, livros, dança, semijoias e música, a artista 
continua sua jornada, inspirando e emocionando todos ao seu 
redor com sua arte única e carregada de história. Com forte 
influência da simbologia antiga, suas obras traduzem o amor 
e o desejo através de cores vibrantes, símbolos e formas que 
explodem em cada pincelada. “O verde e o vermelho, tradicio-
nalmente associados às divindades do amor, aparecem como 
elementos marcantes. A dualidade de Yin e Yang, fogo e água, 
calmaria e tormenta, reforça a ideia de um amor platônico, 
intenso e inalcançável, onde a contemplação e a imaginação 
substituem o toque físico”, explica.

ROSE CANAZZARO
ARTE & DESIGN

Comendadora, Embaixadora da Paz, Artista Plástica,  
Designer e Escritora

 (11) 96853-6909
 @rose.canazzaro

 rcanazzaro18@gmail.com
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Comendadora, Embaixadora da 
Paz, Artista Plástica, Designer 
e Escritora, Rose continua sua 
jornada, inspirando e emocionando 
todos ao seu redor com sua arte 
única e carregada de história

ARTE & DESIGN

mulheres 2025

ROSE 
CANAZZARO

por CAROL RIVIERI
foto: CAROL RIVIERI
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vida profissional de Samara Lúcia 
Nascimento estava aparentemente 
bem encaminhada. Com curso em 
Relações Internacionais, era empresária e admi-
nistrava um spa. Mas em 2015, depois de muitas 

reflexões, ela percebeu que ainda sentia falta de um verdadeiro 
propósito. Sem que ninguém soubesse, prestou vestibular para 
o curso de medicina veterinária. “No primeiro dia de aula, ao 
sair da universidade, chorei de emoção, pois tive certeza absolu-
ta que era esse o caminho que deveria seguir, minha verdadeira 
vocação”, confidencia.

Samara, que hoje é médica veterinária pneumologista e 
endoscopista, conta que desde a infância, sua conexão com 
os animais e a natureza era forte. Constantemente visitava a 
fazenda dos tios, onde estava sempre rodeada por galinhas, 
porcos, cavalos e bois, vivenciando de perto o amor e o respeito 
pelo mundo animal. 

Com espírito inovador e vontade de fazer a diferença, ao 
se formar, ela buscou encontrar uma área dentro da medicina 
veterinária que ainda não estivesse explorada e que pudesse 
trazer benefícios reais aos animais. “Minha paixão pela endos-
copia surgiu ao acompanhar um procedimento em um renomado 
hospital de São Paulo. Decidi, então, me especializar nessa 
área, mas, para minha surpresa, não existia uma pós-gradua-
ção na época”, conta.

Pouco tempo depois o almejado curso foi implantado e 
Samara acabou integrando a primeira turma de Pós-Gradu-
ação em Endoscopia Veterinária do Brasil. Mais adiante, foi 
convidada para integrar a primeira turma de Pós-Graduação 
em Afecções Respiratórias em Cães e Gatos, tornando-se a 
primeira veterinária do país com essa formação conjunta. O 
percurso profissional a levou a ser monitora e instrutora de 
pós-graduação em endoscopia, além de reabrir a agenda do 

Hospital Público de São Paulo, onde ficou responsável pelos 
procedimentos endoscópicos.

INDAIATUBA
Algum tempo depois, ao retornar para Indaiatuba, Samara 

decidiu abrir seu próprio centro especializado. O H.C.E.N. 
Health Center Pneumo oferece um atendimento inovador e 
altamente especializado, incluindo endoscopias diagnósticas e 
terapêuticas (gástricas, otológicas, respiratórias, trato urinário, 
remoção de corpos estranhos), cirurgias básicas e avançadas, 
videocirurgias, cirurgias a laser e consultas pneumológicas 
abrangendo desde o focinho até o pulmão.

“Minha atuação no Hospital Público de São Paulo me fez 
compreender que, antes do paciente, existe um tutor, um ser 
humano que traz preocupação, emoção e, muitas vezes, desafios 
financeiros. Então, no H.C.E.N., nossa missão vai além do cui-
dado veterinário, nos dedicamos a ouvir, entender e apoiar essas 
pessoas, tornando o processo de tratamento mais acolhedor e 
menos desgastante”, destaca.

Samara conclui com um convite: “Com imensa alegria, 
convido colegas, tutores e parceiros a conhecerem o Health Cen-
ter Pneumo, onde temos como objetivo proporcionar um atendi-
mento de excelência, inovador e humanizado, sempre colocando 
os pacientes e seus tutores em primeiro lugar”.

H.C.E.N. HEALTH CENTER PNEUMO 
CENTRO AVANÇADO VETERINÁRIO

 @hcentervetpneumo   |    www.hcentervet.com.br
Em breve novo local: Rua Hércules Mazzoni, 1300, Centro, Indaiatuba

  (19) 99798-3145
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Ela administrava um spa, mas a 
paixão pela medicina veterinária 
falou mais alto. Hoje, Samara é 
proprietária do primeiro Centro 
Avançado Veterinário do Brasil 
focado em Endoscopia e Doenças 
Respiratórias em Cães e Gatos 

H.C.E.N. HEALTH CENTER PNEUMO
CENTRO AVANÇADO VETERINÁRIO

mulheres 2025

SAMARA LÚCIA 
NASCIMENTO

por DARLENE RIBEIRO
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SARA ROSA

empresária e designer de interiores 
Sara Rosa construiu uma carreira 
de sucesso no ramo da decoração 
personalizada. Com mais de 15 
anos de experiência, ela comanda 

a Casa Rosa Ateliê de Cortinas, um espaço que 
alia exclusividade, sofisticação e atendimento 
personalizado.

O interesse pelo design de interiores surgiu ainda na 
faculdade, quando Sara começou a trabalhar em uma loja de 
cortinas sob medida em sua cidade natal, Sorocaba. “Foi amor 
à primeira vista! Desde aquele momento, eu já sabia que queria 
ter minha própria loja”, conta a empresária.

Com a formação concluída, surgiu a oportunidade de 
comprar a sociedade de uma loja. Anos depois, Sara decidiu 
ir ainda mais longe e criar sua própria marca. Assim nasceu a 
Casa Rosa, um ateliê especializado na confecção de cortinas 
personalizadas, voltado para um público que busca exclusivi-
dade e qualidade.

DESAFIOS E TRANSFORMAÇÃO 
Apaixonada pela profissão, Sara sempre se sentiu realizada 

no setor. No entanto, a maternidade trouxe um novo desafio: 
equilibrar o cuidado com o filho e a vida profissional. “Foi um 
período de adaptação, mas eu tirei de letra. Tudo é uma questão 
de organização”, afirma.

Outro momento marcante foi o divórcio, que coincidiu 
com o período pós-pandemia. “Foi um período de transição, 
mas contei com uma rede de apoio essencial. A organização e 
a disciplina foram fundamentais para manter minha rotina 
equilibrada”, explica Sara.

Para a empresária, o grande diferencial da Casa Rosa é o 
amor colocado em cada detalhe. “Apesar dos desafios diários, 
quando se ama o que faz, tudo se torna mais leve. Trabalhar 
com honestidade e dedicação sempre traz bons resultados”, 
destaca.

A proposta do ateliê é oferecer uma experiência personali-
zada ao cliente. Ao contrário das lojas tradicionais, a Casa Rosa 
trabalha com atendimento exclusivo e agendado, garantindo 
um serviço feito sob medida para cada projeto.

Além da confecção de cortinas, a Casa Rosa está ampliando 
seu portfólio para incluir uma coleção exclusiva de mesa posta. 
“Estamos investindo nesse novo segmento para oferecer ainda 
mais opções aos nossos clientes”, revela Sara.

Outro objetivo para 2025 é a expansão do negócio para São 
Paulo. “Estamos conquistando um mercado cada vez maior. 
Nosso foco é crescer sem perder a essência de atendimento perso-
nalizado”, conclui.

CASA ROSA ATELIÊ DE CORTINAS
Rua Bernardino de Campos, 546 (loja 2), Indaiatuba

   (19) 99508-4883 
  @casarosa.cortinas
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Com uma história de 
dedicação e amor pelo 
que faz, Sara Rosa segue 
transformando espaços e 
encantando clientes com 
seu talento

CASA ROSA ATELIÊ DE CORTINAS

mulheres 2025

A
rq

ui
vo

 p
es

so
al

por RENATO LIMA



96   REVISTA REGIONAL

ntuitiva, visionária, batalhadora e certeira! As-
sim é Simone Maria Tijon Toledo, a empresária 
que transformou um desafio em uma história de 
sucesso. Dona da tradicional Letícia Floricultu-
ra, em Salto, ela não hesitou quando soube que 

o negócio estava à venda. Mesmo sem dinheiro e mo-
rando em Sorocaba, apostou tudo, arriscou e venceu. 
Hoje, à frente de uma das mais renomadas boutiques 
de flores da região, sua trajetória inspira outras mulhe-
res a empreenderem.

“Minha vida facilmente daria um livro”, conta Simone, 
relembrando o início da sua jornada. Trabalhando em uma loja 
de roupas em Sorocaba, ela ficou sabendo por um amigo sobre 
a floricultura em Salto que estava à venda. Sem recursos finan-
ceiros, mas com uma visão empreendedora aguçada, enxergou 
no Dia das Mães uma oportunidade de ouro. Com coragem, 
pegou um talão de cheques, comprou a loja e investiu em um 
caminhão cheio de flores. “Graças a Deus e ao meu trabalho, 
foi um sucesso de vendas. Consegui pagar a loja e todas as 
mercadorias compradas”, relembra.

Com o negócio consolidado, Simone decidiu expandir sua 
atuação, passando a trabalhar com decoração de casamentos, 
aniversários e eventos. “Emprestei um Fusca do meu pai e, com 
ele, transportava mercadorias e materiais para as decorações”, 
lembra. Assim, descobriu mais uma paixão e talento: transfor-
mar espaços com sua criatividade e bom gosto.

SUPERAÇÃO E CRESCIMENTO
Como todo início, os desafios foram muitos. A transição 

para Salto exigiu grandes sacrifícios, como dormir nos fun-
dos da loja para economizar e investir no negócio. “Cheguei 
a decorar dez casamentos em um único dia para alavancar a 
empresa”, conta. O esforço valeu a pena: além de conquistar 
estabilidade financeira, Simone realizou o sonho de adquirir o 
prédio próprio para sua floricultura. “Minha jornada como mu-
lher e empresária foi repleta de desafios. Ao superá-los, percebi 
que minha determinação e resiliência são partes fundamentais 
da minha essência. Hoje, sei que sou inspiração para outras 
mulheres no mundo dos negócios”, reflete.

Curiosamente, apesar do nome da empresa, Simone não 
tinha nenhuma Letícia na família. Porém, ao longo dos anos, 
acabou batizando sua filha com esse nome: “Muitos acham 
que meu nome é Letícia por causa da floricultura”, diverte-
-se. Casada pela segunda vez, Simone tem dois enteados que 

considera filhos. “Minha família é meu porto seguro. Hoje, por 
estar mais estabelecida, dedico mais tempo a eles. Sempre que 
podemos, fazemos refeições juntos. Além disso, cuido da saúde 
na academia e frequento a igreja, pois acredito que sem Deus 
nada disso seria possível”, enfatiza.

Para as mulheres que sonham em empreender, especial-
mente no setor de flores, Simone deixa um conselho valioso: 
“Confiem em si mesmas e na intuição! O mercado é desafiador 
e, como mulheres, muitas vezes enfrentamos olhares de dúvi-
da. Mas acreditem: a sensibilidade e criatividade feminina são 
grandes diferenciais. Busquem conhecimento, mas nunca deixem 
de lado a paixão pelo que fazem”.

Se pudesse voltar no tempo, Simone revela que teria se 
preparado melhor financeiramente. “Subestimei a importância 
do planejamento financeiro e precisei aprender na prática a 
lidar com imprevistos e sazonalidade. Além disso, conquistar 
credibilidade em um mercado tradicionalmente masculino foi 
um desafio. Precisei me impor para ser levada a sério. Mas cada 
obstáculo me fortaleceu”, afirma.

Olhando para 2025, Simone planeja expandir ainda mais 
sua marca: “Quero lançar cursos e workshops para mulheres 
que desejam aprender sobre arranjos florais e gestão de flori-
culturas. Também busco um equilíbrio maior entre trabalho, 
família e lazer”, conta. Além disso, novidades estão a caminho: 
“Em breve, lançaremos uma coleção exclusiva de buquês inspi-
rados nas estações do ano, valorizando flores da época. Muitas 
novidades lindas vêm por aí!”, finaliza.

LETÍCIA FLORICULTURA  
Rua Floriano Peixoto, 222 - Centro, Salto 

 (11) 98513-1131 
 leticia.floricultura@hotmail.com  

 Floricultura Leticia 
 @leticiafloricultura
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A história de Simone Toledo é uma prova 
viva de que com dedicação, coragem e 
paixão, é possível transformar sonhos 
em realidade e inspirar muitas outras 
mulheres a fazerem o mesmo

LETÍCIA FLORICULTURA

mulheres 2025

SIMONE TOLEDO

A
rq

ui
vo

 p
es

so
al

por RENATO LIMA



   REVISTA REGIONAL   97

união da escritora Sofia Mathias com a fotógrafa 
Michelle Nassi resultou no “Livro de Memórias”, 
projeto para quem busca contar fatos e histórias 
por meio de um registro literário e fotográfico, cap-
turando a essência de lembranças empresariais ou 

familiares. O trabalho reúne gerações, depoimentos, imagens e 
histórias que serão cuidadosamente registrados e preservados 
em um livro original. 

As duas são de São Paulo, mas há seis meses Sofia se mudou 
para Itu e agora buscam novas oportunidades e projetos na 
região. As sócias estão animadas com as perspectivas de cresci-
mento, dado o interesse pelo tipo de trabalho que realizam. 

O projeto nasceu em 2023, quando Michelle recebeu a 
oportunidade de restaurar fotos e documentos de um funcio-
nário que trabalhou por 50 anos na Cetesb, em São Paulo: “A 
ideia surgiu quando uma amiga pediu para organizar e tratar 
as fotos de seu marido como forma de homenagem. Então, 
resolvi convidar a Sofia, professora do meu filho de 15 anos, o 
Maurício, para que ela me ajudasse nesse projeto”, relembra a 
fotógrafa, que possui larga experiência em acervos como Menus 
da Coleção do Imperador Dom Pedro II e do muralista Eduar-
do Kobra, entre outros trabalhos. 

“Percebemos que aqui (em Itu), temos muito mais chances 
de ampliar o nosso negócio, porque é uma cidade que tem muita 
história. A maioria das empresas, por exemplo, tem mais de 30 
anos”, conta Sofia, que é formada em Comunicação pela Faap 
e autora de dois livros de poemas: “De Corpos e Almas” (1983) 
e “De Choros e Luas” (1984), além de coautora de “Da Janela” 
(2019), em parceria com Anna Maria Mello. Sofia é mãe de 
dois filhos: Paulo, 33, e Stéphanie, 29, e avó da Helena, de 
cinco anos.

“O cliente pode escolher quantas unidades quer para distri-
buir para a família ou publicar para venda em livraria. Alguns 
querem fazer somente online e vender como e-book na Amazon. 

Vemos que muitas famílias e empresas contratam nosso traba-
lho para registrar uma memória que possa se manter viva para 
as próximas gerações e para que um neto, por exemplo, possa 
lembrar quem é seu bisavô ou algo assim”, complementa Sofia. 

Elas explicam que o cliente escolhe as fotos que quer no 
livro, já que não é um álbum de fotos: “Escrevemos a história 
com as imagens que foram escolhidas e que vão sendo colocadas 
conforme o texto. É um livro mesmo. No meu caso, eu recebo os 
áudios da pessoa ou marcamos reuniões presenciais para que 
ela conte as histórias que deseja incluir no livro e transformo em 
texto”, explica a escritora.

No caso da fotógrafa, o trabalho é digitalizar as fotos e 
documentos antigos para então fazer o tratamento de cor 
e brilho. “Algumas são muito antigas e estão deterioradas, 
rasgadas, manchadas, então restauro todas elas. Depois, eu e a 
Sofia vamos encaixando as imagens no contexto da história e 
mandamos uma prova para o cliente para ver se ele quer fazer 
alguma mudança e, assim, vamos adaptando o texto e as ima-
gens conforme o gosto do cliente”, detalha. 

Para Michelle, é importante resgatar memórias antigas, de 
parentes que já se foram: “Meu filho, por exemplo, não teve a 
chance de conhecer o avô, e foi através das fotos que apresentei 
meu pai a ele. Um dia, ele se trancou num armário e disse que 
entrou numa máquina do tempo para abraçar o avô. Foi uma 
história que deixei como legado. Isso em um livro registrado 
não tem preço. Portanto, coloquei como meta até 2026 de fazer 
um livro da minha família para deixar ao meu filho, netos e 
futuras gerações”, finaliza.

LIVRO DE MEMÓRIAS
 @sofiamathias  |   @mihnassi 

 (11) 97661-5928 e (11) 98518-1818 
 www.fotolivromemorias.com.br 

A

À frente do projeto “Livro de 
Memórias”, a escritora Sofia 
Mathias e a fotógrafa Michelle 
Nassi fazem o registro de 
famílias e empresas da região

LIVRO DE MEMÓRIAS

mulheres 2025
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música sempre esteve 
presente na vida de Tali-
ta Ribeiro Passoni. Ainda 
criança ela escolheu a flauta 
como seu primeiro instrumento e, desde então, sua 

trajetória tem sido marcada pelos sons e ritmos que molda-
ram sua identidade. Hoje, como musicoterapeuta, mestre em 
Reiki e flautista, ela alia sua paixão à sua profissão no Espaço 
Musicoterapia, em Salto, um ambiente dedicado ao equilíbrio e 
bem-estar.

O desejo de manter a música em sua rotina foi o que levou 
Talita a escolher a musicoterapia como profissão. O Espaço 
Musicoterapia surgiu com a ideia de oferecer um local onde os in-
divíduos pudessem se conectar com seus próprios sons e silêncios, 
buscando sintonia e harmonia interna. “A música é um espelho do 
que somos, e no Espaço, podemos trabalhar essa melodia interior 
para alcançar equilíbrio e qualidade de vida”, explica.

O nome da empresa reflete essa visão: um lugar de espa-
çamento interno, onde a musicalidade de cada um pode ser 
sintonizada e transformada em ferramenta terapêutica.

ESSÊNCIA E SUPERAÇÃO
Talita se define como uma “alma buscadora de sintonias”, 

sempre atenta à fluidez da vida e à necessidade de afinação 
constante. Um dos momentos mais significativos de sua trajetó-
ria profissional aconteceu há 14 anos, quando decidiu deixar a 
Apae após oito anos de atuação. 

A intensa rotina de atendimentos e duas cirurgias na 
garganta devido ao esforço vocal a levaram a repensar sua 
prática. Foi nesse período que surgiu o Espaço Musicoterapia, 
onde passou a realizar atendimentos individuais e em grupo 
em diversas instituições, como ONGs, escolas e casas  
de repouso.

Outro marco em sua jornada foi a incorporação do Reiki 
à sua vida. “Isso me trouxe mais paz, equilíbrio e confiança 
interna”, conta. Hoje, além de musicoterapeuta, ela também é 
mestre Reiki, unindo as duas práticas para promover bem-estar.

Talita vê a vida como um grande ensaio, onde cada dia é 
uma nova apresentação. Para ela, estar consciente de quem se é 
e entregar o melhor de si é essencial, mesmo diante dos desa-
fios: “A música me ensinou que somos o instrumento, o instru-
mentista, a canção e a plateia ao mesmo tempo”, reflete.

Solteira e sem filhos, Talita se considera plenamente feliz: 
“As famílias que atendo sabem que pego emprestado cada crian-
ça que entra ali, pois me encanto fácil por cada uma”, diz com 
carinho. Apaixonada por viagens, cachoeiras e natureza, sua 
rotina está sempre ligada à música, seja tocando violão e flauta 
ou escrevendo canções autorais.

Para este ano, ela promete várias inovações no Espaço 
Musicoterapia, como o “Reikilibrio”, que combina Reiki com 
instrumentos vibracionais, como mesa lira, gongo e flautas NAF, 
proporcionando um reequilíbrio integral. Além disso, em 06 de 
janeiro deste ano, nasceu o projeto “Lembranças Sonoras de 
Si”, que une música, poesia e arte para criar presentes perso-
nalizados. Cada homenagem inclui uma melodia ativada com 
Reiki, versos poéticos e uma arte digital exclusiva, acessível 
por QR Code. O presente pode ainda vir acompanhado de um 
porta-retrato especial, tornando-se uma lembrança eterna para 
quem recebe.

Com sensibilidade e talento, Talita Passoni segue transfor-
mando vidas por meio da música e do equilíbrio energético, 
provando que cada nota tem o poder de curar e harmonizar o 
ser humano.

ESPAÇO MUSICOTERAPIA
Avenida Vicente Schivitaro, 180, Barra, Salto

 (11) 96735-1104
 @espacomusicoterapia8 

 @talita.passoni  |   @lembrancas.sonoras.de.si
 @flautear8
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A harmonia entre música, 
terapia e transformação 
faz parte da trajetória de 
Talita Passoni, provando 
que cada nota tem o poder 
de curar e harmonizar o 
ser humano

ESPAÇO MUSICOTERAPIA
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Fisioterapia Oncológica é uma área es-
sencial para a reabilitação e qualidade de 
vida de pacientes que enfrentam o câncer. 
Com uma história marcada por superação 
e dedicação, a fisioterapeuta Dra. Tatiana 

Bertone transformou sua experiência pessoal em uma 
missão profissional. Hoje, à frente de sua própria empresa, ela 
busca oferecer um atendimento humanizado e inovador aos 
pacientes oncológicos.

Tatiana se apaixonou pela fisioterapia ainda na infância, 
quando era bailarina clássica. Os treinos intensos a levaram 
a sofrer lesões musculares e articulares, exigindo sessões de 
reabilitação para que pudesse retornar às apresentações. 
Esse contato com a fisioterapia despertou seu interesse pela 
profissão. Ao se formar, ela se especializou em Ortopedia 
e Traumatologia, já com o objetivo de abrir seu próprio 
consultório. Assim, começou a desenvolver sua marca e o 
propósito de sua empresa.

A maior transformação na carreira de Tatiana veio através 
de uma experiência familiar. O pai da fisioterapeuta foi diag-
nosticado com câncer e, apesar de todo o amor e cuidado rece-
bidos, ele faleceu muito jovem. Durante a batalha do pai contra 
a doença, Tatiana presenciou de perto os desafios enfrentados 
pelos pacientes, não apenas em relação às sequelas físicas, mas 
também aos impactos emocionais e sociais. Essa vivência a 
motivou a se aprofundar na fisioterapia oncológica.

Ela então buscou aprimorar seus conhecimentos, realizan-
do duas pós-graduações na área e diversos cursos e estágios 
em instituições renomadas. Conquistou o título de especialista 
pela ABFO (Associação Brasileira de Fisioterapia Oncológica) e 
chegou a estudar na França, no Hospital Gustave Roussy, um 
dos principais centros de oncologia do mundo.

ABORDAGEM HUMANIZADA
Toda essa experiência moldou a maneira como Tatiana con-

duz sua empresa. Seu objetivo é oferecer um suporte integral 

aos pacientes com câncer, indo além dos protocolos clínicos tra-
dicionais. Para ela, é essencial enxergar cada paciente como um 
indivíduo único, com história, medos e expectativas diferentes. 
A escuta ativa, o diálogo empático e o respeito às individualida-
des são pilares fundamentais de seu trabalho.

Tatiana é casada e tem dois filhos. No início de sua carreira, 
conciliar a vida profissional com a familiar foi um grande desa-
fio. As viagens para especialização e o ritmo intenso de trabalho 
exigiram muito equilíbrio e dedicação. Seu esposo, médico, 
também dedicava muitas horas ao atendimento dos pacientes. 
Hoje, ao ver o filho formado em Engenharia e a filha prestes 
a concluir o ensino médio, Tatiana sente que todos os esforços 
valeram a pena.

Para este ano, Tatiana planeja expandir sua atuação e 
fortalecer a experiência dos pacientes por meio da humaniza-
ção, acolhimento e inovação tecnológica. Ela também pretende 
estabelecer parcerias com hospitais e clínicas especializadas 
em oncologia, garantindo um acesso maior aos tratamentos 
especializados.

Além disso, Tatiana tem um projeto de vida: conscientizar 
o maior número possível de pessoas sobre a importância da 
prevenção e do diagnóstico precoce do câncer. Para isso, aposta 
na disseminação de informações de qualidade através das redes 
sociais, ampliando o alcance de sua mensagem.

DRA. TATIANA BERTONE – FISIOTERAPIA EM ONCOLOGIA
Rua Carlos Zaim, 145, Sala 3 – Primer145, Itu Novo Centro, Itu

  (11) 95849-9990
 dermafisio2@gmail.com

 @dra.tatianabertone
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Com uma história inspiradora e um 
compromisso genuíno com o bem-estar 
dos pacientes, Dra. Tatiana Bertone 
segue transformando vidas por meio da 
fisioterapia oncológica, mostrando que 
acolhimento e inovação podem caminhar 
juntos na luta contra o câncer

FISIOTERAPIA EM ONCOLOGIA
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om uma trajetória marcada por desafios e supera-
ção, a advogada Dra. Thaís Marachini encontrou 
no Direito sua verdadeira essência e consolidou seu 
espaço na área de Família e Sucessões. Desde cedo, 
sua curiosidade e habilidade para resolver problemas 

a aproximaram da profissão. “No colegial, visitei o Juizado Es-
pecial Cível, e isso despertou meu interesse pela área jurídica”, 
relembra Dra. Thaís.

A aprovação no Enem com uma bolsa integral permitiu que 
ela cursasse Direito na Unimax, onde deu os primeiros passos 
de uma carreira promissora. Entre 2018 e 2019, estagiou em 
um escritório jurídico, onde colocou em prática o que aprendia 
na sala de aula. Após sua formatura em 2019, um intercâmbio 
em Londres ampliou sua visão global e fortaleceu sua confiança 
para novos desafios.

Retornando ao Brasil em meio à pandemia, Dra. Thaís ob-
teve a aprovação na OAB (Ordem dos Advogados do Brasil) e, 
em 2021, deu um importante passo em sua carreira: a abertura 
de seu próprio escritório de advocacia no Edifício Corporate, em 
Indaiatuba, com o apoio do mentor Dr. João Carlos Faria Costa. 
Dois anos depois, transferiu sua sede para o Edifício Diplomat Of-
fice & Mall, onde continua atendendo com excelência e dedicação.

Dra. Thaís acredita que sua essência foi moldada ao longo de 
sua jornada: “Meu maior momento de transformação foi a decisão 
de abrir meu próprio escritório. Diferente de muitos profissionais, 
eu não tinha uma família com tradição no Direito, então precisei 
construir meu caminho do zero”, explica.

Esse desafio exigiu planejamento estratégico, dedicação e 
resiliência, qualidades que se tornaram pilares de sua atuação: 
“Superar esse desafio não apenas consolidou minha carreira, mas 

também me mostrou que grandes conquistas vêm da coragem de 
arriscar e da disposição para crescer continuamente”, afirma.

Para 2025, um dos principais focos do escritório será ampliar 
a conscientização e implementação de soluções consensuais para 
conflitos familiares. Diante das discussões sobre novas regulamenta-
ções – incluindo a possível ampliação das soluções extrajudiciais para 
inventários e divórcios que envolvem filhos menores ou incapazes –, 
o escritório está se preparando para oferecer orientações estratégicas 
que priorizem o diálogo e a construção de acordos equilibrados.

Essa mudança, segundo a Dra. Thaís, representa um avanço 
na desjudicialização do Direito de Família e Sucessões, propor-
cionando maior celeridade e menor desgaste emocional para as 
partes: “Essas alternativas oferecem um caminho mais ágil e se-
guro, além de resguardar o respeito e o bem-estar dos envolvidos”, 
destaca a advogada.

Dra. Thaís também atua na Comissão de Soluções Consen-
suais da Subseção Indaiatuba, promovendo a cultura do diálogo 
como ferramenta eficaz na pacificação de conflitos. A busca por 
consensos é uma das marcas de sua prática profissional e reflete 
sua visão de um Direito mais humanizado e eficiente.

THAÍS MARACHINI ADVOCACIA
Diplomat Office & Mall - Avenida dos Trabalhadores, 116 

Vila Castelo Branco, Indaiatuba
 thais_marachini@adv.oabsp.org.br

 Thais Marachini
 @thais_marachini_adv
 @thaismarachini.adv

 www.advogadathaismarachini.com  
  (19) 9.9278-5069

C
A busca por consensos é uma das marcas da prática profissional da Dra. Thaís 
Marachini e reflete sua visão de um Direito mais humanizado e eficiente

THAÍS MARACHINI ADVOCACIA
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Clínica de Estética Dra. Thalita Firmiano, em 
Itu, nasceu da paixão pelo cuidado com a beleza 
e bem-estar, tendo à frente as renomadas profis-
sionais Dra. Thalita Firmiano e a administradora 
Marília Ibañez.

Natural de Jundiaí, Thalita cresceu influenciada pela mãe, 
que atuava como enfermeira. Seguindo os passos da família, 
ingressou na área da saúde e cursou Farmácia em 2008. Hoje, 
especialista em Harmonização Natural e Injetáveis, ela decidiu 
abrir seu próprio espaço, oferecendo um atendimento persona-
lizado e humanizado para suas pacientes. Então, em novembro 
de 2024, inaugurou a clínica com a missão de realçar a beleza 
de suas pacientes de maneira natural e progressiva.

Thalita é casada com Ricardo e mãe de Laura, de 8 anos. 
“Minha filha estuda à tarde, então concilio a maternidade com 
a vida profissional. Pela manhã, aproveito o tempo com ela, 
levo-a para a escola e sigo para a clínica para atender. Nos 
finais de semana, gosto de estar com a família, viajar para a 
praia é meu refúgio, como sou apaixonada por animais, sonho 
em morar em um sítio cheio de bichos e árvores”, detalha.

Ao lado de Thalita, Marília Ibañez trouxe sua expertise 
em gestão e acolhimento. Formada em Recursos Humanos, 
dedicou-se por anos à família antes de embarcar nesse novo 
desafio profissional. Casada com William e mãe de duas filhas: 
Antonella, de 9 anos, e Estella, de 3, ela equilibra a rotina entre 
a maternidade, academia e seu trabalho na clínica, proporcio-
nando uma experiência acolhedora para cada paciente. 

Marília conta que o objetivo da clínica é valorizar a beleza 
individual e entender as necessidades de cada paciente:“Antes 

de vir trabalhar com a Thalita, eu era paciente dela, passei 
por um processo de harmonização. As pessoas me viam na rua 
e percebiam uma diferença, comentando como eu estava mais 
bonita. Essa é a essência do nosso trabalho”.

A parceria entre Thalita e Marília nasceu de uma amizade, 
fortalecida pelo objetivo comum de oferecer tecnologia e ino-
vação no cuidado com a pele. A clínica trabalha com procedi-
mentos avançados como Laser Lavieen, Exossomos, Fios de 
PDO, Preenchedores, Toxina Botulínica, Ultrassom Microfocado 
e Bioestimuladores de Colágeno, com tratamentos faciais e cor-
porais planejados ao longo de seis meses a um ano. O diferen-
cial está no atendimento personalizado, que avalia não apenas 
a pele, mas também a história e necessidades de cada mulher, 
promovendo autoestima e confiança. 

A clínica atende clientes de diversas regiões, como Itu, Salto, 
Sorocaba, Jundiaí e São José dos Campos, consolidando-se 
como referência em beleza e bem-estar. “No futuro, queremos 
continuar inovando com as melhores tecnologias para atender 
ainda melhor nossas clientes. Nosso objetivo é crescer de forma 
equilibrada, conciliando o trabalho com a vida pessoal e pro-
porcionando experiências cada vez mais completas e personali-
zadas para as mulheres”, finaliza Thalita.

CLÍNICA DRA. THALITA FIRMIANO
Rua Hélio Tomba, 100, Sala 31 – Prime Mall 

Itu Novo Centro – Itu
 (11) 91271-4340

 @drathalitafirmiano
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A clínica possui atendimento 
personalizado, avaliando não 
apenas a pele, mas também 
a história e necessidades de 
cada mulher, promovendo 
autoestima e confiança

CLÍNICA DRA. THALITA FIRMIANO
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a região, um nome se destaca quando 
o assunto é nutrição e qualidade de 
vida: Wlamar Alves. Com um trabalho 
pautado na Nutrição Integrativa, ela 
cuida dos pacientes “de dentro para 

fora”, promovendo prevenção, longevidade e uma 
abordagem sem sofrimento. Seu objetivo é ensinar 
cada indivíduo a compreender sua própria indivi-
dualidade para conquistar saúde e bem-estar.

Com 21 anos de formação, 101 cursos, finali-
zando sua terceira pós-graduação, sendo em Medicina Funcio-
nal Integrativa, Wlamar não apenas construiu uma carreira de 
sucesso, mas também criou sua marca pessoal, “Wlamar Alves 
– Nutrição Integrativa”. Seu sonho de atuar na saúde vem 
desde a infância. Inicialmente, pensou em ser médica, mas, ao 
ser diagnosticada com hipotireoidismo e lidar com o excesso de 
peso, optou pela Nutrição: “Assim, eu cuidaria de mim mesma e 
de outras vidas, sendo útil a muitas pessoas”.

UMA HISTÓRIA DE SUPERAÇÃO
Sua própria trajetória de desafios se tornou a base para 

seu trabalho. “Atendo muitas pessoas que carregam dores e 
histórias. Através do amor e da minha experiência, mostro que 
sempre há soluções”, afirma. Durante a adolescência, enfren-
tou dificuldades, incluindo a falta de uma figura paterna. Sua 
“virada de chave” aconteceu ao encontrar força na espiritua-
lidade: “Não faço nada sem a direção de Deus. Quando curei 
minhas feridas, compreendi meu verdadeiro propósito”.

Com esse entendimento, Wlamar revolucionou a forma 
como enxerga o emagrecimento e a nutrição. Seu método busca 
tornar o processo leve e prazeroso: “Meus pacientes confiam 
que os ajudarei da melhor forma, sem sofrimento. É possível 
conquistar objetivos com leveza!”.

Casada com o personal trainer Marcos Alves e mãe de Maria 
Eduarda e Matheus, Wlamar equilibra com maestria a vida 
familiar, profissional e ministerial. “Com fé e planejamento, 
consigo conciliar tudo com excelência!”, ressalta. Essa dedica-
ção permitiu que expandisse sua atuação para além da clínica, 
tornando-se mentora e palestrante em diversos Estados.

O ano de 2025 reserva grandes projetos para Wlamar, 
começando pelo novo local de atendimento, a clínica Vivare 
Saúde Integral, que reúne profissionais qualificados nas áreas 

de saúde, estética e longevidade. Outro grande passo é o lan-
çamento de sua própria linha de suplementos alimentares, com 
produtos detox, creatina, entre outros, fortalecendo ainda mais 
sua marca. Além disso, ela continuará com os infoprodutos “De-
sinflamaMente” e o “Desafio de 21 Dias”, lançados com sucesso 
em 2024. “O objetivo é mostrar às pessoas sua capacidade de 
aprender e acreditar em si mesmas”, explica.

Outros projetos incluem sua mentoria para nutricionistas e 
mulheres empreendedoras e a ampliação de palestras e eventos. 
“Também teremos mais uma surpresa para aqueles que amam 
uma alimentação saudável! Aguardem mais esse lançamento!”, 
antecipa a nutricionista que atende também pacientes em 
Alphaville, na capital.

INSPIRAÇÃO PARA EMPREENDEDORAS
Para as mulheres que desejam empreender, Wlamar deixa 

um conselho valioso: “Não desistam! Deus está com vocês. 
Empreender é uma caminhada de fé e aprendizado. Haverá 
desafios, mas confiem, persistam e sigam em frente!”.

Sobre sua jornada, ela reflete: “Se pudesse voltar no tempo, 
confiaria mais no processo. No início, tentei acelerar etapas, 
sem entender que cada fase tinha um propósito”. Seu maior 
desafio foi equilibrar vida pessoal e profissional, mas encontrou 
forças na fé. “Aprendi que o sucesso não é apenas sobre conquis-
tas externas, mas sobre viver com propósito”.

WLAMAR ALVES – NUTRIÇÃO INTEGRATIVA
Clínica Vivare Saúde Integral

Rua Sete de Setembro, 810, Vila Henrique, Salto
 (11) 97096-3665 

 @wlanutry 
 nutryemacao@gmail.com

N

Referência em Nutrição 
Integrativa, Dra. Wlamar 
estará lançando, esse ano, 
sua própria marca de 
suplementos alimentares

NUTRIÇÃO INTEGRATIVA

mulheres 2025
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S

wellness

e você passa boa parte do seu tempo consumindo 
conteúdos “fúteis” nas redes sociais, saiba que talvez 
você esteja sofrendo com uma condição chamada 
“Brainrot”. Esse termo, que significa algo parecido 

com “podridão cerebral”, surgiu pela primeira vez em 2007. E 
o que foi criado para ser uma brincadeira, acabou se tornando 
um distúrbio que virou tema de pesquisadores e se popularizou. 
Tanto que foi escolhida como a Palavra Oxford do Ano 2024.

O “Brainrot” refere-se à ideia de que consumir grandes 
quantidades de conteúdo considerado “fútil” ou de baixa 
qualidade pode prejudicar a capacidade mental, resultando em 
uma espécie de “podridão cerebral”, comenta Gisele Hedler, 
especialista em comportamento humano à frente da Faculdade 
de Saúde Avançada, do Rio Grande do Sul. “Isso pode incluir o 
consumo excessivo de redes sociais, programas de TV de baixa 
qualidade, fofocas, memes e outros tipos de entretenimento que 
não oferecem valor educacional ou cultural significativo”, afirma. 

Segundo ela, esse tipo de consumo pode levar a uma di-
minuição da capacidade de concentração, pensamento crítico 
e criatividade. “E torna-se ainda mais preocupante em uma 
sociedade onde crianças, cada vez mais novas, têm acesso 
ilimitado à internet na palma das mãos”, observa. Por isso, 
a especialista em comportamento humano explica que para 
se livrar do Brainrot é preciso adotar hábitos mais saudáveis 
e equilibrados no uso da mídia e, claro, orienta aos pais que 
monitorem seus filhos no uso de dispositivos eletrônicos. Con-
fira algumas dicas.

LIMITE SEU TEMPO ONLINE  
Gisele diz que o primeiro passo para fazer um detox de re-
des sociais, televisão e outros conteúdos considerados fúteis é 
estabelecer um limite de tempo. Ela sugere também utilizar 

‘Brainrot’: como os conteúdos das 
redes sociais prejudicam seu cérebro
Especialista em comportamento humano explica que consumo de conteúdo “fútil” 
prejudica a nossa capacidade mental e ensina como se desintoxicar do lixo mental

aplicativos de monitoramento de tempo de tela para ajudar a 
manter esses limites.

PRIORIZE CONTEÚDOS DE QUALIDADE
“Substitua parte do tempo gasto com conteúdos fúteis por mate-
riais mais enriquecedores, como livros, documentários, podcasts 
educativos e artigos de interesse. Além disso, escolha programas 
de TV e filmes que tenham valor cultural, educativo ou artísti-
co”, pontua a especialista. 

DESENVOLVA NOVOS HOBBIES 
Encontre novas atividades que você goste e que possam subs-
tituir o tempo gasto em conteúdos de baixa qualidade, como 
esportes, artes (como dança, pintura e música) ou aprenda 
uma nova habilidade. 

PRATIQUE MINDFULNESS E MEDITAÇÃO 
Segundo Gisele, praticar mindfulness e meditação pode ajudar 
a melhorar a capacidade de concentração e reduzir o desejo por 
distrações fúteis. Existem aplicativos que podem ser úteis para 
começar essa trajetória de meditação. 

CRIE UM AMBIENTE SEM DISTRAÇÕES
“Tente reduzir as distrações ao seu redor. Por exemplo, enquan-
to você trabalha ou estuda, deixe o celular em outro cômodo e 
desative notificações desnecessárias”. 

TENHA ROTINAS DIÁRIAS
Por fim, Gisele orienta a criar uma rotina diária que inclua tempo 
para trabalho, estudo, exercícios, socialização e relaxamento: 
“Planejar atividades específicas para evitar cair na tentação de 
consumir conteúdos fúteis por inércia é uma boa dica”, finaliza.

Redes sociais podem 
prejudicar a saúde 

mental dos usuários
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primeira classe

O luxo campestre 
do Alentejo
REGIÃO PORTUGUESA CONTA COM 
HOTÉIS DE PRIMEIRA CATEGORIA 
EM MEIO AO CAMPO

N ão há nada melhor do que se hospedar em um hotel de luxo 
e curtir muito conforto e todas as mordomias possíveis em 
um local projetado para o seu bem-estar. E o Alentejo, a 
maior e mais genuína região de Portugal, conta com muitas 

opções de hospedagem desse tipo. Entre as mais icônicas estão aquelas 
situadas em meio ao campo, integradas à natureza e à tranquilidade 
tão inerentes ao Alentejo. 

Detentor de cinco títulos da Unesco e diversos outros prêmios e 
reconhecimentos internacionais no setor do turismo, o Alentejo oferece 
opções para todos os tipos de viajantes, sejam famílias, casais em lua de 
mel ou aventureiros. Possui belas praias intocadas e cidades repletas de 
atrações ímpares, como castelos e monumentos históricos, privilegiando 
um lifestyle tranquilo em que a experiência de viver bem dá o tom. 

Pensando nas férias de julho, verão europeu, Regional selecionou 
alguns desses hotéis dignos de primeira classe. Confira!

HERDADE DA MALHADINHA NOVA
Outra ótima opção, este hotel fica em Al-
bernoa, ao sul de Beja. Seu grande diferen-
cial é cruzar um ar contemporâneo com a 
ruralidade típica do Alentejo e suas tradições 
ancestrais, o que resulta em um hotel singular, 
moderno e muito charmoso. Cada opção de 
quarto, suíte ou villa é único, e a propriedade 
ainda tem sua própria vinícola, restaurante e 
spa. Hóspedes podem desfrutar de experiên-
cias variadas, como trilhas, provas de chá, 
arco e flecha, workshops de gastronomia, 
pesca, provas de vinhos, passeios a cavalo, 
piqueniques gourmet, aulas de ioga e até caça 
ao tesouro para as crianças. 

HERDADE DOS DELGADOS
À beira do lago Alqueva e próximo à fronteira 
espanhola fica a Herdade dos Delgados. Está 

situada em meio a Reserva Dark Sky, um 
espaço do território alentejano com perfeitas 

condições para observar o céu estrelado, já 
que possui pouquíssima poluição luminosa. A 
vontade de ficar do lado de fora observando 

as estrelas o tempo todo só não é maior que a 
vontade de curtir os quartos muito confortá-
veis. Além do delicioso restaurante de gastro-

nomia alentejana, o hotel tem piscina de água 
salgada com vista panorâmica para o lago 
e uma excelente área wellness com piscina, 

jacuzzi e tratamentos. 
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HERDADE DA MATINHA
A Herdade da Matinha apresenta luxo sem deixar de 
lado sua alma simples. Fica na Costa Alentejana, em 
Cercal do Alentejo, em meio a milhares de pinhei-
ros, com uma paisagem única. Possui 22 quartos de 
decoração singular e personalizada, e aposta na tran-
quilidade e no silêncio que só o Alentejo pode oferecer. 
Com turismo criativo e experiencial, garante ativida-
des como retiros de ioga, aulas de pilates, passeios a 
cavalo, massagens no spa, piqueniques, caminhadas, 
experiências na horta biológica e mais.

TORRE DE PALMA WINE HOTEL
Este hotel foi projetado para ser a sua casa no 

Alentejo. Localizado ao leste da região, é marcado 
pela simplicidade e sofisticação, com uma arquite-
tura de autor extremamente acolhedora. Os quar-
tos são temáticos e diferentes entre si, mas têm em 

comum a decoração única de Rosarinho Gabriel, 
que recuperou diversas peças de mobiliário antigas. 
Também conta com spa, piscina e restaurante, e os 

hóspedes podem fazer workshops de agricultura, 
passeios de balão, piqueniques, caminhadas, 
passeios de bicicleta, observação de estrelas e 

muitas atividades com os cavalos da propriedade, 
desde passeios até aulas e workshops. 

SÃO LOURENÇO DO BARROCAL
Charmosa e elegante, a herdade de São 
Lourenço do Barrocal está nas mãos de uma 
família tipicamente alentejana há oito gera-
ções – desde 1820. A propriedade fica pró-
xima a Monsaraz e tem 780 hectares, que 
incluem hotel, restaurante, vinícola, spa e 
até loja. Além dos quartos no hotel principal, 
há casas separadas para alugar, com amplas 
áreas de estar e cozinhas equipadas para 
quem quiser um pouco mais de privacidade e contato com a natureza nas férias. O Barrocal encanta pelo visual, 
pela riqueza paisagística, pelo conforto e pela proximidade com a essência do Alentejo. A herdade ainda trabalha 
com long stays, para quem quer aproveitar a região por duas semanas ou até um mês curtindo o hotel. 
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por RENATO LIMA

enjoy! / mês da mulher  

IMPACTANTE
O Conto da Aia

Se você gosta de séries com mulheres fortes e ainda não assistiu à 
“The Handmaid’s Tale”, passe o título na frente de todos os que você 
listou para esse mês! A produção aborda uma temática intensa, forte 

e revolucionária no aspecto político, social e feminino. Assim, persona-
gens como June, Emily, Moira e tantas outras nos deixam boquiaber-
tos, impactados com cenas brilhantes, falas que arrepiam e posturas 

inspiradoras! A temporada final, após três anos de espera, está 
prevista para o dia 9 de abril. No Brasil, a série está na Paramount+.

POESIA CANADENSE
A lindíssima ‘Anne com E’
A aclamada série “Anne with an E”, da Netflix, acompanha a história da órfã 
Anne no século 19, e é inspirada no romance de Green Gables, publicado em 
1908 e que acompanha a história de Anne Shirley, uma órfã adotada por enga-
no pelos irmãos Marilla e Matthew Cuthbert. Inicialmente, eles esperavam rece-
ber um menino para ajudar na fazenda, mas acabam se encantando pela garota 
sonhadora, inteligente e repleta de imaginação. Apesar das adversidades, como 
sofrer preconceito por ser órfã, a menina sempre consegue se superar e provar 
para si mesma e para todos ao seu redor que ela pode ser o que ela quiser. 
Diálogos emocionantes, fotografia digna de cinema e um elenco excepcional 
compõem essa que é uma das séries favoritas deste colunista! E uma novidade: 
“Anne” vai virar anime, com estreia prevista para o Japão ainda este ano. 

SUPERAÇÃO
Nyad

O filme “Nyad” retrata a história real de Diana Nyad, interpretada por 
Annette Bening. Aos 60 anos, ela desafia as probabilidades ao completar 
uma travessia de 161 km, nadando de Cuba à Flórida em 53 horas. Com 
o apoio de sua melhor amiga, Bonnie Stoll, interpretada por Jodie Foster, 

e uma equipe de 35 colaboradores dedicados, Nyad enfrenta águas 
infestadas por águas-vivas venenosas e tubarões. Sua jornada é um 

testemunho de resiliência e superação, desafiando aqueles que duvidaram 
de sua capacidade. O filme teve indicações ao Oscar 2024 de atriz e atriz 

coadjuvante a Bening e Foster, respectivamente. Disponível na Netflix.

MAIS SUPERAÇÃO
As Nadadoras 

Também na Netflix, 
“As Nadadoras” rela-
ta a história real das 

irmãs Yusra e Sara 
Mardini, que fogem 
da guerra na Síria 
para continuarem 

treinando natação na 
Europa, em busca de 
uma vaga nas Olimpí-
adas. Após terem de 

cruzar o mar Egeu a nado, como milhares de refugiados, as irmãs começam uma 
nova vida em Berlim, e planejam um futuro sem a família por perto. Para entender 

o feito, Yusra estreou nas Olimpíadas do Rio, em 2016, competindo pelo time de 
refugiados, sendo campeã na sua bateria de 100 metros borboleta. Depois, ela se 
tornou Embaixadora da Agência de Refugiados da ONU, enquanto sua irmã, Sara, 

se mudou para Lesbos, na Grécia, para ajudar outros refugiados.

LEO GRANDE
Descobrindo o próprio corpo
Discutir sobre sexualidade, infelizmente, ainda é muito difícil nos 
dias de hoje. O prazer e o corpo feminino que, ao longo da história, 
foram obrigados a serem inertes, servem de base para “Boa Sorte, 
Leo Grande”, longa da diretora Sophie Hyde, agora disponível na 
Netflix. No filme, Nancy, uma viúva de 60 anos teve um único parceiro 
sexual durante a vida toda, seu marido, sem nunca experimentar o 
prazer do orgasmo. Interpretada pela excepcional Emma Thompson, 
a sexagenária contrata, então, Leo (Daryl McCormack), um garoto 
de programa, para descobrir os prazeres sexuais. “Boa Sorte, Leo 
Grande” flutua entre os gêneros do drama e da comédia de forma 
delicada e completamente assertiva. Toda a ação do filme se passa 
largamente em um só cenário, um quarto de hotel, e é baseado quase 
inteiramente na interação entre os dois personagens. Por fim, o longa 
revela a jornada de empoderamento físico, sexual e emocional de sua 
protagonista feminina, do seu encontro com a própria autonomia, sem 
cancelar a importância da conexão humana.  

fo
to

s:
 D

iv
ul

ga
çã

o



   REVISTA REGIONAL   115



116   REVISTA REGIONAL


